Содержание

Общая теория права 	4	
История  государства и права
	7	
История правовой мысли	10	
Конституционное (государственное) право	11	
Конституции и документы конституционного значения	12	
  Органы конституционного контроля (надзора)	12	
Правовой статус человека и гражданина	13	
Государство, его структуры и символы	14	
Правотворческая деятельность органов государственной власти                                                                   	16	
Органы контрольной власти	17	
Конституционно-правовые основы местного самоуправления	18	
Избирательное право. Избирательная система	19	
Административное право	20	
Субъекты административного права	20	
  Миграционное право	20	
Государственная и муниципальная служба. Служебное право	21	
 Правовые проблемы преодоления коррупции	22	
Административно-правовые формы и методы управления	22	
Ответственность по административному праву	23	
Административное право и законность в управлении 	23	
Администратино-правовые режимы	24	
Управление в сфере хозяйственной деятельности	24	
  Информационное право	25	
  Правовые вопросы рекламы	25	
Управление социально-культурной сферой	26	
Медицинское право	26	
Управление административно-политической сферой	27	
Управление в области внутренних дел	27	
Организация межотраслевого управления 	28	
  Антимонопольное законодательство	28	
  Таможенное дело	28	
Финансовое право	29	
Финансовый контроль	30	
Бюджетное право	30	
Правовое регулирование государственных доходов	30	
Налоговое право	30	
Правовое регулирование денежного обращения	32	
Гражданское и торговое право. Семейное право	33	
Субъекты гражданских правоотношений	33	
  Юридические лица	34	
Коммерческие организации	34	
Конкурсное право	36	
Инвестиционное право	36	
Некоммерческие организации	36	
Объекты гражданских  правоотношений	37	
Основания возникновения гражданских прав и обязанностей	37	
Осуществление и защита гражданских прав	38	
Право собственности и другие вещные права	39	
Обязательственное право. Договорные обязательства. Договор	40	
Особенная часть. Отдельные виды обязательств	41	
  Банковское право	43	
  Жилищное законодательство	44	
  Страховое право	45	
  Правовая охрана интеллектуальной собственности	45	
  Наследственное право	47	
  Семейное право	48	
Торговое право. Коммерческое право. Хозяйственное право. Предпринимательское право	50	
Сельскохозяйственное (аграрное) право	50	
Трудовое право и право социального обеспечения	51	
Трудовое право	51	
Право социального обеспечения	53	
Природоресурсное право. Природоохранительное (экологическое) право	54	
Земельное право	55	
Уголовное право	56	
Общая часть	56	
  Учение о преступлении	56	
  Учение о наказании	57	
 Освобождение от уголовной ответственности	58	
  Уголовная ответственность несовершеннолетних	58	
Особенная часть	58	
 Преступления против личности	58	
 Экономические преступления	59	
 Преступления против общественной безопасности и общественного порядка	62	
 Преступления против государственной власти	63	
Преступления против военной службы	63	
Уголовно-исполнительное право	64	
Процессуальное право. Судопроизводство	64	
Гражданское процессуальное право 	65	
Производство по делам, возникающим из публичных правоотношений	67	
Производство в суде по делам отдельных категорий	68	
  Исполнительное производство	69	
  Арбитражный процесс	69	
Альтернативное разрешение споров	71	
Уголовно-процессуальное право (уголовный процесс)	71	
  Производство в суде присяжных	78	
Криминология	78	
Криминалистика	79	
Судебная экспертиза	80	
Судебная статистика	81	
Судебные органы. Правоохранительные органы в целом. Адвокатура	81	
 Судебная система	81	
  Суд присяжных	82	
  Ювенальная юстиция	82	
  Мировая юстиция	82	
Прокуратура	83	
Органы расследования	83	
Адвокатура	84	
Нотариат	85	
Международное право	85	
Международное публичное право
	85	
Европейское право		87	
Международное частное право	88	
Право отдельных стран	89	
Учебники. Справочники. Энциклопедии	89	
Указатель  использованных источников	91	

`	•	ОБЩАЯ ТЕОРИЯ ПРАВА
	
1.		Асосков, А. В. Понятие и классификация коллизионных норм с множественностью при-вязок [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 3. ЦПИ	
2.		Багинич, О. Л. Генезис права как права силы [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 29–34.	
3.		Барахоева, А. Р. Некоторые особенности регулятивных оснований психологических уста-новок к правовому поведению [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 21–25.	
4.		Барсукова, В. Н. Правила юридической техники, непосредственно применяемые в техно-логии структурирования кодифицированных актов [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 33–37.	
5.		Бициева, Т. Н. Юридический прогноз в механизме научного обеспечения законотвор-чества [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 107–113.	
6.		Бондарев, А. С. Понятие и структура правовой антикультуры [Текст] // Гос. власть и мест-ное самоуправление. – 2010. – № 9. –  С. 3–5.	
7.		Булаевский, Б. А. Классификация правовых презумпций [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. –  № 11. –  С. 74–83.	
8.		Быкова, Е. В. Ислам, мусульманское право и общечеловеческие ценности [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
9.		Васькова, М. Г. Проблемы становления и реализации электронной демократии в электронном государстве [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. – № 4. – С. 47–50.	
10.		Габитов, М. Р. О системности содержания общетеоретических юридических дисциплин [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. –  № 9. –  С. 6–9.	
11.		Галиев, Ф. Х. Историческая обусловленность правовой культуры [Текст] // История государства и права. – 2010. –  № 19. – С. 34–38. 	
12.		Геращенко, И. Н. О некоторых проблемах формирования теории субъекта публичного права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. –  С. 28–31.	
13.		Доля, Е. Юридическая действительность и юридическая истина [Текст] // Законность. – 2010. –  № 9. –  С. 9–13.	
14.		Добров, А. С. Формирование права без законодателя: очерки по теории источников права. Ч. 1. Обычное право [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – №№ 2, 3. ЦПИ	
15.		Елисеев, Н. Г. Добросовестность и разумность в правовом регулировании [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. –  2010. –  № 9. ЦПИ	
16.		Ефремов, И. А. Много ли законов нужно России? [Электронный ресурс] // Законодатель-ство и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
17.		Жигуленков, М. В. К вопросу о теории функций государства [Электронный ресурс] 
// Гражданин и право. –  2010. – № 9. ЦПИ	
18.		Жуков, В. Н. Государство как этическая ценность [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. –  № 11. – С. 6–10.  
	
19.		Золотухина, Н. М. Закон, правда, истина и благодать в отечественной правовой культуре [Текст] / Н. М. Золотухина, И. А. Исаев // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. –  С. 132–137.	
20.		Ивакин, В. И. Правонарушение как вид правового поведения  [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 6–9.	
21.		Иванов, А. А. Эффективность юридической ответственности и ее законность: соотноше-ние понятий  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 37–40.	
22.		Исаев, И. А. Воображаемое социальное единство : политико-правовой аспект [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 129–135.	
23.		Карпов, В. И. Формирование правовой культуры личности и общества как основа обеспе-чения национальной безопасности России в период реформ [Текст] // Право и государст-
во: теория и практика. – 2009. –  № 10. –  С. 78–86.	
24.		Корнилов, А. А. Понятие публично-правового регулирования [Текст] // Право и государст-во: теория и практика. –  2009. –  № 10. –  С. 14–17.	
25.		Латушкин, М. А. Механизм обеспечения законности применения мер государственно-правового принуждения [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. –  С. 17–22.	
26.		Любитенко, Д. Ю. Восприятие понятия «правовая доктрина» в отечественной юрис-пруденции  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –  № 4. – С. 43–47.	
27.		Малько, А. В. Судебные акты как особая разновидность правовых актов [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 5. –  С. 34–39.	
28.		Мамитова, Н. В. Правовая экспертиза российского законодательства: вопросы теории и практики [Текст] // Государство и право. –  2010. – № 11. – С. 5–14.	
29.		Мартышин, О. В. Идеология и формирование новой политической и правовой культуры в Российской Федерации [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 9. –  С. 5–15. 	
30.		Машутина, Э. И. Действующее законодательство и понимание ценностей в истории философии: связь через века [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 20. – С. 37–40.	
31.		Мелихов, В. А. Формы государственного принуждения по российскому законодательству [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –  № 4. – С. 47–50.	
32.		Милова, Е. А. Вопросы эволюции представлений о субъектах публичного права в юриди-ческой науке [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. –  № 9. –  С. 10– 14.	
33.		Михеева, И. В. Российское правотворчество : традиционные акценты истории  [Текст]
// Журн. рос. права. –  2010. –  № 10. –  С. 98–105.	
34.		Недилько, Ю. В. Логический способ толкования правовых норм: общая характеристика и правила осуществления [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 5. – С. 15– 18.	
35.		Низовцев, В. В. Правовой порядок в аспекте политического отчуждения в праве [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 124–128.	
36.		Низовцев, В. В. Политическое отчуждение в праве: либеральная интерпретация [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. –  2009. – № 10. –  С. 30–34.	
37.		Ображиев, К. В. Формальные (юридические) источники права: проблемы теоретического определения  [Текст] // Рос. юрид. журн.  –  2010. – № 4. –  С. 28–35.	
38.		Осипов, М. Ю. Ошибки в применении права и пути их профилактики [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 5. –  С. 18–21.	
39.		Пискунова, О. В. К вопросу о юридической природе функций норм российского права  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права.–  2010. –  № 4. –  С. 52–54.	
40.		Поляков, С. Б. Социально-психологические аспекты применения права [Текст] // Адвокат. –  2010. –  № 10. –  С. 5–15.	
41.		Пронина, М. П. Эффективность правовых презумпций: понятие, критерии [Электронный ресурс] // Юрид. мир. - 2010. - № 7. ЦПИ	
42.		Пронина, М. П. Презумпции и принципы в праве: вопросы соотношения [Электронный ресурс] // Юрид. мир. –  2010. –  № 5. ЦПИ	
43.		Пугинский, Б. И. Методологические вопросы правоведения  [Текст] // Изв. вузов. Правове-дение. –  2010. –  № 1. –  С.6–9.                           	
44.		Пугинский, Б. И. Проблемы ответственности в частном праве [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. –  2010. –  № 4. –  С. 11–23.	
45.		Путилкин, П. А. Различие правового и религиозного регулирования общественных отно-шений [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. – № 9. –  С. 142–145.	
46.		Ралько, О. В. Актуальные научные подходы к феномену «правовое государство» [Элект-ронный ресурс]  // Гражданин и право. –  2010. –  № 11. ЦПИ	
47.		Романенко, Е. А. Правовое общение в процессе воспитания правовой личности [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. –  2010.  – № 10. – С. 16–21.	
48.		Романец, Ю. В. Реализация этического принципа справедливого неравенства в российском праве [Текст] // Рос. юстиция. –  2010. – № 10. – С. 50–55.	
49.		Романец, Ю. В. Принцип справедливого равенства субъектов правоотношений между собой [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. –  С. 46–54.	
	Рыбаков, В. А. Время в развитии права: философско-юридический аспект [Текст] // Госу-дарство и право. –  2010. –  № 9. –  С. 81–85. 	
50.		Рыбаков, О. Ю. Методологические проблемы формирования теории правовой политики [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. –  2010. –  № 1. –  С. 36–48.	
51.		Свит, Ю. П. Понятие и значение добросовестности и разумности в современном рос-сийском праве [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
52.		Сигалов, К. Е. Среда публичного права: факторы становления [Электронный ресурс] 
// Административ. и муницип. право. –  2010. –  № 7. ЦПИ	
53.		Скурко, Е. В. Некоторые историко-философские аспекты генезиса права как элемента культуры [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 19. –  С. 39–47. 	
54.		Стремоухов, А. В. О соотношении категорий понятийного ряда «права человека» [Текст] // Журн. рос. права. –  2010. –  № 11. –  С. 65–73.	
55.		Сухова, Н. И. К вопросу о разграничении социальной ценности права и других его свойств  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 4. –  С. 30–33.	
56.		Тарасов, Н. Н. Объект и предмет юридической науки: подходы и методология [Текст] 
// Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 20–35.	
57.		Титова, Д. Д. Еще раз о системе российского законодательства  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. –  С. 58–62.	
58.		Ткаченко, С. В. Правовое воспитание в современной России [Текст] // Право и государст-во: теория и практика. – 2009. –  № 11. –  С. 144–147.
В статье рассматривается одно из основных учений теории права и государства – о правовом нигилизме	
59.		Ткаченко, С. В. Декоративная модель рецепции права как угроза национальной безопас-ности России  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. –  № 10. –  С. 140–142.	
60.		Тлупова, А. В. Рассмотрение подходов к определению понятия правового мониторинга: анализ понятий правового   мониторинга [Текст] // Право и государство: теория и прак -тика. –  2009. –  № 11. – С. 11–13.	
61.		Трофимов, В. В. Публичное право современной России: позитивные и негативные фак-торы формирования и развития [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 23–28.	
62.		Трофимов, В. В. Правообразование в современном обществе: актуальные аспекты теории и методологии [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. –  № 5. –  С. 50–57.	
63.		Царегородская, Е. В. Диалектическое соотношение закона и правового обычая [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 23–27.	
64.		Чекачкова, Г. Н. Влияние международных стандартов прав человека на российскую правовую систему  [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. –  2010. – № 2. – С. 77–82.	
65.		Шавалеев, М. В. О принципе неотвратимости юридической ответственности  [Текст] 
// Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. – № 4. – С. 62–64.	
66.		Шигабутдинова, А. Л. Правосубъектность как свойство участника реализации права [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. –  С. 144–147.	
67.		Шминке, Д. Л. К проблеме соотношения системы права и системы законодательства  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –  № 4.  –  С. 65–67.	
68.		Шогенцугов, Р. С. Правовая природа и элементы технологии законодательного проек-тирования [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 21–24.	
69.		Яртых, И. С. Государственное строительство и инновации в праве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. – С. 6–10.	
	
•	ИСТОРИЯ  ГОСУДАРСТВА И ПРАВА
	
70.		Агаронов, З. Б. Правовая база экспортно-импортных отношений между Российской импе-рией и Америкой в XVIII в. [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 7. –  С. 131–138.	
71.		Алексеев, В. И. Формирование российской пенитенциарной политики и ее источников (1879–1917 гг.) [Текст] // Журн. рос. права. –  2010. –  № 7. –  С. 92–97.	
72.		Андреева, О. А. Феномен революции в истории государства и права [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 19. – С. 2–5. 	
73.		Анисимов, А. П. Магдебургское право и его значение для развития правовой системы западной Руси [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 19. – С. 26–29 ; Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. –  С. 87–92. 	
74.		Арзуманян, А. А. Историческое развитие понятия субъекта преступления в уголовном законодательстве России X–XVIII веков [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. –  С. 124–127.	
75.		Бандорин, А. Е. Зарождение и законодательное закрепление предпринимательской деятельности в России  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 245– 248.
IX–XVII века	
76.		Безгин, В. Б. Решения волостных судов по делам об оскорблении чести и достоинства: конец XIX в. [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 2–4.	
77.	:	Белицкая, А. Государственно-частное партнерство: историко-правовой аспект [Текст] 
// История государства и права. – 2010. –  № 21. –  С. 21–25.	
78.		Благодетелева, Е. Д. Правовая культура Российской империи (ХVIII–XX в.) [Текст]
 // История государства и права. –  2010. –  № 19. –  С. 29–31. 	
79.		Вербина, О. Л. Правовое регулирование предпринимательской деятельности в России во второй половине XIX века [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 18. – С. 25– 28.	
80.		Воробьев, С. М. Предпосылки развития института компенсации морального вреда на ран-них этапах становления романо-германской системы права [Электронный ресурс]
// Граждан. право. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
81.		Ворошилова, С. В. Правовое положение женщин, осужденных за преступления, в дорево-люционной России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –  № 5. –  С. 168–171.	
82.		Галустьян, О. А. О государственных переворотах: сравнительно-исторический аспект вопроса [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 3. ЦПИ	
83.		Ганзлик, Ю. М. Ограничение права собственности на полосу прибрежной земли (бечев-ник) на рубеже XIX–XX вв. в России [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 19. – С. 9–13. 	
84.		Гаранжа, С. А. Изменение исправительно-трудовой политики Советского государства в конце 20-х гг.: чины, сущность, итоги [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. –  № 4. –  С. 108–119.	
85.		Григорьев, О. В. Советская военно-судебная система в период Великой Отечественной войны (1941–1945 гг.) [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
86.		Дьячкова, А. И. Органы судебной власти в эпоху Русской Правды [Электронный ресурс] 
// Юрид. мир. –  2010. – № 7. ЦПИ	
87.		Каримов, Т. Б. Становление и развитие службы судебных приставов в дореволюционной России (1864–1917 гг.) [Электронный ресурс] // Исполн. право. –  2010. – № 2. ЦПИ	
88.		Комаров, С. А. Категории теории государства и права в трудах Г. Г. Александрова [Текст] / С. А. Комаров, Е. А. Копылов  // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 6–9.	
89.		Корнев, В. Н. Управление в налоговой сфере России в XVIII–XIX вв. : историко-правовой аспект [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2009. –  № 11. –  С. 148–151.	
90.		Крестьянников, Е. А. Отмена системы формальных доказательств в дореволюционной России [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 21. – С. 31–34.	
91.		Лукьянова, Е. Г. Подготовка закона в российской юриспруденции начала ХХ и начала ХХI вв.: сравнительный анализ [Текст] // Государство и право. – 2010. –  № 10. –  С. 76–82.	
92.		Лядащева-Ильичева, М. Н. Система общего гражданского права в России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 4. –  С. 234–238.
1833–1917 годы	
93.		Марченя, П. П. Массовое правосознание как фактор русской революции 1917 г. [Текст] 
// История государства и права. – 2010. – № 19. – С. 20–22. 	
94.		Мигушенко, О. Н. Карательная (уголовная) политика Советского государства в 20-30-е годы ХХ в. [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 19. – С. 23–25. 	
95.		Мишин, А. В. Возраст наступления уголовной ответственности в России XVII–XIX веков [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 5. – С. 180–183.	
96.		Нефедов, Б. И. История развития структуры права и правопонимание [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. – № 7. – С. 10–17. 	
97.		Оспенников, Ю. В. Московская судебная система по «Запискам» Генриха Штадена [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. –  № 11. –  С. 92–97.	
98.		Полещенко, Д. А. Государственная власть и местное самоуправление в Российской импе-рии и Российской Федерации [Текст] // Журн. рос. права. –  2010. –  № 11. – С. 100– 108.	
99.		Поликарпова, Е. В. Народническая альтернатива аграрному законодательству «военного коммунизма»: проблемы выбора [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 5. –  С. 226–234.	
100.		Потапов, М. Г. Научные подходы к исследованию истории регионального права [Текст] 
// История государства и права. – 2010. – № 21. – С. 42– 45. – Библиогр.: с. 44–45  (28 назв.).	
101.		Саркисян, М. В. Особенности развития российского законодательства об уголовной ответственности несовершеннолетних в период с XVII по начало ХХ в. [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. –  2010. – № 4. –  С. 7–8.  	
102.		Соколова, Е. С. Проблема сословной самоидентификации российского дворянства в контексте историко-правовых аспектов пушкинского наследия 1830-х гг. [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. –  № 4. –  С. 181–189. 	
103.		Солодкин, Я. Г. Письменные головы в административной структуре России второй половины XVI–начала XVII в. [Текст] // История государства и права. –  2010. – № 21. – С. 37–39.	
104.		Сохан, А. В. Правовое регулирование азартных игр в России с древнейших времен до конца XVIII в. [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 20. –  С. 47–48. 	
105.		Тарасова, Е. П. Проблемы организации и деятельности представительных органов доре-волюционной России: историко-правовой аспект [Текст] // Право и государство : теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 114–117.	
106.		Тимошевская, А. Д. Государственно-правовой статус национального региона Российской империи как основа формирования его полицейской системы (XIX–XX в.) [Текст]
 // История государства и права. – 2010. –  № 21. –  С. 45–47.	
107.		Туркия, В. В. Проблемы эффективности родительской власти в Российской империи [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. –  2010. –  № 3. ЦПИ	
108.		Харина, Н. В. Сведения с престола Василия Шуйского и подтверждение гарантий судеб-ной защиты прав подданных в нормативных актах «седьмочисленного» правительства (семибоярщины) [Текст] // История государства и права. –  2010. – № 21. – С. 26 –29.	
109.		Черкасов, К. В. Вопросы межрегионального государственного управления в царской России (часть первая) [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –  2010. – №№ 10,11. ЦПИ	
110.		Чертков, А. Н. Территориальное устройство древнерусского государства: поиск правовой основы [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 21. –  С. 34–36.	
111.		Юртаева, Е. А. К пониманию закона в дореволюционной России [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – №  9. – С. 83–98. 	
112.		Яковлев, А. Э. Существенные моменты эволюции ответственности судей в России XV–XIX в. [Текст] // История государства и права. – 2010. –  № 21. –  С. 16–18.
Рассматриваются взгляды меркантилистов XVI века Ж. Бодена и Т. Мора	
	
ИСТОРИЯ ПРАВОВОЙ МЫСЛИ
	
113.		Баженок, С. Я. Взгляды некоторых меркантилистов XVI в. на государственные финансы [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 21. –  С. 25–28.	
114.		Васильев, А. А. Славянофилы о западноевропейской и русской правовых культурах [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 19. –  С. 32–34. 	
115.		Власенко, Н. А. Теоретико-правовое наследие И. Л. Брауде [Текст] / Н. А. Власенко, Т. Н. Рахманина, Е. Е. Рафалюк // Журн. рос. права. –  2010. –  № 10. –  С. 128–138.
И. Л. Брауде (1890–1960) –  ученый, специалист в области гражданского и процес-суального права	
116.		Вышинский, А. Я. О понятии и видах законности [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 19. –  С. 16–19. 
А. Я. Вышинский (1883–1954) – деятель советской юридической науки 1930–1950 гг.	
117.		Грязнова, Т. Е. Концепция демократии П. И. Новгородцева  [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. –  С. 36–40.
Теория демократии рассматривается в ракурсе «возрождения» теории естественного права и перехода к системе нравственного идеализма	
118.		Зимина, И. А. Иудейское (галахическое) право: история, сущность, современность [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 20. – С. 29–30. 	
119.		Золотухина, Е. Г. Права человека в программных документах российских либеральных партий начала ХХ в.  [Текст] // История государства и права. –  2010. – № 18. – С. 19–22.	
120.		Иванников, И. А. Политическая теория анархизма [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. –  С. 114–120.	
121.		Квачадзе, О. Б. Влияние канонического права на городскую политико-правовую действи-тельность средневековой западной Европы [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. –  2010. – № 1. –  С. 244–249.	
122.		Костин, Ю. В. Идеи соотношения права и справедливости в истории политико-правовой мысли Древней Руси  [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 18. –  С. 7–10.	
123.		Куницын, А. С. Б. Н. Чичерин как поборник идеи естественного права [Текст] // Госу-дарство и право. –  2010. –  № 11. –  С. 87–95.	
124.		Петровская, О. В. О складывании либеральной концепции реформирования российской государственности на рубеже XVIII–XIX веков [Электронный ресурс] // Юрид. образова-ние и наука. –  2010. – № 2. ЦПИ	
125.		Полдников, Д. Ю. От философии и права к философии права? Конфликт двух правовых школ IUS COMMUNE XIII–XIV вв. [Текст] // История государства и права. –  2010. – № 20. –  С. 44–45. 	
126.		Романенко, В. Б. Развитие теории разделения властей в работах В. М. Гессена и Ф. Ф. Кокошкина [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 123–125.	
127.		Серегин, А. В. Юридическая модель либерализации русской монархии в работах Б. Н. Чичерина [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. –  2010. –  № 1. –  С. 238–243.	
128.		Тимофеева, А. А. Советское государство и право: методология и историография пробле-мы [Текст] // История государства и права. –  2010. –  № 20. – С. 10–13.  	
129.		Тулапина, С. А. Российская историко-правовая мысль XIX–ХХ вв. о взаимоотношениях личности и государственной власти [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. – С. 106–114.	
	
КОНСТИТУЦИОННОЕ (ГОСУДАРСТВЕННОЕ) ПРАВО 
	
130.		Аничкин, Е. С. Эффективность конституционного законодательства Российской Федера-ции : к вопросу о систематизации критериев [Текст] // Гос. власть и местное самоуправ-ление. –  2010. –  № 10. –  С. 3–6. 	
131.		Арутюнян, Г. Г. Конституционно-правовое развитие в зеркале общественной трансформа-ции [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия.  –  2010. –  № 3. ЦПИ 	
132.		Билалова, Ж. Ж. Концепция «экономической конституции» и ее практическая значимость [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. – С. 2–14.	
133.		Гаджиев, Г. Инновационный путь развития конституционного права [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2010. –  № 5. – С. 3–9.	
134.		Добрынин, Н. М. К вопросу о конституционной ответственности [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 10. –  С. 17–26.	
135.		Ерыгина, В. И. Проблема ответственности политических партий за экстремизм в россий-ском законодательстве [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. –  № 8. –  С. 41–44.	
136.		Макушин, А. А. Конституционный субъективизм и его основные виды [Текст] // Консти-туц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 18–23.	
137.		Мосин, С. А. Презумпции и принципы в конституционном праве Российской Федерации [Электронный ресурс] / С. А. Мосин. – М. : Юстицинформ, 2009. ЦПИ	
138.		Остапенко, А. С. Общественные объединения в контексте «демократии участия»: диалог гражданского общества и государства [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. –  № 8. –  С. 3–5.	
	
КОНСТИТУЦИЯ И ДОКУМЕНТЫ КОНСТИТУЦИОННОГО ЗНАЧЕНИЯ
	
139.		Денисова, С. А. Судьба конституций во время контрреформ [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 7–14.	
140.		Марочкин, С. Ю. О международной составляющей правовой системы России: освоение и развитие практикой конституционного принципа [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. –  № 1. –  С. 162–189.	
	ОРГАНЫ КОНСТИТУЦИОННОГО КОНТРОЛЯ (НАДЗОРА)
	
141.		Ашхотов, А. А. Конституционные (уставные) суды субъектов Российской Федерации: статус, конституционно-правовая природа, проблемы развития [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 4. –  С. 92–95.	
142.		Бондарь, Н. С. Конституционный Суд России: не «квазисуд», а больше чем суд [Элект-ронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 3. ЦПИ	
143.		Гончаров, В. В. О некоторых вопросах определения роли конституционного правосудия в субъектах Российской Федерации в укреплении системы государственной власти в стране [Электронный ресурс] / В. В. Гончаров, И. И. Пефтиев // Рос. судья.  –  2010. – № 6. ЦПИ	
144.		Ерошкин, Н. В. Системые связи правовых актов Конституционного Суда Российской Федерации с правовыми актами иных судебных инстанций и законами в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
145.		Жеребцова, Е. Е. Официальное толкование российской Конституции Конституционным Судом Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 14–18.	
146.		Иванов, Л. О соотношении философского анализа права и конституционного нормоконт-роля [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. –  2010. –  № 5. – С. 10–18.	
147.		Кленов, А. П. Проблемы языкового равенства в решениях Конституционного Суда Рос-сийской Федерации [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 57 – 60.	
148.		Кожевников, О. А. Законодательство о конституционной (уставной) юстиции субъектов РФ нуждается в совершенствовании [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 53–56.	
149.		Лесин, А. В. Состояние конституционного (уставного) законодательства субъектов Рос-сийской Федерации в условиях реформирования системы федеративных отношений [Текст] // Государство и право. –  2010. – № 9. –  С. 109–113. 	
150.		Ливеровский, А. А. Органы конституционного нормоконтроля как «квазисуды» [Электрон-ный ресурс] / А. А. Ливеровский, М. В. Петров // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 3. ЦПИ	
151.		Несмеянова, С. Э. О возможном влиянии Конституционного Суда Российской Федерации на законодателя  [Электронный ресурс] // Журн. конституц. правосудия. – 2010. – № 3. ЦПИ	
152.		Степанян, Г. С. Контроль Конституционного Суда Российской Федерации над не всту-пившими в силу международными договорами Российской Федерации [Текст] // Госу-дарство и право. –  2010. – № 10. –  С. 109–111.	
153.		Чернышов, И. Взаимодействие Конституционного Суда Российской Федерации и Евро-пейского суда по правам человека: сравнительный анализ [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. –  2009. – № 6. – С. 83–102.	
	
ПРАВОВОЙ СТАТУС ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА
	
154.		Артамонов, А. Н. Уровень обеспечения прав граждан и качество муниципального нормо-творчества [Текст] // Рос. юстиция. –  2010. –  № 11. –  С. 11–13.	
155.		Афанасьев, А. Н. Об «авторских правах» на права человека в исторической ретроспективе  [Текст] // История государства и права. – 2010. –  № 18. – С. 2–4. 	
156.		Владыкина, Т. А. Реализация гражданином Российской Федерации права на образование: вопросы теории, законотворчества и правоприменения [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. –  2010. –  № 9. – С. 17–22. 	
157.		Гончаров, В. В. О некоторых вопросах конституционно-правового механизма реализации гражданами Российской Федерации права на альтернативную гражданскую службу [Электронный ресурс] / В. В. Гончаров, И. И. Пефтиев // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
158.		Джагарян, А. Конституционное право на юридическую помощь и его обеспечение мест-ным самоуправлением в Российской Федерации [Текст] / А. Джагарян, Н. Джагарян
// Сравнит. конституц. обозрение. –  2010. –  № 5. – С. 128–146.	
159.		Иванюк, О. А. Свобода совести и свобода вероисповедания: соотношение понятий и гра-ницы законодательного  регулирования [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. –  № 9. –  С. 46–58.	
160.		Исянгулова, Г. А. Проблема сущности конституционного права на жилище в юридической литературе [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. –  № 11. –  С. 38–41.	
161.		Колоколов, Н. А. Конституционное право на неприкосновенность жилища: к вопросу об эффективности превентивного судебного контроля [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – №№ 6, 7.  ЦПИ	
162.		Любутов, Н. А. Эволюция правовой природы конституционного права на объединение [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 8. –  С. 94–99. 	
163.		Лютов, Н. Л. Защита персональных данных: международные стандарты и внутреннее рос-сийское законодательство [Электронный ресурс] // Трудовое право. –  2010. – № 8. ЦПИ	
164.		Малеина, М. Н. Право на тайну и неприкосновенность персональных данных [Текст]
 // Журн. рос. права. – 2010. –  № 11. – С. 18–28.	
165.		Пантелеев, Б. Н. Этические стандарты в защите прав человека  [Текст] // Мировой судья. –  2010. –  № 10. –  С. 2–4.	
166.		Преснякова, А. В. Право на неприкосновенность частной жизни в системе конституцион-
ных прав и свобод человека и гражданина [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. –  С. 18–19.	
167.		Салагай, О. О. Отдельные правовые вопросы определения статуса человека в антенаталь-ном периоде [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 10. – С. 67–75.	
168.		Субуханкулова, Л. Р. Право человека в современном мире: логика и парадоксы развития [Текст] // Конституц. и муницип. право. –  2010. –  № 8. –  С. 14–17.	
169.		Тепляшин, И. В. Правовая активность российских граждан: перспективы исследования категории [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. – № 5. –  С. 40–49.	
170.		Федосеева, Н. Н.  Реализация гражданами Российской Федерации конституционного права на альтернативную гражданскую службу [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. –№ 9. –  С. 31–36.	
171.		Фомин, А. А. Роль и значение правотворчества в механизме обеспечения прав личности на безопасность [Текст] / А. А. Фомин, О. А. Колоткина // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –  № 4. –  С. 12–17.	
172.		Чиркин, В. Е. Конституционные социально-экономические права человека и гражданина: Россия и зарубежные страны [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
173.		Юсубов, Э. С. Регулирование и защита прав человека в федеративном государстве  [Текст] // Конституц. и муницип. право. –  2010. –  № 9. –  С. 36–40.	
	
 ГОСУДАРСТВО, ЕГО СТРУКТУРА И СИМВОЛЫ
	
174.		Аникин, С. Б. О материально-отраслевом содержании правоохранительной сферы как предмете совместного ведения Российской Федерации и её субъектов [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 106–113.	
175.		Васильева, Н. Л. К вопросу о разграничении предметов ведения между Российской Федерацией и её субъектами в сфере защиты прав национальных меньшинств [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 139–143.	
176.		Дмитриев, Ю. Договор в системе нормативно-правового регулирования отношений Рос-сийской Федерации с ее субъектами [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – 
№ 5. ЦПИ	
177.		Дмитриев, Ю. А. Признаки государства: понимание и интерпретация [Текст] / Ю. А. Дмитриев, В. О. Миронов // Государство и право. – 2010. - № 10. – С. 5–16.	
178.		Ерыгина, В. И. Консервативная модель государственно-правового строительства в России [Текст] // Конституц. и муницип. право. –  2010. – № 9. – С. 48–51.	
179.		Кожокарь, И. П. Консенсус как правовая основа российского федерализма [Текст] / И. П. Кожокарь, О. А. Угланова // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 21–25.	
180.		 Кондрашов, А. Эволюция российского федерализма в ходе законодательных новаций 2000–2008 годов: доктринальный анализ и перспективы развития [Текст] // Сравнит.  конституц. обозрение. – 2010. – № 4. – С. 16–35.	
181.		Мещерякова, М. А. Правовые основы регламентации взаимодействия субъектов Российс-кой Федерации [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 37–45.	
182.	 	Полежаев, В. М. О конституционных изменениях федерального переустройства России [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 8. – С. 8–10.	
183.		Сердобинцева, Е. В. К вопросу о конституционно-правовой ответственности в сфере госу-дарственных наград [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 8. – 
С. 34–36.	
184.		Спрыгина, О. Р. Образование нового субъекта Российской Федерации: проблемы консти-туционно-правового регулирования [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. –2010. –  № 10. –  С. 23–29.	
185.		Троицкая, А. Федерация и региональное государство: где проходит граница? [Текст] 
// Сравнит. конституц. обозрение. –  2009. –  № 6. – С. 27–37.	
186.		Чепунов, О. И. К вопросу о федеративной реформе [Текст] // Гос. власть и местное само-управление. –  2010. –  № 8. –  С. 6–8.	
187.		Юсубов, Э. С. Модернизация федеративных отношений и субъекты Российской Федерации [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. –  № 8. –  С. 23–27.	
	
ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
188.		Авдеев, Д. А. Разделение властей и дуалистическая природа исполнительной власти в России [Текст] // Конституц. и муницип. право. –  2010. –  № 9. – С. 14–18.	
189.		Безруков, А. В. Оптимизация взаимодействия при реализации законодательной инициати-вы парламентом субъекта РФ [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 54 –57.	
190.		Белкин, А. Е. Юридическая сила информационных писем федеральных органов государст-венной власти [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
191.		Вожова, Е. М. Органы государственной власти как субъекты права [Электронный ресурс] // Административ.  и муницип. право. –  2010. –  № 7. ЦПИ	
192.		Гончаров, В. В. Выборность и участие граждан в управлении государством как принципы формирования и функционирования государственного аппарата в России [Электронный ресурс] // Юрид. мир. –  2010. – № 6. ЦПИ	
193.		Кочетков, А. В. Парламент Российской Федерации и государственная молодежная полити-ка [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 10. – С. 35–38.	
194.		Лапина, М. А. Федеральный округ как центр территориальных органов государственной власти [Электронный ресурс] / М. А. Лапина, К. В. Прохоров // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
195.		Омрали, Ж. О. Утверждение судебной власти в системе разделения властей  [Текст] // Го-сударство и право. –  2010. –  № 10. –  С. 93–96.	
196.		Полещенко, Д. А. Проблемы разграничения компетенции органов государственной власти и местного самоуправления Российской империи и Российской Федерации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. –  2010. –  № 10. – С. 32–34.	
197.		Попова, Е. П. Пути совершенствования парламентского контроля [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. –  2010. –  № 9. –  С. 15–18.	
198.		Попова, Ю. Ю. Взаимодействие органов законодательной (представительной) и исполни-тельной власти субъектов Российской Федерации как необходимое условие государствен- ного строительства в регионах [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. – 
С. 28–31.	
199.		Постников, А. Е. О полномочиях органов государственной власти субъектов Российской Федерации в сфере инвестиционной деятельности [Текст] / А. Е. Постников, А. В. Павлушкин, А. Е. Помазанский // Журн. рос. права. –  2010. –  № 7. –  С. 18–26.	
200.		Романенко, В. Б. Место главы государства в системе разделения властей : вопросы теории [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2009. –  № 10. – С. 18–20.	
201.		Стародубцева, И. А. Конституционно-правовая ответственность правительства перед парламентом в России и Франции [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. – С. 47–49. 	
202.		Тагаев, А. У. Понятие и сущность института парламентаризма [Текст] // Право и госу-дарство : теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 136–143.	
203.		Третьякова, Е.-Д. С. Соотношение правовой экспертизы и нормоконтроля : некоторые вопросы теории и практики [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 51 –53.	
204.		Цыреторов, А.И. Полномочный представитель Президента Российской Федерации в феде-ральном округе: институциональное обновление [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. –  2010. –  № 3. –  С. 11–16.	
205.		Черкасов, К. В. Вопросы регламентации деятельности полномочных представителей Президента Российской Федерации в Федеральных округах в сфере реализации кадровой политики главы государства в регионах [Текст] / К. В. Черкасов, К. А. Ишеков // Гос. власть и местное самоуправление. –  2010. –  № 9. –  С. 14–16.	
	
ПРАВОТВОРЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
ОРГАНОВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
206.		Барциц, И. Н. Антикоррупционная экспертиза в системе эффективного правотворчества: к разработке методики проведения антикоррупционной экспертизы [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – 16–25.	
207.		Ефремов, А. А. Административно-правовое регулирование информационного обеспече-ния антикоррупционной экспертизы [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
208.		Исаков, И. Н. Научная обоснованность как принцип законотворческой деятельности федеральных органов государственной власти [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. –  2010. –  № 3. – С. 113–120.	
209.		Кудашкин, А. В. К вопросу о предмете и объекте антикоррупционной экспертизы [Элект-ронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
210.		Солдаткина, О. Л. Вопросы оптимизации информационных ресурсов в российской право-творческой политике [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. –  2010. –  № 3. – 
С. 135–140.	
211.		Третьякова, Е.-Д. С. Соотношение правовой экспертизы и нормоконтроля: некоторые вопросы теории и практики [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 51–53.	
	ОРГАНЫ КОНТРОЛЬНОЙ ВЛАСТИ
	
212.		Белясов, С. Н. Институт Уполномоченного по правам человека: перспективы развития и совершенствования [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –  2010. –  № 10. ЦПИ	
213.		Бурмистров, А. С. Контрольная власть в России [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 20. – С. 7–10.	
214.		Каскулов, К. А. Место уполномоченного по правам человека в системе органов государст-венной власти Российской Федерации в свете концепции разделения властей [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 19–25.	
215.		Михеев, Д. С. К вопросу о формировании общественных палат в субъектах Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 41–42.	
	
КОНСТИТУЦИОННО - ПРАВОВЫЕ ОСНОВЫ 
МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ
	
216.		Антонова, Н. А. Проблемы осуществления правотворческого процесса в органах местного самоуправления [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 9. – С. 101–104. 	
217.		Девяткина, А. И. Реализация антикризисных правовых мер органами местного самоуп-равления в Российской Федерации: теория и практика [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. –  С. 69–73.	
218.		Дементьев, А. Н. Законодательное совершенствование деятельности политических и общественных институтов в местном самоуправлении [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 1. ЦПИ	
219.		Дементьева, О. А. О регламентации института публичных слушаний в муниципальных образованиях [Текст] // Журн. рос. права. –  2010. –  № 11. – С. 41–53.	
220.		Дурманова, О. М. Финансово-правовые аспекты наделения органов местного самоуправ-ления государственными полномочиями [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 2. – С. 21–25.	
221.		Елисеева, С. В. Предмет контроля за целесообразностью и эффективностью в сфере мест-ного самоуправления [Текст] // Конституц. и муницип. право. –  2010. –  № 8. – С. 57–62.	
222.		Зигидуллин, Р. И. Наделение органов местного самоуправления отдельными государствен-ными полномочиями : проблемы понятийного аппарата [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 125–131.	
223.		Коняхин, В. Г. К вопросу о компетенции представительных органов местного самоуправ-ления в Российской Федерации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 10. – С. 29–31.	
224.		Коняхин, В. Г. О месте представительных органов в системе органов местного самоуправ-ления [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. –  С. 63–64.	
225.		Ларькин, А. П. Отзыв депутата представительного органа и выборы должностных лиц местного самоуправления как вид ответственности перед населением [Электронный ре-сурс] // Муницип. служба: правовые вопр. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
226.		Липчанская, М. А. Удаление в отставку глав муниципальных образований как мера конституционной ответственности: практика применения [Электронный ресурс] // Муни-цип. служба: правовые вопр. –  2010. – № 2. ЦПИ	
227.		Макеев, Н. Н. Некоторые аспекты освобождения от должности глав муниципальных образований в связи с привлечением к уголовной ответственности [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. –  № 5. –  С. 112–119.	
228.		Масловская, М. В. Пробелы правового регулирования административной ответственности должностных лиц местного самоуправления [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
229.		Мордовцев, А. Ю. Институт правовой ответственности  в системе местного самоуправле-ния как формы публичной власти: теоретико-методологический анализ [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. –  2010. – № 2. ЦПИ	
230.		Невинский, В. В. Местное самоуправление в России : проблемы и перспективы правового регулирования [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. –  С. 5–10.	
231.		Пешин, Н. Л. Правовое регулирование местного самоуправления: проблемы теории и практики [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. –  № 8. –  С. 49–56.	
232.		Помещикова, С. А. Понятие «муниципальное хозяйство» в современном российском зако-нодательстве [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. –  2010. – 
№ 2. ЦПИ	
233.		Сергеев, Д. Б. Термины «местное самоуправление», «органы местного самоуправления» и «муниципальное образование»: противоречия при использовании в понятийном аппарате российского права [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. –  № 6. ЦПИ	
234.		Сергеев, Д. Б. Институт местного сообщества муниципального образования: трудный путь в современное российское право [Текст] // Рос. юрид. журн.  –  2010. –  № 5. –  С. 119–124.	
235.		Сергеев, Д. Б. Проблемы институирования косвенной юридической ответственности муни-ципального образования [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. –2010.  –  № 2. ЦПИ	
236.		Таболин, В. В. Городское право как институт муниципального права и как наука [Текст]
 // Конституц. и муницип. право. –  2010. –  № 9. –  С. 64–66.	
237.		Трофимов, М. С. К проблеме правового статуса главы муниципального образования [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 11. –  С. 37–44.	
238.		Усманова, Р. М. Муниципальная ответственность как разновидность юридической ответ-ственности [Электронный ресурс] // Муницип. служба : правовые вопр. – 2010. – № 2. ЦПИ	
239.		Хайруллин, И. Р. Правовые проблемы построения федерализма в современный период: вопросы субъектности органов местного самоуправления [Текст] // Право и государство:

 теория и практика. –  2010. –  № 7. –  С. 126–130.	
240.		Химичев, С. А. Понятие особого правового режима местного самоуправления [Текст] 
// Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 4. –  С. 130–133.	
241.		Хромов, А. В. О некоторых путях и формах оптимизации взаимодействия государственной власти и местного самоуправления [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. –  2010. – № 3. –  С. 76–81.	
242.		Шебзухова, Т. А. Социально-политические условия трансформации института местного самоуправления в Российской Федерации [Текст] / Т. А. Шебзухова, Т. Г. Голубева // Пра-во и государство: теория и практика. – 2010. - № 11. – С. 11–16.	
243.		Щепачев, В. А. Ответственность органов местного самоуправления перед населением муниципального образования [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. –  № 2. ЦПИ	
244.		Яичникова, Ю. С. Контроль за муниципальными органами и должностными лицами : видовые характеристики [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 5. – С. 66– 69.	
	
ИЗБИРАТЕЛЬНОЕ ПРАВО. ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА
	
245.		Арановский, К. В. Всеобщее избирательное право в его ценностных основаниях и издержках [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. – № 4. – С. 67–75.	
246.		Белоусова, Е. В. Избирательная комиссия муниципального образования – муниципальный орган с неопределенным статусом [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 4. –  С. 67–75. 	
247.		Близняк, Р. З. «Электронный процесс» VS «избирательный процесс»: к вопросу об опти-мизации понятий [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. –  2010. –  № 2. –  С. 70–76. 	
248.		Васильева, Т. Элементы непосредственной демократии в системе представительного прав-ления : конституционная регламентация [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2010. – № 5. –  С. 19–38. 	
249.		Зайцева, О. В. Административный ресурс в избирательных кампаниях как форма проявле-ния коррупции [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. –  2010. –  № 3. –  С. 19– 24.	
250.		Какителашвили, М. М. Избирательное право: институт или подотрасль конституцион-ного права? [Текст] // Рос. юстиция. - 2010. - № 11. - С. 2 - 5.	
251.		Любарев, А. Е. Регулирование избирательной системы в законодательстве субъектов Российской Федерации [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 4. –  С. 76–82.	
252.		Нечипоренко, Т. В. Некоторые правовые проблемы информационного обеспечения вы-боров в Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009.  –  № 10. –  С. 26–29.	
253.		Овчинников, Н. И. Совершенствование порядка выдвижения кандидатов по одномандат-ным и многомандатным избирательным округам [Текст] // Гос. власть и местное само-управление. –  2010. –  № 9. –  С. 25–30.	
254.		Петухова, Н. В. Правовые ограничения инициирования, назначения и проведения референдумов в Российской Федерации: понятие и система  [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 10. –  С. 112–115.	
255.		Цыбуляк, С. Н. Пробелы в отечественном избирательном праве  [Текст] // Право и  госу-дарство: теория и практика. –  2010. –  № 10. –  С. 32–39.	
256.		Шемелин, А. В. Политико-правовые начала функционирования института выборов в Рос-сии [Электронный ресурс] // Юрид. мир. –  2010. – № 7. ЦПИ	
	
•	АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО
	
257.		Чертков, А. Н. Административно-территориальный процесс как часть территориального процесса в Российской Федерации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление.  – 2010. –  № 9.  –  С. 11–14.	
	
СУБЪЕКТЫ АДМИНИСТРАТИВНОГО ПРАВА	
258.		Завгородний, М. А. Структура административно-правового статуса политической партии в России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. –  № 5. –  С. 73–76.	
259.		Замотаева, Е. К. Обеспечение законности нормативных правовых актов органов испол-нительной власти [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. –  № 9. –  С. 25–37.	
260.		Копылова, О. Н. Место окружных управлений в системе федеральных органов исполни-тельной власти [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
261.		Нестерова, Т. Ю. Развитие законодательства о наделении полномочиями высшего дол-жностного лица субъекта Российской Федерации [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
262.		Черепанова, Е. В. О соблюдении законодательства в деятельности органов исполнитель-ной власти [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. –  С. 68–77.	
	
МИГРАЦИОННОЕ ПРАВО 
	
263.		Демина, Н. Н. Правовые механизмы противодействия нелегальной миграции: конститу-ционно-правовые аспекты [Электронный ресурс] // Миграц. право. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
264.		Демчук, С. Д. Миграционная политика и борьба с незаконной и криминальной миграцией [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 8. – С. 16–23. 	
265.		Евтушенко, В. И. Экологическая миграция: виды, место в отечественной правовой сис-теме [Электронный ресурс] // Миграц. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
266.		Кириллов, П. В. Миграционная функция современного российского государства: теоре-тико-правовое обоснование [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. –  № 10. –  С. 10–13.	
267.		Корчагина, А. Г. Миграционная политика в решении миграционных проблем в России [Электронный ресурс] / А. Г. Корчагин, В. В. Сонин // Право и политика. – 2010. – № 6. ЦПИ 	
268.		Собольников, В. В. Совершенствование регулирования миграционных процессов в России: правовой дискурс [Электронный ресурс] / В. В. Собольников, С. А. Нагаев // Миграц. право. –  2010. – № 2. ЦПИ	
269.		Сухарева-Крылова, Е. А. Состояние законодательного обеспечения миграционной поли-тики Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. –  С. 25–29.	
270.		Федосеева, Н. Н. Становление и основные проблемы миграционного права в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Миграц. право. –  2010. – № 2. ЦПИ	
271.		Хабриева, Т. Я. Динамика развития миграционного законодательства в современной Рос-сии  [Текст] / Т. Я. Хабриева, А. В. Андриченко, И. В. Плюгина // Журн. рос. права. – 2010.  –  № 10. –  С. 12–24.	

ГОСУДАРСТВЕННАЯ И МУНИЦИПАЛЬНАЯ СЛУЖБА. 
СЛУЖЕБНОЕ ПРАВО
	
272.		Бедняков, Д. Должностной рост государственных гражданских служащих [Электронный ресурс] // Кадровик. Кадровый менеджмент. –  2010. –  № 10. ЦПИ	
273.		Болдырев, А. Н. Правовые основы становления современной государственной службы в Российской Федерации [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. –  2010. –  № 8. – С. 13–17.	
274.		Братановский, С. Н. Особенности поступления на муниципальную службу в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –  2010. –  № 10. ЦПИ	
275.		Братановский, С. Н. Соотношение общих и специальных оснований прекращения муни-ципально-служебных отношений [Текст] // Государство и право. –  2010. –  № 10. –  С. 49 –57.	
276.		Гарячук, И. Проблема служебного контракта [Электронный ресурс] // Кадровик. Трудовое право для кадровика.  –  2010.  –  №№ 10, 11. ЦПИ	
277.		Гарячук, И. Н. Содержание служебного контракта о прохождении государственной граж-данской службы [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права.  –  2010.  – № 9. ЦПИ	
278.		Гарячук, И. Н. Возникновение государственно-служебных отношений и заключение служебного контракта [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права.  – 2010. – № 4. – С. 120– 123.	
279.		Дейцева, Н. А. Административно-правовое регулирование комиссий по соблюдению тре-бований к служебному поведению гражданских служащих и урегулированию конфликта интересов [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право.  –  2010. – № 7. ЦПИ 	
280.		Киселева, Н. В. Проблемы привлечения к ответственности государственных служащих в результате предоставления некачественных государственных услуг [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. –  № 9. – С. 33–35.	
281.		Коломоец, Е. Е. Трудовая (служебная) дисциплина государственных гражданских служа-щих [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. –  № 11. –  С. 50–53.	
282.		Костян, И. А. Вопросы применения мер дисциплинарной ответственности к гражданско-му служащему [Электронный ресурс] // Кадровая служба и управление персоналом 
предприятия. –  2010. –  № 9. ЦПИ	
283.		Кудашкин, А. В. Порядок регулирования конфликта интересов нуждается в совершенство-вании [Текст] / А. В. Кудашкин, Т. Л. Козлов // Рос. юстиция. –  2010. –  № 10. –  С. 45–50.	
284.		Кулешов, Г. Н. Административно-правовое регулирование информационного обеспечения статуса государственного служащего как субъекта административного права [Электрон-ный ресурс] // Административ. и муницип. право. –  2010. –  № 7. ЦПИ 	
285.		Кулешов, Г. Н. Статус государственного гражданского служащего в административном праве [Электронный ресурс] / Г. Н. Кулешов, А. В. Марьян // Образование и право. – 2010. –  № 6. ЦПИ	
286.		Курлагин, О. Н. Особенности правовой идеологии муниципальных служащих [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 143–146.	
287.		Маннигулова, Д. Б. Применение аналогии закона в регулировании государственной граж-данской службы [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. –  2010. – № 8. –  С. 17– 22.	
288.		Осинцев, Д. В. Государственная служба в системе государственного управления: проблема правового института [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. – № 5. – С. 66–74.	
289.		Савин, И. Г. Дисциплинарная ответственность государственных служащих [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 8. – С. 22–27.	
290.		Трегубова, Е. В. Административно-правовое регулирование института правового запрета в системе государственной службы [Электронный ресурс] / Е. В. Трегубова, А. В. Марьян, А. В. Кривоносов // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
291.		Чаннов, С. Административное и трудовое законодательство в служебных отношениях: вопросы приоритета [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2010. – № 8. ЦПИ	
	
ПРАВОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРЕОДОЛЕНИЯ КОРРУПЦИИ
	
292.		Коваль, А. Государственная политика в области противодействия коррупции [Текст] // За-конность. – 2010. – № 10. – С. 43–47.	
293.		Карпович, О. Г. Некоторые особенности борьбы с коррупцией в России [Электронный ресурс] // Рос. следователь. –  2010. – № 11. ЦПИ	
294.		Кудашкин, А. В. Еще раз о правовом понятии коррупции [Электронный ресурс] / А. В. Кудашкин, Т. Л. Козлов  // Соврем. право. –  2010. – № 6. ЦПИ	
295.		Черкасов, К. В. Административно-правовое регулирование противодействия коррупции на межрегиональном уровне государственного управления [Электронный ресурс] // Админи-стратив. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
	
АДМИНИСТРАТИВНО-ПРАВОВЫЕ ФОРМЫ И  МЕТОДЫ УПРАВЛЕНИЯ
	
296.		Андреев, Д. С. Дефектные административно-правовые акты, принятые с нарушением ком-петенции [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
297.		Бахрах, Д. Н. Вопросы административно-правового статуса потерпевшего в производстве по делам об административных правонарушениях [Электронный ресурс] / Д. Н. Бахрах, Е. С. Герман  // Соврем. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
298.		Карачун, В. Д. Системная организация механизма привлечения граждан к административ-но-имущественной ответственности в административном процессе [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2010. –  № 9. – С. 60–66.	
299.		Пронина, Л. И. Совершенствование системы предоставления государственных и муници-пальных услуг [Электронный ресурс] // Бюджет. –  2010. – № 7. ЦПИ	
300.		Савосина, Н. Г. О некоторых аспектах правового регулирования права граждан на обраще-ние в органы государственной власти [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 9.  –  С. 22–25.	
301.		Соколов, А. Ю. Основания и порядок применения привода как меры обеспечения произ-водства по делам об административном правонарушении [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. –  С. 58–62.	
302.		Тюрин, В. А. К вопросу о понятии мер административного пресечения в системе админи-стративного принуждения [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. –  № 7. ЦПИ 	
303.		Чеботарева, А. А. Предоставление государственных и муниципальных услуг в электрон-ной форме: реальность 2014? [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010.  – № 10. –  С. 16–20.	
	
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПО АДМИНИСТРАТИВНОМУ ПРАВУ
	
304.		Дугенец, А. С. О практической ценности административной деликтологии [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 10. –  С. 97–100.	
305.		Жаров, А. Длящиеся административные правонарушения [Текст] // Законность. – 2010. –  № 11.  – С. 52 –54.	
306.		Златопольская, Н. Административная ответственность: когда, кого и за что [Электрон-ный ресурс] // Административ. право. –  2010. –  № 3. ЦПИ	
307.		Йонаш, В. В. К вопросу об эффективности законодательного установления отдельных видов административных наказаний [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010. – № 5. –  С. 56–58.	
308.		Кирин, А. В. Теоретические основы административно-деликтного права [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 10. –  С. 26–36.	
309.		Серков, П. П. Характеристика правоотношений в сфере административной ответствен-ности [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. –  С. 26–35. 	
	
АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО И ЗАКОННОСТЬ В УПРАВЛЕНИИ
	
310.		Бесчастнова, Л. В. Актуальные проблемы правового регулирования административной ответственности в сфере предоставления государственных услуг [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 9. – С. 35–38.	
311.		Курпас, И. А. Вопросы организации и деятельности комиссии по делам несовершеннолет-них и защите их прав местных органов самоуправления [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 11. –  С. 62–68.	
312.		Мартынов, А. В. Особенности административно-правового статуса должностных лиц, осуществляющих административный надзор [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. – № 10. – С. 65–71.	
313.		Мартынов, А. В. К вопросу о системе государственных органов исполнительной власти, осуществляющих административный надзор в современной России [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2009. –  № 10. –  С. 107–109.	
314.		Трегубова, Е. В. Административный механизм реализации правового запрета: понятие, признаки, система  [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – №№ 5, 6, 7. ЦПИ	
315.		Федосеева, Н. Н. Виртуальное пространство как объект государственного контроля: к постановке проблемы [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. – № 10. – С. 118–124.

АДМИНИСТРАТИВНО – ПРАВОВЫЕ РЕЖИМЫ  
	
	УПРАВЛЕНИЕ В СФЕРЕ ХОЗЯЙСТВЕННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
	
316.		Белов, В. Е. К вопросу о концепции закона о размещении заказов [Электронный ресурс] 
// Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
317.		Грибанов, Д. В. Ресурсы и правовое регулирование инновационной экономики [Текст]
 // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 4. –  С. 144–155.	
318.		Зайкова, С. Н. Основные направления совершенствования системы управления в сфере ценообразования в России [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 3. –  С. 78–83.	
319.		Кудашев, Щ. А. Должностные лица – субъекты административной ответственности за нарушения законодательства о государственных закупках [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 8. – С. 44–47.	
320.		Кудряшов, Е. В. Принцип финансовой обеспеченности публичного планирования в Рос-сийской Федерации [Электронный ресурс] // Фин. право.  –  2010. –  № 7. ЦПИ	
321.		Меняйленко, Я. В. Проблемы совершенствования законодательства в области техничес-кого регулирования в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –  2010. –  № 9. ЦПИ	
322.		Селюков, А. Д. Финансово-правовые механизмы государственного управления [Электрон-ный ресурс] // Фин. право. – 2010.  – № 7. ЦПИ	
323.		Сметанников, А. Е. Проблема классификации качества товара [Электронный ресурс] // За-  конодательство.  –  2010. – № 9. ЦПИ	
324.		Тимошин, В. А. Административно-правовое регулирование внешней торговли товарами [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – №  8. ЦПИ	
325.		Файзуллин, Г. Г. О соотношении понятий «государственное управление» и «государст-венное регулирование» сельским хозяйством [Текст] // Право и государство: теория и практика.  –  2010.  – № 10. –  С. 77–93.	
326.		Фокин, С. В. Административно-правовое регулирование безопасности бизнеса [Электрон-ный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
327.		Яруллин, С. М. История возникновения и развития государственного заказа в России [Текст] // История государства и права. – 2010.  –  № 20.  –  С. 26–29.
	
	ИНФОРМАЦИОННОЕ ПРАВО
	
328.		Азаров, М. С. Доменные имена в структуре гражданского и информационного права [Электронный ресурс] // Информ. право. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
329.		Волков, Ю. В. К вопросу о методе информационного права [Текст]  // Рос. юрид. журн. –2010. –  № 5. –  С. 58–65.	
330.		Куняев, Н. Н. О развитии правового регулирования в области использования информа-ционно-коммуникационных технологий [Электронный ресурс] // Юрид. мир. –  2010. –  № 7. ЦПИ	
331.		Найденова, Н. В. Повышение эффективности государственного управления в процессе формирования информационного общества в России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 190–194.	
332.		Потапов, Н. А. Соотношение ноу-хау с коммерческой тайной [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. –  2010.  –  № 9. –  С. 52–54.	
333.		Семилетов, С. И. Правовые проблемы инфокоммуникаций в России [Текст] // Государст-во и право. –  2010. –  № 8. –  С. 63–73. 	
334.		Терещенко, Л. К. Доступ к информации: правовые гарантии  [Текст] // Журн. рос. права. - 2010.  –  № 10. –  С. 46–53.	
335.		Чеботарева, А. А. Теоретико-правовое исследование понятия «информационная безопас-ность личности» [Электронный ресурс] // Юрид. мир.  –  2010. –  № 6. ЦПИ	
	
ПРАВОВЫЕ ВОПРОСЫ РЕКЛАМЫ
	
336.		Григорьева, А. Реклама и право [Электронный ресурс] // Эж-Юрист. –  2010. –  № 35. ЦПИ	
337.		Карягина, А. В. Законодательное регулирование рекламной деятельности в российском государственно-правовом пространстве: вопросы юридической ответственности [Элект-ронный ресурс] // Реклама и право. –  2010. – № 1. ЦПИ	
338.		Коновалова, Е. Е. Правовое регулирование отдельных видов интернет-рекламы  [Элект-ронный ресурс] // Законодательство.  – 2010. –  № 9. ЦПИ	
339.		Куликова, С. А. Практика применения ответственности за нарушение Федерального закона «О рекламе» [Электронный ресурс] // Реклама и право. –  2010.  –  № 1. ЦПИ	
340.		Минбалеева, А. В. Особенности правового регулирования рекламы на отдельных этапах исторического развития России [Электронный ресурс] // Реклама и право. –  2010. – № 1. ЦПИ	
	УПРАВЛЕНИЕ СОЦИАЛЬНО-КУЛЬТУРНОЙ СФЕРОЙ
	
341.		Братановская, М. С. Административно-правовое положение граждан в сфере библиотеч-ного дела  [Электронный ресурс] // Гражданин и право. –  2010. –  № 11. ЦПИ	
342.		Иванова, А. А. Состояние и основные недостатки правового регулирования государствен-но-общественного управления в системе общего образования [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. –  2010. –  № 3. –  С. 83–90.	
343.		Ивлиев, Г. П. Законодательство РФ о разграничении полномочий в сфере сохранения, ис-пользования, популяризации и государственной охраны объектов культурного наследия: история становления, современное состояние и проблемы реализации [Электронный ре-сурс] // Культура: управление, экономика, право. –  2010. –  № 2. ЦПИ	
344.		Ильина, О. В. Современная реформа образования в России : правовой аспект [Текст]
// Вестн. Поволж. акад. гос. службы. –  2010. –  № 5. –  С. 25–29.	
345.		Козырин, А. Н. Государственная политика Российской Федерации в области образования: понятие и законодательные принципы  [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010.  –  № 11. ЦПИ	
346.		Новицкая, Л. Ю. Правовые основы развития основного общего образования в России [Электронный ресурс] // Образование и право.  –  2010.  – № 7. ЦПИ	
347.		Сафаралиева, С. Г. О правовом статусе образовательных учреждений [Электронный ресурс] // Юрист ВУЗа.  –  2010. –  № 8. ЦПИ	
348.		Ширей, Б. О. Участие субъектов Российской Федерации в сохранении исторического и культурного  наследия [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 100–102.	
349.		Щербак, Е. Н. Условия формирования системы образовательного кредитования в России: социальные и финансовые гарантии [Электронный ресурс] // Образование и право. –  2010. –  № 7. ЦПИ	
	МЕДИЦИНСКОЕ ПРАВО
	
350.		Бойко, Ю. П. К вопросу о правовом статусе медицинского работника [Электронный ресурс] / Ю. П. Бойко, И. Г. Галь // Главврач.  – 2010. –  № 9. ЦПИ	
351.		Ерохина, Т. В. Структура административно-правового статуса медицинских учреждений  [Электронный ресурс] // Мед. право. –  2010. –  № 4. ЦПИ	
352.		Колесникова, О. В. К вопросу об организационно-правовом обеспечении деятельности хосписной службы [Электронный ресурс] / О. В. Колесникова, Н. В. Журилов, И. Г. Галь 
// Медсестра. –  2010. –  № 9. ЦПИ	
353.		Майфат, А. В. Современное состояние и перспективы развития законодательства в сфере использовния репродуктивных технологий  [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право.  –  2010. –  № 3. ЦПИ	
354.		Мыльникова, И. С. Осторожно, стандарты! Несколько слов о правовом статусе стан-дартов медицинской помощи в России [Электронный ресурс] // Вопр. экспертизы и качест-ва мед. помощи. –  2010. –  № 8. ЦПИ 	
355.		Путило, Н. В. Законодательство Российской Федерации об охране здоровья граждан: на пороге перемен  [Текст] // Журн. рос. права.  –  2010.  –  № 10. –  С. 36–46.	
356.		Ситдикова, Л. Б. Правовые критерии качества медицинских услуг [Электронный ресурс] // Мед. право.  –  2010.  –  № 4. ЦПИ	
357.		Трепель, В. Г. К вопросу об основаниях для отказа в предоставлении лицензии на осу-ществление медицинской деятельности  [Электронный ресурс] // Мед. право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	
УПРАВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАТИВНО - ПОЛИТИЧЕСКОЙ СФЕРОЙ
	
358.		Гурьянов, А. А. Некоторые теоретико-правовые аспекты статуса Государственной границы Российской Федерации [Электронный ресурс] // Миграц. право.  –  2010.  –  № 2. ЦПИ	
359.		Игошников, Д. В. Принципы правовой политики России в сфере государственной безопас-ности [Текст] // Право и государство: теория и практика. –  2010. –  № 7. –  С. 143–146.	
360.		Кудинов, В. В. Субъекты правовых отношений в сфере защиты Государственной границы Российской Федерации [Электронный ресурс] // Миграц. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
361.		Кузурманова, И. В. Административная юрисдикция пограничных органов федеральной службы безопасности: протокол об административном правонарушении [Электронный ресурс] // Право в Вооруж. Силах.  –  2010.  – № 8. ЦПИ	
362.		Ларионов, В. Н. К вопросу о правовом регулировании взаимодействия службы специаль-ных объектов при Президенте Российской Федерации с федеративными органами исполнительной власти [Текст] // Право и государство: теория и практика.  – 2009. – № 10. –  С. 87–90.	
363.		Редкоус, В. М. Правовая основа производства по делам об административных правонару-шениях, осуществляемого органами национальной безопасности [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. –  2010. –  № 7. –  С. 114–117.	
364.		Хохлов, В. А. Следственный аппарат органов государственной безопасности: история и современное состояние [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
365.		Челпаченко, О. А. Органиционно-правовые проблемы взаимодействия органов исполни-тельной власти в сфере обеспечения национальной безопасности [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы.  –  2010. –  № 5. –  С. 76–78.	
	
УПРАВЛЕНИЕ В ОБЛАСТИ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ
	
366.		Душанкина, М. Проблемы определения полномочий начальника подразделения дознания органов внутренних дел [Электронный ресурс] // Право и жизнь.  –  2010. – № 5. ЦПИ	
367.		Михайлюк, П. А. Социальная защита сотрудников органов внутренних дел [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право.  –  2010.  – № 7. ЦПИ 	
368.		Синицына, Л. В. Социально-психологическая концепция административных правонару-шений, совершаемых частью сотрудников коллективов ОВД, предупреждение, пресечение и борьба с ними [Электронный ресурс] // Юрид. мир.  –  2010.  – № 6. ЦПИ	
369.		Фролов, В. В. Законность, демократия и милиция [Текст] : [монография] / В. В. Фролов. – М. : Спутник+, 2009. – 124 с.	
	
ОРГАНИЗАЦИЯ МЕЖОТРАСЛЕВОГО УПРАВЛЕНИЯ
	
370.		Губареа, А. В. Проблемы становления внешнеэкономического права России [Текст] // Рос. юрид. журн. –  2010. –  № 4.  –  С. 156–161.	
	
АНТИМОНОПОЛЬНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО
	
371.		Белова, О. Особенности антимонопольного контроля за внутригрупповыми сделками и действиями [Электронный ресурс] / О. Белова, Е. Горбунов // Корпоратив. юрист. – 2010. –  № 5. ЦПИ	
372.		Вознесенский, К. Л. Проведение проверок федеральной антимонопольной службой [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. –  2010.  –  № 4.  –  С. 116–120.	
373.		Максименко, А. Закон о конкуренции: экстратерриториальность [Электронный ресурс] 
// Корпоратив. юрист. –  2010. –  № 5. ЦПИ	
374.		Оводов, А. А. Административно-правовая ответственность за нарушение антимонополь-ного законодательства в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. –  № 5. ЦПИ	
375.		Рудомино, В. Частноправовые иски в антимонопольном праве: теория и практика применения в России  [Электронный ресурс] / В. Рудомино, А. Нумерова // Корпоратив. юрист. –  2010. – № 5. ЦПИ	
376.		Степанова, М. М. Влияние международных норм о конкуренции на российское законо-дательстство [Текст] // Право и политика. – 2010.  –  № 3. ЦПИ	
377.		Сушкевич, А. Неоднозначность определения понятия товарного рынка в конкурентном праве  [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист.  –  2010. –  № 5. ЦПИ	
378.		Тотьев, К. Ю. Предписание антимонопольного органа о перечислении незаконного до-хода: правовая природа и функции [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика.  –  2010.  – № 8. ЦПИ	
379.		Шабанова, И. А. Конкуренция, антимонопольное регулирование ВТО  [Электронный ресурс] // Предпринимат. право.  –  2010.  –  № 3. ЦПИ	
	ТАМОЖЕННОЕ ДЕЛО
	
380.		Баранов, В. А. Актуальные вопросы квалификации административного правонарушения, связанного с несообщением таможенным органам о прерывании доставки товара [Текст]
/ В. А. Баранов, Е. В. Баранова //  Юрист. –  2010. –  № 10. –  С. 20–28.	
381.		Бычковская, А. А. Проблемы доказывания вины по делам об административных право-нарушениях: в таможенном деле [Электронный ресурс] // Тамож. дело. – 2010. – № 2. ЦПИ	
382.		Васильева, И. Н. Теоретико-правовые аспекты административной деятельности таможен-ных органов при осуществлении правоохранительных функций [Электронный ресурс] 
// Тамож. дело.  –  2010. –  № 2. ЦПИ	
383.		Звягин, М. М. Административная ответственность за нарушение таможенных правил [Текст] // Рос. юстиция. –  2010.  –   № 10. –  С. 5–6.	
384.		Звягин, М. М. Административное судопроизводство по делам, вытекающим из таможен-ных правоотношений [Электронный ресурс] // Образование и право. –  2010. –  № 6. ЦПИ	
385.		Макарчук, И. Н. Правовое обеспечение таможенного оформления некоторых таможенных операций, входящих в состав таможенной процедуры внутреннего таможенного транзита [Текст] // Право и государство: теория и практика. –   2009. –  № 10.  –  С. 110–113.	
386.		Трунина, Е. В. К вопросу о концепции правоохранительной службы в таможенных органах [Электронный ресурс] // Рос. следователь. –  2010. –  № 13. ЦПИ	
387.		Чермянинов, Д. В. К вопросу о классификации субъектов таможенных правоотношений [Текст]  // Рос. юрид. журн. –  2010. – № 5. –  С. 187–195.	
388.		Шеметов, М. Н. Институт обжалования в таможенном праве [Электронный ресурс] 
// Административ. и муницип. право.  –   2009. –  № 8. ЦПИ	
389.		Шеметов, М. Н. Административные правоотношения в производстве по жалобам в таможенных органах [Электронный ресурс] // Право и жизнь.  –  2010. –  № 6–7. ЦПИ	
390.		Шеметов, М. Н. Стадии производства по жалобам в таможенных органах [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2010. – № 6. ЦПИ

•	ФИНАНСОВОЕ ПРАВО
	
391.		Бельский, К. С. Финансовое право как предмет (объект) познавательной деятельности [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 60–67.	
392.		Бельский, К. С. Финансовое право: методы и средства познания [Текст] // Государство и право. – 2010. - № 8. – С. 5–15. 	
393.		Быстрова, Е. Ф. Финансово-правовая политика в области банковского надзора [Электрон-ный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
394.		Гришаев, С. Инсайдерская информация и манипулирование рынком: новое в законода-тельстве [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 3–18.	
395.		Козицын, А. В. Проблема определения правовой сущности понятия финансовой отчетнос-ти кредитных организаций [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 8. – С. 86–89. 	
396.		Крылов, О. М. К вопросу о содержании категории «эмиссионная деятельность государст-ва»  [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7 ; Административ. и муницип. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
397.		Кязимов, М. С. Общепринятые концепции финансово-кредитной системы  [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
398.		Паукова, Н. И. Источники финансового права [Текст] : монография / Н. И. Паукова ; Регион. открытый соц. ин-т. – Курск : Изд-во РОСИ, 2009. – 151 с.	
399.		Ротко, С. В. Свопы в современном российском законодательстве [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 8–10.
Своп – один из видов производных финансовых инструментов	
400.		Самсонова, А. Е. Сложные и комплексные правоотношения в финансовом праве [Элект-ронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
401.		Саттарова, Н. А. Особенности правового положения коллективных субъектов финансо-вого права [Электронный ресурс] / Н. А. Саттарова, И. Г. Гараев // Фин. право. – 2010. –№ 6. ЦПИ	
402.		Стриханова, Д. М. Субъекты финансовой деятельности: новое в теории и практике [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 72–76.	
403.		Трегубова, Е. В. Метод административного запрета в сфере финансовой деятельности [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
	
ФИНАНСОВЫЙ КОНТРОЛЬ
	
404.		Голец, Г. А. Пробелы в национальном правовом регулировании деятельности субъектов финансового мониторинга  [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. –2010. – № 4. ЦПИ	
405.		Домбровский, А. Н. О проблемах осуществления государственного и муниципального финансового контроля [Электронный ресурс] // Бюджет. – 2010. – № 7. ЦПИ	
406.		Клейменов, Я. С. Особенности взаимодействия органов государственного и муниципаль-ного финансового контроля в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Муницип. служба: правовые вопр. – 2010. – № 2. ЦПИ	
	
БЮДЖЕТНОЕ ПРАВО
	
407.		Барыкин, Е. А. Принцип эффективности публичных расходов в финансовом праве [Элект-ронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
408.		Ивлиев, И. Ю. Правовое регулирование межбюджетных трансфертов, представляемых из местных бюджетов Российской Федерации  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 74–77.	
409.		Мусабирова, Д. Проблемы определения правового режима средств, выделяемых из резерв-ных фондов исполнительных органов государственной власти (местной администрации) [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
410.		Разгильдиева, М. Б. Теоретические аспекты структуры бюджетного процесса [Текст] 
// Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 216–225.	
	
ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ГОСУДАРСТВЕННЫХ ДОХОДОВ 	
	НАЛОГОВОЕ ПРАВО
	
411.		Алиева, Л. Н. Проблемы развития налогового законодательства за правонарушения в области налогов и сборов [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 231–233.	
412.		Батурина, И. Л. Обстоятельства, влияющие на налоговую ответственность [Электронный ресурс] // Рос. налог. курьер. – 2010. – № 16. ЦПИ	
413.		Борзунова, О. А. История кодификации налогового законодательства России [Текст] // На-логи : [журн.]. – 2010. – № 5. ЦПИ	
414.		Вильгоненко, И. М. Причины нарушения законодательства о налогах и сборах и меры по предотвращению налоговых правонарушений [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 120–125.	
415.		Голованов, Г. Р. Правовое регулирование признания налоговой задолженности безнадеж-ной к взысканию [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
416.		Горяченко, О. Ю. Индивидуальный правовой акт управления и индивидуальный налогово-правовой акт : общее и особенное [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 2. – С. 87–91.	
417.		Демин. А. А. Нормативно-логические конструкции в праве: на примере законодательства о налогах и сборах [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 115–127.	
418.		Дорофеев, Н. А. О показателях оценки эффективности деятельности налоговых инспекций  [Электронный ресурс] / Н. А. Дорофеева, А. В. Суворов // Налоги и налог. планирование. – 2010. – № 8. ЦПИ	
419.		Жигачев, А. В. Неопределенность налоговой нормы как основание для обжалования налогоплательщиками в Конституционный Суд Российской Федерации [Электронный ресурс] / А. В. Жигачев. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
420.		Жигачев, А. В. Правовые позиции Конституционного Суда Российской Федерации в отно-шении повторных налоговых проверок [Электронный ресурс] / А. В. Жигачев. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
421.		Иванова, В. Н. Использование парламентского способа защиты прав налогоплательщиков в законодательном процессе  [Электронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 35. ЦПИ	
422.		Кириллина, В. Е. Правовые основы налогового планирования [Электронный ресурс]
 // Фин. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
423.		Кобзарь-Фролова, М. Н. Роль и значение налогового контроля и учета налогоплатель-щиков в предупреждении налоговой деликтности [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
424.		Кожина, А. Налоговые проверки [Электронный ресурс] // Клуб главных бухгалтеров. – 2010. – №№ 9, 10. ЦПИ	
425.		Копина, А. А. Иные основания признания лиц взаимозависимыми, выработанные судеб-ной практикой [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
426.		Крупенин, Г. Р. Современные подходы к определению налога как категории юридической науки [Текст] // Налоги : [журн.]. – 2010. – № 5. ЦПИ	
427.		Лермонтов, Ю. М. О перспективах развития налогового законодательства Российской Федерации [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – №№ 8, 9. ЦПИ	
428.		Мельникова, Ю. А. Налоговый контроль и налоговые правонарушения в свете федераль-ного закона № 229-ФЗ [Электронный ресурс] // Налоговая проверка. – 2010. – № 5. ЦПИ	
429.		Нагорная, Э. Н. О существенных нарушениях процедуры налоговой проверки [Текст]
 // Журн. рос. права. – 2010. – № 11. – С. 93–99.	
430.		Наринян, Л. М. Теоретические проблемы ответственности некоторых категорий предста-вителей физических лиц по налоговому законодательству Российской Федерации  [Элект-ронный ресурс]  // Юрист ВУЗа. – 2010. – № 9. ЦПИ	
431.		Некрасов, А. М. О некоторых оценочных категориях в налоговом законодательстве России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 67–74.	
432.		Озерова, Т. А. Понятие налогового процесса: современная концепция [Электронный ре-сурс] // Фин. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
433.		Попов, В. В. Доступ должностных лиц налоговых органов на территорию налогоплатель-щика и осмотр: правовые аспекты [Электронный ресурс] // Налоговая проверка. – 2010. – № 5. ЦПИ	
434.		Попов, В. В. Правовые аспекты защиты прав организаций-налогоплательщиков [Текст] 
// Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 36–41.	
435.		Свинухов,В. Г. Правовое регулирование уплаты таможенных сборов [Электронный ресурс] / В. Г. Свинухов, С. В. Сенотрусова // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
436.		Смирнов, Д. А. Понятие принципов налоговой системы России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 225–231.	
437.		Смирнов, Д. А. К вопросу о политических факторах формирования и детерминации прин-ципов налогового права в России [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 31–36.	
438.		Тимофеев, И. Ю. Недобросовестные налогоплательщики и налоговая безопасность госу-дарства [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – №№ 6, 8.	
439.		Филимонова, О. В. Готовимся к выездной налоговой проверке [Электронный ресурс] 
// Налоговая проверка. – 2010. – № 5. ЦПИ	
440.		Фокин, В. Комментарий к изменениям в Налоговый кодекс РФ, касающимся налогового администрирования [Текст] / В. Фокин, А. Степанов // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 3–8. 	
441.		Хованова, И. А. Право налоговой (административной) жалобы: отдельные вопросы теории и практики [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
442.		Чернова, Ю. С. Процедура и сроки зачета и возврата излишне уплаченных налогов и сборов в Российской Федерации [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 5. – С. 162–65.	
	
ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ ДЕНЕЖНОГО ОБРАЩЕНИЯ
	
443.		Авдеев, В. В. Ответственность за нарушения в области валютного регулирования [Элект-ронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – № 10. ЦПИ	
444.		Белова, Т. М. Оборот драгоценных металлов в России: законодательные и спорные моменты [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 7. ЦПИ	
445.		Кожина, А. Нормы валютного регулирования и валютного контроля [Электронный ресурс] // Клуб главных бухгалтеров. – 2010. – № 11. ЦПИ	
446.		Крылов, О. М. Правовое регулирование валютных отношений в современном государстве [Электронный ресурс] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
447.		Матвиенко, Г. В. К вопросу о понятии и видах валютных ограничений [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
448.		Погодина, И. В. Либерализация валютного законодательства – угроза экономической безопасности РФ? [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
449.		Сумароков, Е. В. Принципы осуществления валютного контроля как части валютной политики государства в современных условиях  [Электронный ресурс] // Валютное регули-рование. Валютный контроль. – 2010. – № 8. ЦПИ	
450.		Туз, Д. Д. К вопросу об унификации валютного регулирования в странах СНГ [Электрон-ный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 8. ЦПИ
	
	•	ГРАЖДАНСКОЕ И ТОРГОВОЕ ПРАВО. 
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО
	
451.		Вологина, Ж. Ю. Гражданско-правовая ответственность: проблемы и пути решения [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 16–17.	
452.		Ереенко, А. С. Теоретические вопросы коллизии норм гражданского права [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 7–9.	
453.		Лепехин, И. А. Правовая природа института гражданско-правовой ответственности [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 13–16.	
454.		Осипов, А. А. Интерес как гражданско-правовая категория, опосредующая возникновение, изменение и/или прекращение правоотношений [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
455.		Репин, Е. Н. Противоправные основы Гражданского кодекса [Электронный ресурс] 
 // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
456.		Романец, Ю. В. Вопросы реализации этического принципа в российском гражданском праве [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
457.		Суханов, Е. А. О концепции развития гражданского законодательства Российской Федера-ции   [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 5. – С. 7–26.	
	
СУБЪЕКТЫ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВООТНОШЕНИЙ
	
458.		Вавилин, Е. В. Гражданско-правовая ответственность государства: постановка проблемы [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 5. – С. 79–82.	
459.		Волков, А. В. «Пределы» и «границы» субъективного гражданского права [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 136–140.	
460.		Голубцов, В. Г. Государство как частно-правовой субъект: правовая природа и особеннос-ти [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 10. – С. 61–77.	
461.		Крылова, Е. Б. Органы публично-правовых образований как носители их гражданской правосубъектности [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
462.		Пикуза, К. Н. Государственная регистрация перемены имени гражданина [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 51–54.	
463.		Талапина, Э. В. Проблемы имущественной ответственности государства [Электроный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 7. ЦПИ	
	ЮРИДИЧЕСКИЕ ЛИЦА
	
464.		Габов, А. В. Принудительное прекращение юридического лица в российском законода-тельстве [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 3. ЦПИ	
465.		Ганижев, А. Я. Проблема правового статуса органа юридического лица и пути ее разре-шения в российском гражданском законодательстве [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. – С. 110–117.	
466.		Маньковский, И. А. Теории сущности юридического лица: история развития и современ-ные научные подходы [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 117–126.	
467.		Мыскин, А. В. Гражданско-правовой статус представительств юридических лиц [Элект-ронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 1. ЦПИ	
468.		Роньжина (Каримова), О. В. Квазиюридические лица: правовая природа муниципального образования и органов местного самоуправления: проблема псевдомножественности субъектов правоотношений [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 61–64.	
469.		Сергиенко, А. Правовая природа технопарков в сфере высоких технологий [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 109–114.	
470.		Серова, О. А. Классификация юридических лиц по виду правоспособности [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
471.		Серова, О. А. Общетеоретические принципы построения системы юридических лиц [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
472.		Ястребов, О. А. Теории о юридических лицах [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
	
КОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ
	
473.		Арефьев, О. Альтернативный способ отчуждения доли в уставном капиталее ООО [Элект-ронный ресурс] // Копоратив. юрист. – 2010. – № 6. ЦПИ	
474.		Гомцян, С. В. Правила поглощения акционерных обществ: сравнительно-правовой анализ [Электронный ресурс] : монография / С. В. Гомцян. – М. : Волтерс Клувер, 2010. ЦПИ	
475.		Ефанов, И. А. Исторические этапы развития корпорации как субъектов права [Текст]
 // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 6–10.	
476.		Карлашов, В. Н. Некоторые вопросы классификации коммерческих организаций в Граж-данском кодексе РФ  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 54–56.	
477.		Кирсанов, А. Н. Сравнительно-правовые аспекты слияния и поглощения компаний [Элект-ронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
478.		Кудашкин, А. В. Административно-правовые санкции за коррупционные правонарушения [Текст] // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
479.		Кузнецов, А. А. Некоторые проблемы совместного осуществления прав акционера [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 19–26.	
480.		Кулешов, А. В. Защита прав и интересов кредиторов в процессе укрупнения акционерного общества [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
481.		Ланина, О. В. Оговорка об удержании правового титула кредитором: проблема условной сделки [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 7. ЦПИ	
482.		Лисица, В. Н. Государственно-частное партнерство в российском праве [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
483.		Ломакин, Д. В. Внутрикорпоративные процедуры и стабильность гражданского оборота :  проблема поиска приоритета [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 6–17.	
484.		Ломакин, Д. В. Основные тенденции развития современного законодательства о хозяйст-венных обществах  [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 5. – С. 27–45.	
485.		Моисеева, Е. А. К вопросу о предмете корпоративного права [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 50–52.	
486.		Никологорская, Е. И. Защита группового интереса в акционерных правоотношениях : теоретические предпосылки и новеллы законодательства [Электронный ресурс] // Законы России : опыт, анализ, практика. – 2010. – № 7. ЦПИ	
487.		Погодин, Н. А. Взаимодействие государственных органов и частных субъектов в сфере управления [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 10. – С. 20–22.	
488.		Рвачев, С. А. Проблема определения категории «корпоративные споры» [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 91–95.	
489.		Родина, А. Государственно-частное партнерство в сфере коммунальной инфраструктуры : изменения в законодательстве [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 18–25.	
490.		Рублев, В. В. Понятие и правовая характеристика акционерного соглашения как граждан-ско-правового договора, регулируемого законодательством Российской Федерации [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 10. – С. 45–55. 	
491.		Русанова, В. А. Правовые проблемы защиты прав акционеров в случае необоснованного списания акций [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 7. ЦПИ	
492.		Ручкина, С. Ф. Внешний корпоративный долг: причины и последствия [Электронный ре-сурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
493.		Семенихин, В. В. Общество с ограниченной ответственностью. От регистрации до реорганизации [Текст] : [с учетом изменений в законодательстве от 1 июля 2009 г.] / В. В. Семенихин. - СПб. : Питер, 2010. – 253 с.	
494.		Тарасенко, Ю. А. Правовая природа договора хозяйственного общества с единоличным исполнительным органом [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 11. – С. 18–26.	
495.		Тихомиров, М. Ю.  Общество с ограниченнной ответственностью [Текст] : новые правила создания, реорганизации и ликвидации / М. Ю. Тихомиров. – М. : Изд. Тихомирова М. Ю., 2010. – 171 с.	
496.		Тихомиров, М. Ю. Организация управления обществом с ограниченной ответственностью [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
497.		Токарев, Д. А. Защита прав миноритарных участников корпоративных отношений от злоупотребления правом [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
498.		Федосеев, С. В. К проблеме правосубъектности органов управления акционерным общест-вом [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 7. ЦПИ	
	КОНКУРСНОЕ ПРАВО
	
499.		Аминов, Е. Р. Особенности соглашения о новации в процедуре несостоятельности (банк-ротства) [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 5, 6. ЦПИ	
500.		Бардин, Е. Н. Особенности подачи заявлений о признании должников несостоятельными (банкротами) [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
501.		Генкин, А. С. О некоторых экономических аспектах совершенствования законодательства в области несостоятельности (банкроства) [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
502.		Гулидов, П. Предприниматель и банкротство [Электронный ресурс] // Соврем. предпри-ниматель. – 2010. – № 9. ЦПИ	
503.		Натариус, Д. М. Банкротство как способ защиты нарушенного права  [Текст] // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 49–56.	
504.		Рыков, И. Ю. Эффективная защита интересов при банкротстве контрагента [Электронный ресурс] // В курсе правового дела. – 2010. – № 21. ЦПИ	
505.		Эрлих, М. Е. К вопросу о цели института несостоятельности (банкроства) [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРАВО
	
506.		Левашенко, А. Д. Анализ соответствия российского законодательства требованиям Орга-низации экономического сотрудничества и развития в области прямого инвестирования [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
507.		Ротко, С. В. Облигация как инвестиционная ценная бумага [Электронный ресурс]  // На-логи : [газ.]. – 2010. – № 31. ЦПИ	
508.		Семенов, А. Система мер и процессуальных форм защиты прав индивидуальных инвес-торов на рынке ценных бумаг [Электронный ресурс] / А. Семенов, О. Фомин // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ
	
	НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ОРГАНИЗАЦИИ
	
509.		Болдырев, В. А. Новая типология государственных и муниципальных учреждений [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 62–65.	
510.		Зайков, Д. Особенности права оперативного управления в автономных учреждениях [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 103–109.	
511.		Карпун, К. М. Публичный статус некоммерческих организаций [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 55–59.	
512.		Кирилловых,А.А. Казенное учреждение как некоммерческая организация [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
513.		Лескова, Ю. Г. К вопросу о правовом положении государственных (муниципальных) учреждений: новеллы законодательстства [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 65–68.	
514.		Маслова, Е. А. Казенное учреждение как один из типов государственного или муници-пального учреждения [Электронный ресурс] / Е. А. Маслова, О. Ю. Александрова, О. Н. Лебединец // Главврач. – 2010. – № 9. ЦПИ	
515.		Некоммерческие организации [Текст] : виды, правовой статус, партнерство, управление 
/ разраб. темы, советы и рекомендации С. П. Гришаева. – М. : Библиотечка «РГ», 2010. – 144 с. 	
516.		Семенихин, В. В. Некоммерческие юридические лица: торгово-промышленная палата [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
517.		Чагин, К. Г. Автономные учреждения: реалии, проблемы и перспективы [Электронный ресурс] // Руководитель автоном. учреждения. – 2010. – № 10. ЦПИ	
	
ОБЪЕКТЫ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВООТНОШЕНИЙ 
	
518.		Благодаров, С. В. Эфирное телевещание как объект гражданско-правового регулирования [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 33–36.	
519.		Выговский, А. И. Проблемные аспекты определения правовой природы ценных бумаг [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
520.		Елисеева, О. А. Понятие «секреты производства (ноу-хау)» в нормативных актах России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 53–56.	
521.		Малеина, М. Н. Автомобильная дорога как самостоятельный объект недвижимости [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
	
ОСНОВАНИЯ ВОЗНИКНОВЕНИЯ ГРАЖДАНСКИХ ПРАВ И ОБЯЗАННОСТЕЙ
	
522.		Баранов, А. М. Проблемы соотношения норм о законном представительстве в семейном, гражданском и других отраслях права [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ 	
523.		Басманова, Е. С. О приобретении прав на интернет-сайты юридическим лицом [Текст]
 // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. – С. 118–122.	
524.		Данилов, И. А. Требования, предъявляемые законом к форме сделок [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
525.		Данилов, И. А. Понятие сделки и ее элементы [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
526.		Данилов, И. А. Сущность деления недействительных сделок на ничтожные и оспоримые [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
527.		Данилов, И. А. Юридические и фактические требования к содержанию сделок [Электрон-ный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
528.		Клык, Н. Л. Ценные бумаги как результат эволюции имущественных прав [Электронный ресурс] : монография / Н. Л. Клык. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
529.		Крашенинников, Е. А. Отграничение представительства от иных форм деятельности для другого лица [Текст] / Е. А. Крашенинников, Ю. В. Байгушева // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 6–18.	
530.		Лермонтов, Ю. М. Паспорт сделки: общее требования и сложные вопросы [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – № 10 ; Арсенал предпринимателя. – 2010. – № 9. ЦПИ	
531.		Ревенков,П. В. Основные критерии выявления и определения необычных сделок [Элект-ронный ресурс] / П. В. Ревенков, А. Н. Воронин // Расчеты и операционная работа в коммерч. банке. – 2010. – № 4. ЦПИ	
	
ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ И ЗАЩИТА ГРАЖДАНСКИХ ПРАВ
	
532.		Абрамов, В. О роли и значении абсолютных и относительных гражданских прав при осуществлении имущественного оборота [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 123 - 126.	
533.		Баранов, С. Ю. Задаток как правовое средство реализации прав потребителя: некоторые проблемы практики применения [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
534.		Волков, А. В. Субъектиные источники (предпосылки) злоупотреблений гражданскими пра-вами  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 30–34.	
535.		Вятчин, В. А. О защите гражданских прав взысканием неустойки [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 91–96.	
536.		Гаврилов, Е. В. Гражданско-правовая диффамация как гражданско-правовое нарушение [Электронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 29. ЦПИ	
537.		Защита прав потребителей с образцами заявлений [Текст]. – М. : Эксмо, 2009. – 92 с.	
538.		Комиссарова, М. В. Актуальные вопросы защиты прав потребителей в сфере оказания банковских услуг [Электронный ресурс] / М. В. Комиссарова, А. И. Райлян // Гражданин и право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
539.		Косякова, М. В. Защита гражданских прав потребителей в сфере оказания услуг [Текст]
 // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 150–153.	
540.		Маркова, О. А. Соотношение договорной и деликтной ответственности в сфере защиты прав потребителей [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
541.		Перфилов, Э. К. Нормативная правовая основа конкуренции в России  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 57–59.	
542.		Федоров, П. Г. Деловая репутация юридического лица и ее защита  [Текст] // Юрист. - 2010. – № 11. – С. 16–21.	
543.		Шабанов, Д. С. Диффамация в российском праве  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 46–49.	
	
ПРАВО СОБСТВЕННОСТИ И ДРУГИЕ ВЕЩНЫЕ ПРАВА
	
544.		Ахметьянова, З. А. О механизме охраны вещных прав [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 82–86.	
545.		Ахметьянова, З. А. Право собственности: к вопросу о признаках [Электронный ресурс]
// Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
546.		Белова, Д. А. Особенности правового статуса добросовестного приобретателя [Электрон-ный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
547.		Василянская, А. И. К вопросу о содержательном наполнении конституционного права частной собственности [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 27–30.	
548.		Гулидов, П.В. Защита прав собственника при самоуправном занятии жилого помещения [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 10. – С. 105–108.	
549.		Димитриев, М. А. К вопросу об ограниченных вещных правах [Электронный ресурс]
 // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 36. ЦПИ	
550.		Емелькина, И. А. Вещное преимущественное право покупки недвижимости [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – № 3. ЦПИ	
551.		Золотковская, М. П. Проблемы приобретения собственности по давности владения в России [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
552.		Исаев, А.  Фиктивное право собственности и добросовестный приобретатель [Текст] 
// Законность. – 2010. – № 9. – С. 30–33.	
553.		Казакова, Е. Б. К вопросу об изъятии залогового имущества: актуальные вопросы защиты прав добросовестных приобретателей [Текст] / Е. Б. Казакова, М. Ю. Зимина // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 4–7.	
554.		Камышанский, В. П. Осуществление преимущественных прав в отношениях по отчуж-дению имущества [Электронный ресурс] / В. П. Камышанский, Е. В. Волкова // Соврем. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
555.		Короткова, О. И. Управление и распоряжение государственным имуществом и примене-ние последствий недействительности сделки [Текст] // Гос. власть и местное самоуправ-ление. – 2010. – № 10. – С. 35–41.	
556.		Кудухов, А. В. Проблемы объектов государственной регистрации прав на недвижимое иму-щество и сделок с ним: на примере сервитутов  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 43–45.	
557.		Петров, А. Ю. О некоторых вопросах, возникающих при разгарничении государственной собственности между Российской Федерацией и ее субъектами [Электронный ресурс]
// Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
558.		Смилов, Д. Политика установления справедливости в переходный период: реституция собственности и равенства перед законом [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2010. – № 4. – С. 36–55.	
559.		Филатова, У. Б. Институт общей долевой собственности в гражданском праве России [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 14–16.	
560.		Фирсов, Ю. В. Исходное отношение и его проявление в отношениях собственности  [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 144–148.	
561.		Юнусов, Р. А. Теоретические проблемы содержания права оперативного управления как формы организации управления имуществом собственника  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 50–53.	
	
ОБЯЗАТЕЛЬСТВЕННОЕ ПРАВО. ДОГОВОРНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА. ДОГОВОР
	
562.		Александрова, А. А. Договорная работа в условиях кризиса неплатежей: правовые меха-низмы минимизации финансовых потерь [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
563.		Ахрименко, М. А. Коллизионный метод регулирования договорных обязательств: основ-ные цели, задачи и функции [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
564.		Богданова, Е. Е. Принцип добросовестности в действиях сторон и проблемы оздоровления (конвалидации) недействительных сделок [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
565.		Буркова, А. Погашение облигаций [Текст] // Юрист. – 2010. – № 9. – С. 43–47.	
566.		Буркова, А. Ю. Английское право (FLOATING CHARGE) против российского права: за-лог товаров в обороте и залог предприятия как имущественного комплекса [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 8. – С. 90–93.	
567.		Викторова, Р. Н. Принципы залога недвижимости [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
568.		Дугинов, Д. Оформление долгосрочных договорных отношений с помощью рамочного договора [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 5. ЦПИ	
569.		Егорова, М. А. Особенности изменения и расторжения коммерческих договоров [Элект-ронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 5. ЦПИ	
570.		Ерахтина, О. С. Изменившиеся обстоятельства и концепция экономической невозмож-ности исполнения договора [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, прак-тика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
571.		Замотаева, Т. Б. Проявление принципа добросовестности в договорных обязательствах [Электронный ресурс] / Т. Б. Замотаева, С. А. Верещак // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
572.		Кирпичев, А. Е. Неисполнение муниципального контракта: правовые последствия для муниципального образования и должника [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
573.		Кожевина, Е. В. Фактические договорные отношения [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. - № 4. – С. 127–131.	
574.		Кратенко, М. В. Злоупотребление свободой договора: постановка проблемы [Текст]
 // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 190–206.	
575.		Мартиросян, А. Г. Соотношение вины и риска в гражданском праве [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 7. – С. 42–53.	
576.		Назаров, А. Е. Динамика заключенного договора [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 29–32.	
577.		Назаров, А. Е. Договор как процесс в системе отраслей материального права [Электрон-ный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
578.		Пашин, В. М. Проблемы реформирования института исполнения обязательства третьим лицом [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 27–39.	
579.		Петров, Д. А. Навязывание условий договора как вид злоупотребления доминирующим положением  [Текст] // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 32–38.	
580.		Подшивалов, Т. П. Преддоговорная ответственность и совершенствование гражданского законодательства [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
581.		Ружьев, М. В. Конкурс как эффективный способ размещения заказа [Электронный ресурс] / М. В. Ружьева. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
582.		Соломин, С. К. Прекращение гражданско-правовых обязательств зачетом встречных тре-бований [Электронный ресурс] / С. К. Соломин, Н. Г. Соломина // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
583.		Степанюк, Н. В. Принцип добросовестности при толковании гражданско-правового дого-вора [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
584.		Трапезников, В. А. Понятие «обменная доверенность» в гражданском праве: проблемы правоприменения по договору [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
585.		Улюкаев, С. С. Обеспеченные долговые обязательства: сущность, особенности, тенденции рынка [Электронный ресурс] // Междунар. банк. операции. – 2010. – № 3. ЦПИ	
586.		Уруков, В. Н. Воля и волеизъявление – существенные условия гражданско-правового договора [Электронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 27. ЦПИ	
587.		Фогельсон, Ю. Несправедливые (недобросовестные) условия договоров [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 29–54.	
588.		Шевченко, Е. Е. О некоторых вопросах квалификации гражданско-правовых договоров в законодательстве и судебно-арбитражной практике [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 7. – С. 28–41.	
589.		Шестакова, Е. Непредвиденные обстоятельства [Электронный ресурс] // Арсенал пред-принимателя. – 2010. – № 9. ЦПИ
Непредвиденные обстоятельства в сделке: форсмажор, возврат брака, фальшивые купюры	
590.		Яковлева, С. Принцип добросовестности и запрет злоупотребления в договорном праве [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 54–70.	
	
ОСОБЕННАЯ ЧАСТЬ. 
ОТДЕЛЬНЫЕ ВИДЫ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ
 	
591.		Астраханкин, А. А. Становление современного российского гражданского законодатель-ства о договоре контрактации [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
592.		Богданова, И. С. Взаимодействие частно-правовых и публично-правовых начал при разме-щении государственного заказа [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 104–114.	
593.		Витко, В. Гражданско-правовая природа договора аутсорсинга [Текст] / В. Витко, Е. Цатурян // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 71–76.	
594.		Волкова, Л. Д. Лизинговая сделка : механизм заключения и оформления [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 153–157.	
595.		Дергачев, С. А. Кредитный договор с потребителем и соглашение о подсудности [Элект-ронный ресурс] // Банк. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
596.		Ершов, В. С. Гражданско-правовая природа договора на оказание платных образователь-ных услуг в вузе: вопросы теории и практики [Электроный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
597.		Зак, А. Ю. Нарушение прав потребителей при ненадлежащем исполнении договора дис-танционной продажи в Интернете и способы их преодоления [Электронный ресурс] // Сов-рем. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
598.		Илюшина, М. Н. Договорные основы деятельности коллекторских агентств : запреты и ограничения [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
599.		Илюшина, М. Н. Проблемы гражданско-правовой ответственности сторон агентского до-говора, заключаемого в предпринимательской деятельности [Электронный ресурс] // Рек-лама и право. – 2010. – № 1. ЦПИ	
600.		Каммерер, Э. Обогащение и недозволенное действие [Электронный ресурс] // Вестн. граждан. права. – 2010. – №№ 2, 3. ЦПИ 
Вопросы неосновательного обогащения	
601.		Картошкин, С. В. Эволюция взглядов на понятие вреда в отечественной цивилистике [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
602.		Ковров, Н. Н. Договорные связи в субподрядных отношениях  [Текст] // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 28–31.	
603.		Лепехин, Н. А. Гражданско-правовая ответственность заемщика по кредитному договору [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
604.		Логинов, П. Б. Финансово-правовой анализ своповых договоров [Электронный ресурс] 
// Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
605.		Мечин, Д. В. Слабая сторона в договоре присоединения [Электронный ресурс] // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
606.		Николаева, И. Г. Эффективные способы обеспечения исполнения обязательств лизинго-получателя [Электронный ресурс] // Руководитель автоном. учреждения. – 2010. – № 10. ЦПИ	
607.		Нюняев, В. О. Договор присоединения в российском гражданском законодательстве: осо-бенности конструкции и проблемы правоприменения [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 207–214.
	
608.		Пазына, М. А. Условия договора аренды [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. –
№ 5. – С. 96–98.	
609.		Партин, А. Ограничительные условия в дистрибьюторских соглашениях [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 9. – С. 57–68.	
610.		Рожкова, М. Перспективы правового регулирования возмездного оказания услуг [Текст]
 // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 48–53.	
611.		Ротко, С. В. Вексель, деньги и денежные обязательства: правовая регламентация в про-цессе развития гражданского законодательства [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. – С. 27–36.	
612.		Седлецкая, Е. Г. К вопросу о правовой квалификации концессионного соглашения [Элект-ронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 30. ЦПИ	
613.		Секретарева, Т. М. Право человека на возмещение вреда, причиненного невменяемым лицом [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 2. – С. 101–106.	
614.		Ситдикова, Л. Б. Информационное содержание детективных услуг : гражданско-правовой аспект  [Текст] // Юрист. – 2009. – № 11. – С. 22–27.	
615.		Ситдикова, Л. Б. Вопросы современного состояния и нормативно-правового регулирова-ния отношений в сфере оказания информационных услуг [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
616.		Скиданова, Л. Неосновательное обогащение [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
617.		Сорокин, А. А. Актуальные вопросы изменения и расторжения договора энергосбережения [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ 	
618.		Татаринцева, Е. Н. Значение свойств вещей при исполнении отчуждаемых договоров [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2010. – № 6. ЦПИ	
619.		Уруков, В. Н. Договор – важнейшее основание возникновения вексельного обязательства [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 42–50.	
620.		Чибис, А. Б. Договор теплоснабжения и смежные с ним договоры [Электронный ресурс] 
// Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
621.		Щербак, Е. Н. Правосудие: правовые аспекты системы платных образовательных услуг в сфере высшего профессионального образования в России [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
622.		Ясус, М. В. Добросовестное доверительное управление ценными бумагами в современной России в отсутствии единого федерального закона: миф или реальность [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
	
БАНКОВСКОЕ ПРАВО
	
623.		Бараненков, В. В. Проблема взимания комиссии при предоставлении кредитов физичес-кими лицами [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
624.		Ерпылева, Н. Ю. Банковские гарантии в современном российском и белорусском законо-дательстве [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
625.		Малеина, Н. М. Спорные вопросы нарушения права на банковскую тайну [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
626.		Орлова О. Е. Особенности крупных сделок и сделок с заинтересованностью [электронный ресурс] // Руководитель автоном. учреждения. – 2010. – № 10. ЦПИ	
627.		Палехова, Е. А. Конфиденциальная информация и институт персональных данных в банковской деятельности [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
628.		Филатова, В. Ф. Условия кредитного договора, ущемляющие права потребителя [Элект-ронный ресурс] // Банк. ритейл. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ЖИЛИЩНОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО
	
629.		Голубев, А. В. Размеры земель участка, находящегося в общей долевой собственности собственников помещений в многоквартирном доме [Электронный ресурс] // Законода-тельство и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
630.		Карпухин, Д. В. Аналогия закона в жилищных правоотношениях  [Электронный ресурс] 
// Жилищ. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
631.		Карпухин, Д. В. Нормативные и правоприменительные аспекты определения «жилое помещение» [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
632.		Карпухин, Д. В. Выселение нанимателей из жилых помещений специализированного жилого фонда [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
633.		Киминчижи, Е. Н. Статья 55 Конституции РФ и защита прав граждан в жилищных отношениях [Электронный ресурс] // Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
634.		Леднев, А. Л. Проблема самостоятельной ответственности нанимателей по новому Жи-лищному кодексу РФ [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
635.		Максимчук, И. В.Мальцев, Р. Н. Намеренное ухудшение жилищных условий: норма и практика применения  [Текст] / И.В. Максимчук, Р.Н. Мальцев // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 42–48; [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
636.		Скобелева, И. А. Проблемы ценза оседлости в жилищных правоотношениях [Электрон-ный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
637.		Шипунова, Е. А. Жилищное правоотношение по найму жилого помещения в доме систе-мы социального обслуживания населения [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
638.		Шипунова, Е. А. Стадии динамики жилищного правоотношения по найму специализиро-ванного жилищного помещения [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
639.		Юрьева, Л. А. Прекращение договора управления многоквартирным домом путем одно-стороннего отказа от его исполнения [Электронный ресурс] // Жилищ. право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
	
СТРАХОВОЕ ПРАВО
	
640.		Горшков, С. М. Проблемы договоров страхования сельскохозяйственных растений и жи-вотных [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 56–59.	
641.		Громадская, С. Практика урегулирования убытков в страховании объектов коммерческой недвижимости [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 6. ЦПИ	
642.		Дедиков, С. Основные проблемы правового регулирования договора страховании [Текст] 
// Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 69–87.	
643.		Дедиков, С. В. Двойное страхование [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. - 2010. - № 8. ЦПИ	
644.		Ковалев, С. Существенные условия договора страхования недвижимости [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 5. ЦПИ	
645.		Немченко, С. Б. Роль страхования в гражданском обществе [Электронный ресурс] Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
646.		Никулина, Н. Н. Аудит правовых аспектов деятельности страховщика [Электронный ре-сурс] // Страх. оганизации: бух. учет и налогообложение. – 2010. – № 4. ЦПИ	
647.		Полякова, О. Н. Ответственное должностное лицо страховой организации [Электронный ресурс] // Страх. организации: бух. учет и налогообложение. – 2010. – № 5. ЦПИ	
648.		Попов, Р. М. Проблемы правового регулирования  онлайновых игр: реальные законы в виртуальной реальности [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
649.		Раков, М. Вопросы страхования предпринимательских рисков [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 94–97.	
650.		Соловьев, А. Правовое положение выгодоприобретателя при имущественном страховании  [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 87–93.	
651.		Ткебучава, Л. Д. Научно-теоретические аспекты формирования системы страхования 

банковских вкладов [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 72–75.	
652.		Уразов, А. В. Влияние международно-правовых норм на формирование российского ин-ститута социального страхования [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 47–54.	
653.		Учайкина, Н. Ю. Ответственность субъектов правоотношений по обязательному медицин-скому страхованию [Электронный ресурс] // Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ПРАВОВАЯ ОХРАНА ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ
	
654.		Болотин, Н. Досудебное разбирательство по делам о нарушениях патентных прав [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 23–28.	
655.		Видякина, О. В. Информационная прозрачность как неотъемлемый аспект функции кон-троля над объектами интеллектуальной собственности [Электронный ресурс] / О. В. Видя-кина, В. В. Федоров // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2010. – № 10. ЦПИ
	
656.		Войниканис, Е. А. Правовые аспекты лицензий Сreative Commons [Электронный ресурс] 
// Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
657.		Ворожбит, С. П. Исключительные интеллектуальные права на базы данных в России [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
658.		Гаврилов, Э. О «столкновениях» исключительных прав [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 9–19.	
659.		Деноткина, А. В. Зарубежная практика использования в качестве товарных знаков состав-ных частей литературного произведения [Электронный ресурс] // Юрист ВУЗа. – 2010. – № 8. ЦПИ	
660.		Дмитриев, В. В. Проблема привлечения к административной ответственности за наруше-ние прав на товарные знаки при их принадлежности разным лицам в России и за рубежом [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
661.		Долгова, А. В. Проблемы защиты права на название средства массовой информации [Электронный ресурс] / А. В. Долгова. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
662.		Еременко, В. И. Об имущественных правах на произведения науки, литературы и искус-ства [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 64–77.	
663.		Еременко, В. И. О правовой охране программ для ЭВМ в Российской Федерации [Элект-ронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
664.		Еременко, В. И. Еще раз о частичной уступке патента [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 8. – С. 33–40.	
665.		Забегайло, Л. А. Актуальные вопросы применения законодательства о фирменном наименовании юридического лица [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
666.		Звягин, В. А. К вопросу о законодательном закреплении доменного имени как средства индивидуализации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 49–52.	
667.		Касьянов, А. С. Участие исключительных прав в гражданском обороте [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения.  в Рос. Федерации. – 2010. – № 8. ЦПИ	
668.		Кокина, С. Устное произведение и живое исполнение: проблемы объективной формы [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 81–92.	
669.		Клчанов, В. О правовом содержании понятия «результаты научно-технической деятель-ности» [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 77–81.	
670.		Кондрашов, М. Защита интеллектуальной собственности при использовании файло-обменных сетей [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 9. – С. 49–56.	
671.		Кононенко, Р. О. Существенные условия лицензионного договора о предоставлении права использования товарного знака [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 49–52.	
672.		Кашанин, А. В. Признаки новизны и оригинальности произведения в авторском праве [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
673.		Кашанин, А. В. Развитие взглядов на соотношение личных и имущественных прав автора в континентальной доктрине авторского права [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 7. ЦПИ	
674.		Криволапова, Л. В. Правопреемство в авторских правах [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 43–46.	
675.		Мальцев, А. А. Защита интеллектуальной собственности российских правообладателей за рубежом [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2010. – № 10. ЦПИ	
676.		Мандражицкая, М. Н. Передача прав на результаты интеллектуальной деятельности по созданию сайта в сети Интернет: гражданско-правовые и налоговые аспекты [Элект-ронный ресурс] // Налоги и налог. планирование. – 2010. – № 9. ЦПИ	
677.		Нестерова, Е. В. Товарный знак и реклама. Недобросовестная конкуренция при исполь-зовании товарного знака [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2010. – № 10. ЦПИ	
678.		Николаева, Е. Ю. Договор залога исключительных прав [Электронный ресурс] // Граж-данин и право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
679.		Попов, Р. Преимущества патентования по международным системам [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 19–23.	
680.		Симоненко, В. В. Об экономической сущности права интеллектуальной собственности [Электронный ресурс] // Образование и право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
681.		Ситдикова, Р. И. Добросовестность при охране личных авторских прав [Электронный ресурс] // Законы России : опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
682.		Сытенко, Г. И. Актуальные вопросы регулирования отношений по охране авторского и смежных прав в сети Интернет [Электронный ресурс] / Г. И. Сытенко, А. А. Вилинов 
// Культура: управление, экономика, право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
683.		Усольцева, С. В. Добросовестность и разумность в российском законодательстве об интел-лектуальных правах [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
684.		Фалалеев, А. С. Пересмотр законодательства об исключительных правах [Текст] // Адво-кат. – 2010. – № 8. – С. 41–45.	
685.		Юрга, В. Коммерческое обозначение: проблемы правового регулирования [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 9. – С. 42–49.	
	
НАСЛЕДСТВЕННОЕ ПРАВО 
	
686.		Вавилин, Е. В. Порядок наследования авторских прав [Текст] / Е. В. Вавилин, Н. С. Желнова // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 130–133.	
687.		Гаврилов, В. Н. Наследование имущества предпринимателей [Электронный ресурс] 
// Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
688.		Кирилловых, А. А. Завещание как способ распоряжения наследством [Электронный ре-сурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
689.		Новоселова, С. Наследование доли в уставном капитале общества с ограниченной ответ-ственностью [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 11. – С. 26–48.	
	СЕМЕЙНОЕ ПРАВО
 	
690.		Альбиков, И. Р. Особенности изменения и расторжения брачного договора [Текст] 
// Мировой судья. – 2010. – № 9. – С. 2–3.	
691.		Альбиков, И. Р. Особенности правовой природы и содержания брачного договора  [Текст] // Юрист. – 2010. – № 8. – С. 44–47.	
692.		Альбиков, И. Р. Основания заключения и правовые последствия недействительности брач-ного договора  [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
693.		Аминов, Е. Р. Новация алиментных обязательств  [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
694.		Арутюнова, Э. В. Понятие и правовая природа усыновления [Электронный ресурс] // Се-мейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
695.		Байгушева, Ю. В. Основные вопросы прекращения брака [Текст] // Изв. вузов. Право-ведение. – 2010. – № 1. – С. 215–225.	
696.		Борисова, Т. Ответственность по договору суррогатного материнства [Текст] // Закон-ность. – 2010. – № 11. – С. 47–50.	
697.		Гавриш, И. В. Соотношение норм Семейного кодекса Российской Федерации и брачного права Русской Православной Церкви [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
698.		Гаджиева, З. Н. Дефиниция «приемная семья» и ее признаки в действующем законода-тельстве России [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
699.		Дергачев, С. А. К вопросу о допустимости включения в брачный договор соглашения о подсудности [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
700.		Дзюбровская, Л. В. Новация и отступное – как основание прекращения соглашения об уплате алиментов [Текст] // Юрист. – 2010. – № 8. – С. 40–43.	
701.		Дзюбровская, Л. В. Содержание соглашения об уплате алиментов как исполнитель-ного документа [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
702.		Дмитриева, Е. В. Делим наследство [Текст] / Е. В. Дмитриева. – М. : Эксмо, 2010. – 333 с.	
703.		Жаров, А. А. Лишение родительских прав в отношении детей, оставшихся без попечения родителей [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 4. – С. 9–10. 	
704.		Звенигородская, Н. Ф. Место ответственности родителей по семейному законодательству в системе юридической ответственности [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 14–15.	
705.		Звенигородская, Н. Ф. Договорная неустойка как форма ответственности в семейном праве  [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 1. ЦПИ	
706.		Ильина, О. Ю. Коррупциогенные факторы в законодательстве об опеке и попечительстве как предпосылка нарушения прав и интересов детей, оставшихся без попечения родителей [Электронный ресурс] / О. Ю. Ильина, А. А. Алексеев // Граждан. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
707.		Карпов, Е. А. Вопросы гражданско-правового регулирования общей совместной собствен-
ности супругов как особого вида общей собственности [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 14–19.	
708.		Кондрашова, М. А. Понятие осуществления родительских прав [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 148–150.	
709.		Косарева, И. А. К вопросу о недействительных браках [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2010. – № 5. ЦПИ	
710.		Косарева, И. А. К вопросу об общетеоретической характеристике правового института брака [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
711.		Лапина, К. В. Возникновение и прекращение родительских прав и обязанностей [Элект-ронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
712.		Летова, Н. В. Правовой статус ребенка [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 11. – С. 77–86.	
713.		Орлова, М. А. Принцип равенства супругов в личных неимущественных правоотношениях [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 57–59.	
714.		Пластинина, Н. В. Участие органов опеки и попечительства в семейных спорах [Элект-ронный ресурс] / Н. В. Пластинина. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
715.		Пластинина, Н. В. Представительство в семейном праве [Электронный ресурс] / Н. В. Пластинина. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
716.		Риэккинен, М. А. Мнение ребенка в публичном праве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 8–12.	
717.		Романовский, Г. Б. Правовое регулирование суррогатного материнства [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
718.		Рот, Л. Г. Природа ответственности лиц, заменяющих родителей, в случае неисполнения ими обязательств [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 166–171.	
719.		Скобликова, Е. Л. Основания, условие и порядок признания недействительной сделки по распоряжению общим имуществом супругов, заключенной одним из них без согласия другого [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 37–42.	
720.		Снежко, О. А. Проблемы государственной защиты материнства в Российской Федерации [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 10. – С. 58–66.	
721.		Соловьева, Н. В. Правовое регулирование алиментных обязательств в РФ [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
722.		Строкова, О. Г. Правовое регулирование имущественных отношений супругов в России [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 140–143.
Исторический анализ	
723.		Турусова, О. С. Региональные аспекты ответственности в патронатных правоотношениях [Электронный ресурс] // Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
724.		Фетисова, О. В. К вопросу о назначении опекуна (попечителя) по заявлению единствен-ного родителя [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
725.		Филиппова, С. Ю. Гражданско-правовые средства достижения цели построения семьи путем фактических брачных отношений [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
726.		Цвиль, В. С. Презумпция добросовестности родителей в системе гарантий конституцион-ных прав детей [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 32–37.	
727.		Чашкова, С. Ю. Применение категорий «добросовестность» и разумность» при регули-ровании имущественных отношений супругов  [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
728.		Шарон, А. А. Обязанность по уплате алиментов с доходов, полученных в натуральной форме [Электронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 1. ЦПИ	
	
ТОРГОВОЕ ПРАВО. КОММЕРЧЕСКОЕ ПРАВО.
ХОЗЯЙСТВЕННОЕ ПРАВО. ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО 
	
729.		Бурова, Д. В. Регулирование отношений на рынке ценных бумаг: финансово-правовой аспект  [Текст] // Право и государство: теория и практика.  2009. – № 11. – С. 71–73.	
730.		Илюшина, М. Н. Содержание принципа добросовестности в предпринимательских дого-вора  [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
731.		Кирилловых, А. А. Закон о микрофинансировании – нормативная модель поддержки пред-принимательства [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
732.		Кузнецов, М. В. Понятие и признаки профессиональной деятельности на рынке ценных бумаг [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
733.		Лисица, В. Н. Правовой режим осуществления предпринимательской деятельности в особой (свободной) экономической зоне [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 196–203.	
734.		Мальцев, В. Обеспечение прав и интересов предпринимателя в процессе осуществления его предпринимательской деятельности конституционно-правовыми средствами [Элект-ронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 6–7. ЦПИ	
735.		Семенихин, В. В. Государственная регистрация индивидуальных предпринимателей: правовая основа [Электронный ресурс] // Аудитор. ведомости. – 2010. – № 9. ЦПИ	
736.		Суслова, Ю. Бизнес без регистрации: ответственность предпринимателей [Электронный ресурс] // Арсенал предпринимателя. – 2010. – № 9. ЦПИ	
737.		Шевченко, О. М. Организационно-правовые формы бирж и иных организаторов торговли [Электронный ресурс] // Предпринимат. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЕ (АГРАРНОЕ)  ПРАВО
	
738.		Глебова, О. В. Направления совершенствования правового регулирования государствен-ной поддержки сельскохозяйственных товаропроизводителей  [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 60–62.	
739.		Елисеев, В. С. К вопросу о дополнении предмета аграрного права [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 81–84.	
740.		Козырь, М. И. Законодательство об агропромышленном комплексе Российской Федерации нуждается в совершествовании [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 53–58.	
	•	ТРУДОВОЕ ПРАВО И
ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ
	
	ТРУДОВОЕ ПРАВО
	
741.		Александров, И. А. Увольнение работника: порядок и документальное оформление [Текст] // И. А. Александров. – М. : Налоговый вестник, 2009. – 319 с. 	
742.		Андриановская, И. Прекращение трудового договора в связи с неизбранием на должность преподавателя вуза [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2010. – № 9. ЦПИ	
743.		Архимандритова, М. А. Материальная ответственность работника и работодателя: общее и особенное в правовом регулировании [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 11. – С. 54– 64.	
744.		Блинова, М. В. Отказ в заключении трудового договора: правовые основания и доку-ментальное оформление [Электронный ресурс] // Отдел кадров бюджет. учреждения. – 2010. – № 8. ЦПИ	
745.		Витко, В. Правовая природа договора о предоставлении персонала  [Текст] // Хоз-во и право. – 2010. – № 9. – С. 105–108.	
746.		Гаврикова, И. А. Срочный трудовой договор: в чем его особенности [Электронный ресурс] // Зарплата. – 2010. – № 8. ЦПИ	
747.		Гарячук, И. Н. Приостановление служебного контракта [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
748.		Гудов, А. Становление законодательства об охране труда в современной России [Элект-ронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2010. – № 9. ЦПИ	
749.		Гусева, Т. С. Характеристика и основные тенденции развития российского законодатель-ства о субсидиях [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 38–41.	
750.		Гусов, М. Ю. К вопросу о понятии переводов на другую работу [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 67–70.	
751.		Дзарасов, М. Привлечение работодателя к материальной ответственности работника [Электронный ресурс] // Корпоратив. юрист. – 2010. – № 6. ЦПИ	
752.		Жильцов, М. А. Отсутствие порядка индексации заработной платы в социально-партнер-ских актах как дефект трудового права [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
753.		Жильцов, М. А. Преодоление дефектов трудового права Конституционным Судом РФ, конституционными (уставными) судами субъектов РФ [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 162–167. 	
754.		Иванова, Т. Размещение заказов для государственных и муниципальных нужд: трудо-правовой аспект: условия трудовых договоров, ответственность, подтверждение фактов [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
755.		Катвицкая, М. Ежегодный оплачиваемый отпуск как одно из основных прав работника [Электронный ресурс] // Вопр. труд. права. – 2010. – № 8. ЦПИ	
756.		Козина, Е. В. Соотношение базовой части заработной платы и надтарифных выплат [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
757.		Костян, И. О прекращении трудового договора за прогул [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2010. – № 9. ЦПИ	
758.		Машукова, Е. М. Содержание трудовой правосубъектности работодателя – физического лица [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 81–85.	
759.		Миннигулова, Д. Б. Противоречия служебного законодательства в регулировании кол-лективного служебного спора и права на забастовку [Текст] // Гос. власть и местное само-управление. – 2010. – № 10. – С. 41–43.	
760.		Морозова, Л. В. Особенности регулирования труда женщин [Электронный ресурс] // Отдел кадров коммерческой организации. – 2010. – № 10. ЦПИ	
761.		Непочатая, И. В. Меры по поддержанию трудовой занятости в условиях финансово-экономического кризиса: организационно-правовые вопросы [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 203–213.	
762.		Новикова, В. Н. Ликвидация организации или прекращение деятельности ИП как основа-ние для расторжения трудового договора [Электронный ресурс] // Отдел кадров коммер-ческой организации. – 2010. – № 10. ЦПИ	
763.		Офман, Е. Правовые последствия злоупотребления правом работодателя и работника [Электронный ресурс] // Кадровик. Трудовое право для кадровика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
764.		Офман, Е. Правовые последствия злоупотребления правом субъектами трудовых отноше-ний [Электронный ресурс] // Вопр. трудового права. – 2010. – № 9. ЦПИ	
765.		Петров, А. Сроки выплаты заработной платы – основная государственная гарантия прав работников [Текст] // Законность. – 2010. – № 10. – С. 23–27.	
766.		Петров, А. Я. Право работника на своевременную и в полном размере выплату заработ-ной платы и его обеспечение [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
767.		Сайфуллина, И. В. Применение к работнику дисциплинарного взыскания [Текст]
 // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 39–41.	
768.		Сайфуллина, И. В. Материальная ответственность работника [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 11–13.	
769.		Сафонов, А. Л. Управление рисками и профилактика в сфере охраны труда в новых усло-виях [Электронный ресурс] // Охрана труда и техника безопасности в сельском хоз-ве. – 2010. – № 7. ЦПИ	
770.		Семенихин, В. В. Коллективный договор [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. –2010. – № 8. ЦПИ	
771.		Семенов, Д. Социальное партнерство и охрана труда [Электронный ресурс] // Кадровик. Трудовое право для кадровика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
772.		Сойфера, В. Г. Правовое регулирование трудовых отношений: запоздалый ответ на вы-зовы реальности [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
773.		Станскова, У. Условие трудового договора об обеспечении секретности и конфиден-циальности информации [Электронный ресурс] // Кадровик. Трудовое право для кадро-вика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
774.		Туаев, П. К. Гарантии права работника на вознаграждение за труд [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 54–59.	
775.		Федин, В. В. Основные тенденции развития и приоритеты научного обеспечения рефор-мирования системы управления охраной труда в России [Электронный ресурс]  // Охрана труда и техника безопасности в строительстве. – 2010. – № 8. ЦПИ	
776.		Федотова, Е. Увольнение по собственному желанию временного работника [Электрон-ный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
777.		Федотова, Е. Ответственность за невыплату заработной платы [Электронный ресурс] 
// Административ. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
778.		Феофилактов, А. Проблемы доказывания факта трудовой деятельности при ненадлежа-щем оформлении трудовых отношений [Электронный ресурс] // Вопр. труд. права. – 2010. – № 8. ЦПИ	
779.		Хачатурян, Ю. А. Дополнительный отпуск за вредные и опасные условия труда: сложные вопросы применения законодательства, рассмотренные в судах  [Электронный ресурс]
 // Труд. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
780.		Хачатурян, Ю. А. Проблемы привлечения к материальной ответственности руководителя организации и лиц, действующих в его интересах [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
781.		Черняева, Д. В. Проблемы правового регулирования трансграничных «переводов» работ-ников [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
782.		Чуфаров, В. Ю. Нетипичные нормативные предписания в трудовом праве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 44–49.	
783.		Штенников, В. Н. Преимущественное право продолжения трудовых отношений  [Элект-ронный ресурс] // Труд. право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
784.		Ющин, В. П. Ошибки работодателей при увольнении работников в связи с ликвидацией или прекращением деятельности ИП [Электронный ресурс] // Отдел кадров коммерч. орга-анизации. – 2010. – № 10. ЦПИ	
	
ПРАВО СОЦИАЛЬНОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ
	
785.		Азарова, Е. Г. О равноправии полов и социальном обеспечении граждан с детьми [Текст] 
// Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 13–24.	
786.		Благодир, А. Л. К вопросу о системе и структуре регионального законодательства в сфере социального обеспечения [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
787.		Радуто, В. И. О правовом наполнении понятия «социальная защита» [Электронный ре-сурс] // Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
788.		Сигарев, А. В. Конституционно-правовые механизмы формирования социальной политики в России [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 61–63.	
789.		Фатеев, К. В. О проблемах пенсионного обеспечения граждан, уволенных с военной службы [Электронный ресурс] / К. В. Фатеев, С. С. Харитонов // Право в Вооруж. Силах. – 2010. – № 9. ЦПИ 	
790.		Шумило, М. М. Нарушение пенсионного законодательства на этапе процедурных пен-сионных правоотношений должностными лицами органов специальной компетенции [Электронный ресурс] // Социальное и пенсион. право. – 2010. – № 2. ЦПИ
	
	•	ПРИРОДОРЕСУРСНОЕ ПРАВО.
ПРИРОДООХРАНИТЕЛЬНОЕ (ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ) ПРАВО
	
791.		Анохин, С. А. Административно-правовая охрана лесов [Электронный ресурс] / С. А. Анохин, О. А. Герасимова // Административ. и муницип. право. – 2010. – № 7. ЦПИ 	
792.		Барулина, А. В. Правовые и гуманитарные аспекты формирования экологического здо-ровья и экологической культуры [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 213–215.	
793.		Бринчук, М. М. Безответственность в современном экологическом праве [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 11. – С. 56–66.	
794.		Белецкая, Р. И. Правовая охрана подземных водных объектов от засорения [Текст] // Пра-во и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 79–82.	
795.		Велиева, Д. С. Право на благоприятную окружающую среду коренных малочисленных народов: особенности и проблемы реализации [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 3. – С. 68–72. 	
796.		Жариков, Ю. Г. О применении юридической ответственности за экологические правонару-шения [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. – С. 37–45. 	
797.		Кичигин, Н. В. Прогнозирование развития эколого-правового регулирования [Текст] / Н. В. Кичигин, Е. В. Пуляева, Н. И. Хлуденева и др. // Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 5– 13.	
798.		Кодолов, В. А. К вопросу о понятии природных ресурсов как объектов гражданско-право-вого регулирования [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 34–39.	
799.		Мухина, Э. Н. Подземные воды как объект регулирования отраслей природоресурсного права [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 99–105.	
800.		Панкратова, В. И. Заготовка древесины: правовые основы использования лесов [Элект-ронный ресурс] / В. И. Панкратова, В. В. Хрешкова  // Гражданин и право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
801.		Слепенкова, О. А. Обеспечение экологической безопасности в области охраны и использо-вания природного мира: отдельные аспекты [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 88–91.	
802.		Стрежнева, А. В. Аренда природных объектов и концепция «всенародного достояния» [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 89–92.	
803.		Суслова, Н. Обеспечение законности в сфере охраны окружающей среды [Текст] / Н. Суслова, Д. Добрецов // Законность. – 2010. – № 9. – С. 51–55.	
804.		Тангиев, Б. Б. Проблемы законодательного и правоприменительного обеспечения экологи-ческой безопасности в сфере лесохозяйственной деятельности [Текст] // Право и госу-дарство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 118–121. 	
805.		Файзуллин, Г. Г. Экологизация технологий в сфере экономики в постсоветской России в контексте модернизации : правовой аспект [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 75–78.	
806.		Чуличкова, Е. В. Роль категории интереса в конституционно-правовом регулировании охраны окружающей среды [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 213–218.	
	
ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО
	
807.		Аверьянова, Н. Н. Права арендатора при изъятии земельных учасков для государственных или муниципальных нужд [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
808.		Галиновская, Е. А. Оборот земель и направления российской аграрной политики  [Текст] 
// Журн. рос. права. – 2010. – № 10. – С. 53–60.	
809.		Гриценко, И. Возможность сервитута в пользу арендатора [Электронный ресурс] // Кор-поратив. юрист. – 2010. – № 6. ЦПИ	
810.		Гущин, Н. Э. Аграрная модернизация России: правовой аспект [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 144–148.	
811.		Евсегнеев, В. А. Пробелы в законодательстве об ответственности за земельные правонару-шения [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
812.		Емелькина, И. А. Вещное право застройки чужого земельного участка [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 43–61.	
813.		Иконицкая, И. А. К вопросу о содержании Земельного кодекса Российской Федерации в контексте Концепции развития гражданского законодательства РФ [Текст] // Государство и право.  2010. – № 8. – С. 24–32.	
814.		Камаев, З. М. Государственная регистрация права собственности граждан и юридических лиц на землю как форма реализации конституционного права на землю [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 6–7. ЦПИ	
815.		Комов, Н. В. Модернизация российского землепользования на основе взаимодействия государственных и рыночных механизмов управления земельными ресурсами [Электрон-ный ресурс] // Землеустройство, кадастр и мониторинг земель. – 2010. – № 8. ЦПИ	
816.		Комов, Н. В. Взаимодействие государственных и рыночных механизмов управления земельными ресурсами [Электронный ресурс] // Землеустройство, кадастр и мониторинг земель. – 2010. – № 7. ЦПИ	
817.		Мельников, Н. И. Понятие и особенности правового режима земли и имущества крестьян-ского (фермерского) хозяйства по законодательству России и стран СНГ [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 9. – С. 55–63.	
818.		Мертен, А. А. Субъекты предпринимательской деятельности в сфере недропользования [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 9–14.	
819.		Мизюрин, Д. В. Формирование залоговой цены сельскохозяйственных земель [Электрон-ный ресурс] // Землеустройство, кадастр и мониторинг земель. – 2010. – № 9. ЦПИ	
820.		Мисник, Н. Н. О природе права безвозмездного срочного пользования земельными участ-ками [Текст] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
821.		Семяшкин, Г. М. Правовое регулирование применения стандарта «справедливая стои-мость» для защиты интересов владельцев земельных долей [Электронный ресурс] // Обра-зование и право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
822.		Торко, Я. О. Конституционно-правовой статус земли в России: «основа жизни и деятель-ности» или «достояние»? [Текст] // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 8. – С. 31– 35.	
823.		Хотько, А. В. Кадастровая оценка земли приобретает рыночную основу [Текст] // Закон-ность. – 2010. – № 10. – С. 35–41.	
824.		Чаркин, С. А. Разработка концепции развития земельного законодательства – главное на-правление модернизации земельного права [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 16–19. 	
825.		Шакирова, З. Принудительное прекращение права собственности на земельные участки [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 46–47.	
826.		Янбухтин, Н. Р. Основные принципы земельно-правового регулирования [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 205–209.	
	
•	УГОЛОВНОЕ ПРАВО
	
827.		Панченко, П. Н. Национальное богатство Российской Федерации и уголовное право.  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 93–98.	
	
ОБЩАЯ ЧАСТЬ
	
828.		Генрих, Н. В. Предмет уголовного права в контексте теоретических проблем правопони-мания [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 58–69.	
829.		Козочкин, И. Д. Основания ответственности в современном уголовном праве [Текст] // Го-сударство и право. – 2010. – № 10. –  С. 83–92.	
830.		Панченко, П. Н. Презумпция знания закона как условие вины и ответственности в уголов-ном праве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 121–125.	
831.		Скутин, С. Л. Элементы системы уголовного законодательства России: взгляд на пробле-му [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 99–103.	
832.		Спивак, С. Г. К вопросу о совершенствовании уголовного закона [Электронный ресурс] 
// Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	УЧЕНИЕ О ПРЕСТУПЛЕНИИ
	
833.		Баймакова, Н. Н. Оконченное преступление и момент окончания преступления [Текст]
// Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 9–12.	
834.		Балеев, С. А. О принятии соучастия в преступлении в действующем уголовном законе [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
835.		Бриллиантов, А. Проблемы применения дифиниции «рецидив преступлений» [Электрон-ный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
836.		Буркина, О. Признаки потерпевшего в уголовном законе: анализ новой редакции ст. ст. 134 и 135 УК РФ [Электронный ресурс] / О. Буркина, Е. Котельникова // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
837.		Винокуров, В. Квалификация соучастия в преступлениях со специальным субъектом [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
838.		Галахова, А. В. Вопросы квалификации преступлений в уголовном праве и судебной прак-тике (по признаками объективной стороны) [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
839.		Галахова, А. В. Вопросы квалификации преступлений в уголовном праве и судебной прак-тике (по признаками объекта) [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
840.		Гордиенко, В. В. Законодательное установление уголовного поступка и исключение ин-ститута отказных материалов [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
841.		Изотов, С. М. Правопорядок как общий объект преступления: к истории вопроса о поня-тии объекта преступления [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 18. – С. 5–7. 	
842.		Курбанов, А. Ш. Понятие обстановки совершения преступления в российской правовой науке [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
843.		Полякова, О. В. Субъективная сторона в преступлениях с двойной формой вины [Текст] 
// Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 112–115.	
844.		Попов, К. И. Эксцесс обороны и мнимая оборона [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 111–112.	
845.		Черкашин, Е. Ф. Невменяемость в уголовном праве: криминологические и социально-правовые аспекты [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 144–147.
	
	УЧЕНИЕ О НАКАЗАНИИ
  	
846.		Артеменко, Н. Технологии назначения уголовного наказания: теоретические и право-применительные проблемы [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010.  № 3. ЦПИ	
847.		Благов, Е. Назначение наказания в случае заключения досудебного соглашения о сотруд-ничестве [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
848.		Давыденко, А. В. Принудительные меры воспитательного воздействия в качестве альтер-нативы наказанию [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 44–49.	
849.		Добрыдень, О. А. Роль компромисса при условно-досрочном освобождении [Текст] 
// Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 174–178.	
850.		Дядькин, Д. Конкуренция норм о назначении наказания в виде ограничения свободы с нормами об условном осуждении [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
851.		Жевлаков, Э. Назначение наказания при наличии смягчающих обстоятельств [Электрон-ный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
852.		Магомедова, А. М. Проблемы применения принудительных мер воспитательного воз-действия [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 12–14.	
853.		Овчинников, Ю. Г. Влияние ограничения свободы на домашний арест в современном законодательстве [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 26 –27.	
854.		Смирнова, И. Н. О концепции развития наказаний, не связанных с изоляцией осужденного от общества [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 11. – С. 130–134.	
855.		Степашин, В. М. Об учете рецидива преступлений при назначении наказаний [Текст] 
// Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 70–76.	
856.		Степашин, В. М. Последствия неисполнения уголвоного наказания в виде штрафа [Элект-ронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
857.		Якубов, А. Е. Ужесточение наказания и проблемы совершенствования уголовного закона [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 4. – С. 24–25.	
	
ОСВОБОЖДЕНИЕ ОТ УГОЛОВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ 
И НАКАЗАНИЯ 
	
858.		Белоцерковский, С. Д. Совершенствование института судимости как одно из необходимых условий оптимизации борьбы с организованной преступностью [Электронный ресурс]
 // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
859.		Кашапов, Р. М. История возникновения и развития института освобождения от уголовной ответственности [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
	
УГОЛОВНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ
	
860.		Давыденко, А. В. Уголовное наказание и предупреждение преступности несовершеннолет-них [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 10. – С. 32–37.	
861.		Давыденко, А. В. Особенности уголовной ответственности несовершеннолетних с учетом их возраста [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 68–71.	
	
ОСОБЕННАЯ ЧАСТЬ
	
862.		Гуторова, Н. А. О методологии научного исследования проблем Особенной части уголовного права [Текст] / Н. А. Гуторова, Н. И. Панов // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 84–95.	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ  ЛИЧНОСТИ
	
863.		Байбарин, А. А. Уголовно-правовая охрана прав и интересов потерпевших, не достигших восемнадцати лет: теоретический аспект [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 8–9.	
864.		Говенко, Ю. А. Субъектные признаки нарушения неприкосновенности тайны частного характера [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 126–134.	
865.		Камнев, Р. Проблемы применения нормы об освобождении от уголовной ответственности за заражение ВИЧ-инфекцией [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
866.		Климова, Ю. Уголовная ответственность за фальсификацию избирательных документов, документов референдума и конкуренция [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
867.		Плаксина, Т. Проблемы назначения наказания за особо тяжкие преступления против жизни в свете новой редакции ст. 62 УК РФ [Электронный ресурс] / Т. Плаксина, В. Хохлов // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
868.		Пучнин, В. М. Преступления против свободы: социально-правовая характеристика [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 139–142. 	
869.		Сабитов, Р. Уголовно-правовая защита деловой репутиции юридического лица [Текст] / Р. Сабитов, А. Литвиненко // Законность. – 2010. – № 10. – С. 19–22.	
870.		Секретарева, Т. М. Обеспечение охраняемых уголовным законом интересов личности, общества и государства при прекращении применения принудительных мер медицинского характера [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 48–58.	
871.		Скоробогатова, В. В. Правовые аспекты эвтаназии [Электронный ресурс] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. ЦПИ	
872.		Тронева, А. М. Обусловленность уголовно-правовой защиты интересов несовершеннолет-них от сексуальных посягательств [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 4. – С. 22 – 24.	
873.		Фирсов, М. Л. Определение стоимости контрафактных экземпляров авторских произведе-ний и прав на их использование [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 112–116.	
	
ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ПРЕСТУПЛЕНИЯ
	
874.		Аверченко, Н. Н. Криминализация рейдерства: взгляд цивилиста [Электронный ресурс] 
/ Н. Н. Аверченко, Ю. С. Шкундина // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 7. ЦПИ	
875.		Акопджанова, М. О. Уголовное законодательство о налоговых преступлениях в Совет-ской России [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 20. – С. 2–3.	
876.		Александров, А. Прекращение уголовного преследования по делам, связанным с наруше-нием законодательства о налогах и сборах (ст. 28.1) [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
877.		Бочкарев, С. А. Об инфляции рубля и «дефляции» уголовного закона [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 110–117.
Исследование уголовно-правового механизма охраны собственности с целью установления его связи с инфляционными и дефляционными процессами 	
878.		Грачев, О. В. Уголовная ответственность за уклонение от уплаты таможенных платежей как фактор обеспечения интеграционных процессов России [Электронный ресурс] 
// Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
879.		Демьяненко, Е. В. Незаконное предпринимательство и реализация права, закрепленного в ст. 34 Конституции России [Текст] / Е. В. Демьяненко, И. В. Шишко // Изв. вузов. Право-ведение. – 2010. – № 1. – С. 96–103.	
880.		Есаян, А. К. Кредитно-банковское мошенничество по законодательству европейских стран-участниц СНГ, ЕврАзЭС, ШОС [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
881.		Иванов, А. Г. Законодательные противоречия в квалификации незаконного оборота драго-ценных металлов [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
882.		Карпович, О. Г. Виды мошенничества. Рейдерство [Электрнонный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 25. ЦПИ	
883.		Карпович, О. Г. Уголовно-правовая характеристика видов финансового мошенничества [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
884.		Карпович, О. Г. Финансовое мошенничество: актуальные проблемы [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
885.		Киева, Г. Ф. Трансформация механизма уголовно-правовой охраны собственности [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 3. – С. 137–140.	
886.		Кикоть, А. Противодействие незаконному обналичиванию и выводу денежных средств за рубеж [Текст] // Законность. – 2010. – № 10. – С. 11–14.	
887.		Курочкина, Л. Кража, сопряженная с незаконным проникновением в автотранспортное средство [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
888.		Макаров, А. В. К вопросу об уклонении от уплаты таможенных платежей. Особенности разграничения преступлений, предусмотренных ст. ст. 188, 194 Уголовного кодекса России [Электронный ресурс] / А. В. Макаров, А. С. Жукова // Тамож. дело. – 2010. – № 2. ЦПИ	
889.		Мусаэлян, М. Ф. Рейдерство: понятие, виды и пути противодействия [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 11. – С. 28–40.	
890.		Мызникова, Е. А. Уголовно-правовая политика в сфере экономической деятельности [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 89–92.	
891.		Мызникова, Е. А. Факторы, детерминирующие преступления в сфере внешнеэкономичес-кой деятельности [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 133–135.	
892.		Некрасов, А. М. Уголовно-правовые аспекты «минимизации налогообложения» [Текст]
// Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 129–132.	
893.		Нудель, С. Л. К вопросу об уголовной ответственности за изготовление или сбыт расчет-ных карт и иных платежных документов [Электронный ресурс] // Банк. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
894.		Панушко, С. Уголовно-правовые риски директоров и главных бухгалтеров в офшорных правоотношениях [Электронный ресурс] / С. Панушко, М. Шакирова // Налоговый учет для бухгалтера . – 2010. – № 8. ЦПИ	
895.		Прожерина, А. Н. Уголовно-правовая характеристика преступлений, связанных с проти-
воправным поглощением юридических лиц [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ	
896.		Ритер, М. Уголовная ответственность в сфере экономической деятельности [Электронный ресурс] // Клуб главных бухгалтеров. – 2010. – № 9. ЦПИ	
897.		Русанов, Г. А. Уголовная ответственность за незаконную банковскую деятельность (ст. 172 УК РФ) [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
898.		Садовский, П. Борьба с незаконным использованием товарных знаков: актуальные проб-лемы [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2010. – № 9. ЦПИ	
899.		Самородский, А. Т. Характеристика способов преступлений, совершаемых в сфере лично-го страхования [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
900.		Турнаев, А. В. Проблемы квалификации корпоративных захватов (рейдерских деяний) как мошенничества [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 127–131.	
901.		Уланова, Ю. Ю. Преступление против собственности: особенности квалификации и назначения наказания [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
902.		Федоров, А. Практика уголовно-правовой квалификации рейдерских поглощений [Элект-ронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
903.		Федоров, А. Ю. Совершенствование уголовно-правового механизма противодействия незаконной дополнительной эмиссии акций [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
904.		Федоров, А. Ю. Криминальные способы хищения акций [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
905.		Федоров, А. Ю. «Антирейдерская» реформа уголовного законодательства [Текст]  // Адво-кат. – 2010. – № 10. – С. 26–31.	
906.		Федоров, А. Ю. Правовые нормы против рейдерства [Электронный ресурс]  // Законы Рос-сии: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
907.		Федоров, А. Ю. Проблема разграничения понятий «рейдерство» и «недружественное поглощение» [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
908.		Черных, А. Г. Непосредственный объект состава неисполнения обязанностей налогового агента (ст. 199.1 КУ РФ) [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ 	
909.		Чучаев, А. Усиление уголовно-правовой охраны рынка ценных бумаг [Электронный ре-сурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
910.		Шалыпин, С. Организация первоначального и последующего этапов расследования прес-туплений, связанных с незаконным захватом имущественных комплексов [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
911.		Шафранова, М. В. Особенности возбуждения уголовных дел о злостном уклонении от погашения кредиторской задолженности [Электронный ресурс] // Практика исполн. произ-водства. – 2010. – № 2–3. ЦПИ	
912.		Шеленков, С. Н. К вопросу об особенности практики уголовного наказания за мошен-ничество [Электронный ресурс] // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
913.		Яни, П. С. Проблемы уголовно-правовой охраны экономики от недобросовестной кон-куренции [Электронный ресурс] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 22–26.	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ОБЩЕСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 
И ОБЩЕСТВЕННОГО ПОРЯДКА
	
914.		Антонченко, В. В. Уголовно-правовое и криминологическое значение мотива и цели хищений предметов вооружений в воинских формированиях [Электронный ресурс]
 // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 6. ЦПИ 	
915.		Бегишев, Н. Р. Преступления в сфере обращения цифровой информации [Электронный ресурс] // Информац. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
916.		Белоцерковский, С. Новый федеральный закон об усилении борьбы с преступными сообществами: комментарий и проблемы применения [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
917.		Журавлева, Н. В. Проблемы привлечения к уголовной ответственности за организацию и содержание притонов для потребления наркотических средств и психотропных веществ [Электронный ресурс] // Наркоконтроль. – 2010. – № 2. ЦПИ	
918.		Иванцова, Н. В. Уголовно-правовые меры охраны жизни в сфере безопасности дорожного движения [Электронный ресурс] / Н. В. Иванцова, А. Л. Сосновский // Транспорт. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
919.		Клебанов, Л. Некоторые особенности уголовно-правового воздействия: на примере посягательств на культурные ценности [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
920.		Конфоркин, И. А. Уголовная ответственность за незаконную рубку лесных насаждений [Электронный ресурс] : монография / И. А. Конфоркин. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
921.		Кузнецова, О. Н. Проблемы квалификации преступного загрязнения окружающей среды [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
922.		Магомедов, Т. М.-С. Уголовно-правовые аспекты отграничения состава преступления по статье 208 УК РФ от смежных составов преступлений и иных правонарушений [Элект-ронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 8. ЦПИ	
923.		Мондохонов, А.  Признаки преступного сообщества (преступной организации) [Текст] 
// Законность. – 2010. – № 9. – С. 38–40.	
924.		Мондохонов, А. Вопросы уголовной ответственности за организацию преступного сооб-щества (преступной организации) [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
925.		Новокшанов, О. Н. Преступления в сфере компьютерной информации как угроза безопас-ности России [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 105–110.	
926.		Проценко, С. В. Предмет и объект уголовно-правовой охраны в составе  транспортного преступления [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
927.		Проценко, С. В. Установление причинной связи в процессе квалификации транспортного преступления [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
928.		Саркисов, Д. Н. Проблемы регулирования уголовной ответственности за экстремистские преступления [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 108–111.	
929.		Семинихин, В. В. Административная и уголовная ответственность за нарушения в области качества товаров, работ, услуг [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – № 10. ЦПИ	
930.		Степаненко, В. С. Уголовно-правовая ответственность за нарушения законодательства об обращении с отходами [Электронный ресурс] // Право и политика. – 2010. – № 5. ЦПИ	
931.		Султанов, А. Р. Проблемы применения норм законодательства о противодействии экстре-мизму [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 66–68. 	
932.		Хатаева, М. А. Развитие законодательства в сфере противодействия незаконному обороту наркотиков [Электронный ресурс] // Административ. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ
	
933.		Безверхов, А. Оценка изменений уголовного законодательства о служебных нарушениях и практики его применения [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
934.		Гадаборшев, Г. А. Противодействие предварительному расследованию по уголовным делам о преступлениях террористического характера [Электронный ресурс] // Законо-дательство. – 2010. – № 9. ЦПИ	
935.		Горбатович, Д. Проблемы квалификации получения взятки в крупном размере [Электрон-ный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
936.		Егорова, Н. Постановление Пленума Верховного Суда РФ о злоупотреблении долж-ностными полномочиями и превышении должностных полномочий [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
937.		Комиссаров, В. Провокационно-подстрекательская деятельность в отношении должност-ного лица как обстоятельство, исключающее ответственность за получение взятки [Текст] / В. Комиссаров, П. Яни // Законность. – 2010. - № 9. – С. 3–8.	
938.		Корякин, В. М. Дисциплинарный коррупционный проступок: проблемы квалификации [Электронный ресурс] // Право в Вооруж. Силах. – 2010. – № 7. ЦПИ	
939.		Максимов, С. В. Классификация субъектов должностных преступлений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ 	
940.		Мельниченко, Р. Уголовная ответственность адвоката за воспрепятствование осущест-влению правосудия [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
941.		Тюрин, Д. Б. Критический анализ уголовно-правовой охраны реализации судебных реше-ний [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 125–131.	
	
ПРЕСТУПЛЕНИЯ ПРОТИВ ВОЕННОЙ СЛУЖБЫ
	
942.		Янин, С. А. О специфике выявления мошенничества, совершенного военнослужащими с использованием служебного положения [Электронный ресурс] / С. А. Янин, И. Н. Шумигай // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 7. ЦПИ	
	•	УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО
	
943.		Митькина, А. В. Основные тенденции развития теории и практики исправления несовер-шеннолетних осужденных: с середины XX в. по настоящее время [Электронный ресурс] 
// Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
944.		Мусаелян, М. Ф. Об обеспечении законности и соблюдении прав человека в уголовно-исполнительной системе [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, эко-номиика, управление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
945.		Мухтабаева, Р. К. Проблемы организации труда в исправительных учреждениях [Элект-ронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
946.		Насиров, Н. И. Свидания осужденных к лишению свободы с родственниками [Текст]
 // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 172–174.	
947.		Пургина, О. В. Организация нравственно-этического воспитания и досуга осужденных к лишению свободы [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
948.		Соколов, А. В. Ответственность сотрудников оперативных подразделений ФСИН России [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
949.		Соловьев, И. Н. Проблемные вопросы исполнения домашнего ареста [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
950.		Шабалов, В. Н. Некоторые проблемы злостного нарушения установленного порядка отбы-вания наказания осужденными к лишению свободы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 191–193.	
	
•	ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО. СУДОПРОИЗВОДСТВО
	
951.		Борисова, Е. А. Правовая определенность и право на справедливое судебное разбиратель-ство [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
952.		Жуйков, В. М. Общая концепция развития процессуального законодательства и законода-тельства о судоустройстве [Текст]  // Журн. рос. права. – 2010. – № 7. – С. 92–97.	
953.		Зайков, Д. Е. Уплата государственной пошлины: правовые коллизии при обращении в суды общей юрисдикции [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
954.		Колосовский, В. В. Законность и квалификационные ошибки [Текст]  // Рос. юрид. журн. - 2010. – № 4. – С. 92–98.	
955.		Курзински-Синге, Е. Конфликт – взаимодействие принципов диспозитивности и обяза-тельности судебных решений в современном процессуальном праве РФ [Текст] / Е. Кур-зински-Сингер, Н. В. Панкевич // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 35–46.	
956.		Максуров, А. А. Проблемы действия решений Европейского суда по правам человека в Российской Федерации  [Электронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 34. ЦПИ	
957.		Максуров, А. А. Проблемы обязательности учета позиции Европейского суда по правам человека в правоприменительной практике в Российской Федерации [Текст] // Адвокат. - 2010. – № 9. – С. 30–35.	
958.		Полонский, Б. Я. Разумный закон  [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ
О федеральном законе «О компенсации за нарушение права на судопроизводство в разумный срок или права на исполнение судебного акта в разумный срок» от 30.04.2010 № 68-ФЗ	
959.		Прокудина, Л. А. Правосудие как способ разрешения правового конфликта [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
960.		Симонян, С. Л. О предмете гражданского процессуального права [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 105–108.	
961.		Сундеев, С. А. К вопросу о понятии судебной ошибки: теоретико-правовой аспект [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 55–58.	
962.		Фоков, А. П. О компенсации за нарушение  права на судопроизводство в разумный срок или права на исполнение судебного акта в разумный срок [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
963.		Шагиева, Р. В. Кодифицированные акты как источники процессуального права [Электрон-ный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
964.		Шугуров, М. В. Международно признанное право человека на судебную защиту и мораль-но-этические основы правосудия в условиях современного научно-технологического развития [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 68–85.	
	
ГРАЖДАНСКОЕ ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО
(ГРАЖДАНСКИЙ ПРОЦЕСС, ГРАЖДАНСКОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО)
	
965.		Афанасьев, С. Ф. О соотношении признанных и неоспоренных фактов, а также конклю-дентных действий в гражданском процессе: на примере части 3.1 статьи 70 АПК РФ [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 55–58.	
966.		Балашов, А. Н. Аксиологические категории института процессуальной аналогии в граж-данском процессуальном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 7, 8. ЦПИ	
967.		Валеев, Д. Х. Подведомственность гражданских дел судам общей юрисдикции [Электрон-ный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 5. ЦПИ	
968.		Ворожбит, С. П. Тенденции развития понятия «общеизвестный факт» в гражданском процессе России, Германии и США  [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 7. ЦПИ	
969.		Галиев, М. С. Подсудность не вступивших в силу судебных постановлений в гражданском процессе [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 47–51.	
970.		Гуреева, О. А. Проблемы определения правового статуса прокурора в гражданском судо-производстве США  [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
971.		Дергачев, С. А. Встречный иск и договорная подсудность: вопрос соотношения [Элект-ронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
972.		Докучаева, Е. С. Коллизии подведомственности гражданских дел между судами общей юрисдикции и арбитражными судами РФ [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 39 – 43.	
973.		Жуйков, В. М. О некоторых проблемах проверки судебных постановлений по граждан-ским делам [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 6, 7, 8. ЦПИ
На основе анализа положений законов и судебной практики делается вывод о необходимости одновременных изменений судебной системы и процессуального законодательства	
974.		Зайков, Д. Е. Уплата государственной пошлины: правовые коллизии при обращении в суды общей юрисдикции [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
975.		Захаров, В. Н. О праве на судопроизводство в разумный срок по гражданским делам в контексте назначения и проведения экспертиз [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 28–30.	
976.		Калинина, М. В. Компенсация за фактическую потерю времени: проблемы правоприме-нения [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
977.		Колосова, В. В. Виды исков в гражданском судопроизводстве. Групповые и производные иски  [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
978.		Кузнецов, Н. В. К вопросу о правовой природе доказательственного права [Текст] / Н. В. Кузнецов, Е. А. Нахова // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 161–165.	
979.		Курочкин, С. А. Гражданский процесс в системе управления  [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 7. ЦПИ	
980.		Лейбошиц, А. В. Виды подсудности гражданских дел [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 4. – С. 85–97.	
981.		Малешин, Д. Я. Структура гражданской процессуальной деятельности [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 4. – С. 36–60.	
982.		Малько, Е. А. К вопросу о создании концепции гражданской процессуальной политики как основы для развития гражданского процессуального законодательства  [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 7. ЦПИ	
983.		Малешин, Д. Я. Методология гражданского процессуального права [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 49–70.	
984.		Митенкова, О. А. Институт приказного производства в гражданском процессе: актуаль-ные вопросы теории и практики [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 15–17.	
985.		Мишутина, Э. И. К вопросу о соотношении ценностей и аксиом гражданского процес-суального права [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 181–186.	
986.		Моисеев, С. В. Спорные вопросы подведомственности корпоративных споров [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 8. ЦПИ	
987.		Ненашев, М. М. Объект гражданского процессуального правоотношения в исковом произ-водстве  [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 7, 8. ЦПИ	
988.		Ненашев, М. И. Расширение правоспособности отдельных субъектов гражданского про-цесса: к постановке проблемы [Электронный ресурс] // Налоги : [журн.]. – 2010. – № 4. ЦПИ	
989.		Николайченко, О. В. Тенденции развития метода правового регулирования гражданских процессуальных отношений [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 108–112.	
990.		Овчаренко, А. В. Устность и письменность как противоположные начала гражданского и арбитражного процесса [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
991.		Ракитина, Л. Н. Отмена мер по обеспечению иска и судебное правопреемство [Элект-ронный ресурс] // Налоги : [газ.]. – 2010. – № 34. ЦПИ	
992.		Стеничкина, В. Г. Становление и развитие института судебной пошлины [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 45–48. 	
993.		Шакирьянов, Р. В. Основания направления гражданских дел судами апелляционной инстанции на новое рассмотрение мировым судьями [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 30–33.	
994.		Шамшурин, Л. Л. К вопросу о законном и справедливом судебном решении в состяза-тельном процессе в сфере гражданской юрисдикции: теория и практика [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – №№ 5, 6. ЦПИ	
995.		Шкварок, А. В. Понятие юридического интереса в современном гражданском процессе [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
996.		Юдин, А. В. Возложение юридической обязанности «на себя самого», или к вопросу об уточнении правового положения истца в гражданском процессе [Электронный ресурс]
 // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ
	
	ПРОИЗВОДСТВО ПО ДЕЛАМ, ВОЗНИКАЮЩИМ 
ИЗ ПУБЛИЧНЫХ ПРАВООТНОШЕНИЙ
	
997.		Бурков, А. Л. Восприятие Конвенции о защите прав человека и основных свобод Верхов-ным Судом РФ в постановлениях Пленума и при рассмотрении конкретных дел [Текст]
// Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 88–101.	
998.		Грикевич, О. А. Вопросы подведомственности и подсудности дел об оспаривании норма-тивных правовых актов по ГПК РФ и АПК РФ [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 59– 64.  	
999.		Зайцев, С. В. К вопросу защиты прав граждан и организаций от неправомерных действий государства в процессе осуществления правосудия [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1000.		Кляус, Н. В. О недостатках гражданской процессуальной формы публичного производства [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 172–180.	
1001.		Лейканд, Е. В. Особенности доказывания по делам о защите избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 112–115.	
1002.		Симонян, С. Л. Иной судебный порядок обжалования действий и решений, нарушающих права и свободы граждан [Электронный ресурс] // Налоги : [журн.]. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1003.		Тулинова, Б. А. О проверке судом общей юрисдикции ненормативного правового акта (глава 25 ГПК РФ) [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
	ПРОИЗВОДСТВО В СУДЕ ПО ДЕЛАМ ОТДЕЛЬНЫХ КАТЕГОРИЙ
	
1004.		Бойко, М. П. Компетенция судов по защите семейных прав [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 165–168.	
1005.		Гадиятова, М. Защита прокурором частных интересов в гражданском судопроизводстве [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 44–46.	
1006.		Емалтынова, А. Р. Некоторые аспекты участия нотариуса в предотвращении и разреше-нии земельных споров [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1007.		Карпушкин, А. В. Вопросы конституционности правоприменительной практики ограниче-ния в удовлетворении денежных требований работников [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 85–88.	
1008.		Кузина, В. Е. Судебное усмотрение, сочетание частных и публичных интересов при рас-смотрении семейно-правовых споров о расторжении брака [Электронный ресурс]
 // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1009.		Малкин, О. М. Особенности рассмотрения дел о признании завещания недействительным в связи с неспособностью завещателя понимать значение своих действий или руководить ими [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1010.		Митенкова, О. А. Особенности рассмотрения дел о расторжении брака [Электронный ресурс] // Семейное и жилищ. право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1011.		Отставнова, Е. А. Защита конституционного права на медицинскую помощь в судах общей юрисдикции [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 88–92.	
1012.		Скуратовская, М. М. О некоторых особенностях процедуры рассмотрения дел о взыска-нии обязательных платежей и санкций в гражданском и арбитражном процессе [Электрон-ный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1013.		Султанов, А. Р. Применение европейских стандартов в гражданском судопроизводстве на примере проблемы «экстремистских дел» [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 8. – С. 7–28; [Электронный ресурс] / А. Р. Султанов. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ
О рассмотрении дел о признании информационных материалов экстремистскими в процедуре особого производства	
1014.		Фоков, А. П. О судебной практике при разрешении споров, связанных с защитой права собственности и других вещных прав [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1015.		Цветков, И. В. Дистанционное участие в судебных разбирательствах по делам о защите авторских прав в судах общей юрисдикции [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 8. – С. 29–32.	
1016.		Швабауеэр, А. В. О судебной защите прав на недвижимое имущество [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 27–42.	
	
ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРОИЗВОДСТВО
	
1017.		Бородай, А. Ю. Правовая природа сделок купли-продажи, заключенных в целях принуди-тельного взыскания долгов  [Текст] // Юрист. – 2010. – № 11. – С. 10–15.
В статье проанализированы точки зрения по данному вопросу, выявлены особенности данного правового акта с учетом специфики исполнительного производства 	
1018.		Бородай, А. Ю. Продавец в сделках купли-продажи, заключенных в целях принудитель-ного взыскания долгов [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1019.		Губин, П. Е. Обращение взыскания на заложенное имущество во внесудебном порядке : проблемы теории и практики [Электронный ресурс] / П. Е. Губин, А. Г. Смирных // Право и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1020.		Гуреев, В. А. Разумность как принцип права в деятельности судебного пристава-исполни-теля  [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1021.		Гуреев, В. А. Деятельность Федеральной службы судебных приставов по совершенствова-нию процедур принудительного взыскания долгов  [Электронный ресурс] // Законы Рос-сии: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1022.		Десятик, М. С. Понятие и содержание административной ответственности за нарушение законодательства об исполнительном производстве [Электронный ресурс] // Адвокат.   практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1023.		Захаров, В. В. Практика исполнительного производства в России второй половины XIX– XX вв. [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1024.		Мочалова, В. Внесудебный порядок обращения взыскания на предмет ипотеки [Текст]
// Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 60–68.	
1025.		Селезнев, В. А. Вопросы исполнения судебных актов, предусматривающих обращение взыскания на средства бюджетов бюджетной системы Российской Федерации [Элект-ронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 2–3. ЦПИ	
1026.		Шарон, А. А. Обращение взыскания на денежные средства должника, находящиеся на депозите территориальных приставов [Электронный ресурс] // Практика исполн. производства. – 2010. – № 2–3. ЦПИ	
	
АРБИТРАЖНЫЙ ПРОЦЕСС
	
1027.		Анохин, В. С. Согласованный подход к делам о банкротстве [Электронный ресурс] / В. С. Анохин, И. Цветкова  // Арбитр. управляющий. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1028.		Богатырев, Е. В. Генезис и эволюция механизмов экономического правосудия в Российском государстве [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 11. – С. 101–106.	
1029.		Булдакова, А. А. Положение органов, выступающих в суде от имени юридических лиц [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1030.		Бухтоярова, О. Защита неопределенного круга лиц в арбитражном процессе [Текст] //  За-конность. – 2010. – № 10. – С. 51–56.	
1031.		Глазкова, М. Е. Компенсация за нарушение разумного срока в арбитражном процессе: цели внедрения и проблемы правоприменения [Текст] //  Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 35–43.	
1032.		Дивин, И. М. Проблемные вопросы подведомственности арбитражным судам дел об адми-нистративных правонарушениях [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 7. – С. 16–27.	
1033.		Ильин, А. В. Обеспечительные меры арбитражного суда в налоговых спорах: проблемы реализации и пути их реализации [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1034.		Каменков, В. С. Исковая форма защиты прав в хозяйственном процессе [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1035.		Кузнецов, А. П. О порядке присуждения компенсации за нарушение разумных сроков судопроизводства в арбитражных судах [Электронный ресурс] // Гражданин и право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1036.		Курмаев, Р. Лизинговые споры: эффективные способы решения [Текст] / Р. Курмаев, Ю. Гончарук // Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 56 –59.	
1037.		Ляднова, Э. В. Деятельность арбитражных заседателей как способ обеспечения публич-ности арбитражного судопроизводства [Текст] // Гос. власть и местное самоуправление. – 2010. – № 9. – С. 43–45.	
1038.		Масаладжиу, Р. М. Целесообразно ли «смещение» момента вступления в законную силу судебных актов арбитражных судов? [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1039.		Москалев, А. В. Взыскание корпоративных долгов [Электронный ресурс] // Бухгалтер и закон. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1040.		Носенко, М. С. Применение процессуальной аналогии арбитражными судами [Электрон-ный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1041.		Оводов, А. А. Нарушение антимонопольного законодательства: актуальные вопросы судебной практики [Электронный ресурс] // Налоги : [журн.]. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1042.		Решетникова, И. В. Компенсация за нарушение права на судопроиводство и права на исполнение судебного акта в разумный срок применительно к арбитражным судам [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 7. – С. 6–15.	
1043.		Сидорова, Е. Л. Анализ арбитражной практики по изъятию земельных участков для госу-дарственных или муниципальных нужд [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1044.		Соловых, С. Ж. Процессуальная деятельность арбитражного суда первой инстанции как фактор укрепления и обеспечения законности в сфере экономического правосудия [Элект-ронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1045.		Солохина, А. Е. Признание обстоятельств и соглашение по фактическим обстоятельствам как результаты примирения в арбитражном процессе [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1046.		Тихомиров, В. В. Особенности проверки заявления о фальсификации доказательств в арбитражном суде [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1047.		Хованова, И. А. Особенности производства по налоговым спорам в арбитражных судах : актуальные вопросы теории и практики [Электронный ресурс] // Налоги : [журн.]. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1048.		Ходыкин, Р. М. Некоторые вопросы применения новых положений Арбитражного процес-суального кодекса РФ о групповом производстве [Электронный ресурс] // Вестн. Высш. арбитр. суда Урал. округа. – 2010. – № 1. ЦПИ	
1049.		Шамшурин, Л. Л. Принципы гражданского (арбитражного) процессуального права: проб-лемы понятия, классификации, значение в совершенствовании законодательства и отправ-лении правосудия [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № № 7, 8. ЦПИ	
1050.		Шебанова, Н. Судебное и внесудебное разрешение проблем в сфере признания и оформления прав Российской Федерации на недвижимое имущество за рубежом [Текст]  
// Хоз-во и право. – 2010. – № 10. – С. 98–106.	
1051.		Широкова, Е. К. Проблемы исчисления сроков на апелляционное обжалование судебных актов по делам о несостоятельности (банкротстве) [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1052.		Юдин, А. В. Правовое положение лиц, не участвующих в деле, о чьих правах и обязан-ностях может быть принят судебный акт [Текст] // Вестн. Высш. Арбитр. Суда Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 40–53.	
	АЛЬТЕРНАТИВНОЕ РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ
	
1053.		Воложанин, В. П. О некоторых отраслевых принципах третейского разбирательства [Текст]  // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 132–134.	
1054.		Игнатова, Н. И. Альтернативное разрешение споров [Электронный ресурс] // Арбитр. управляющий. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1055.		Каменков, В.С. Посредник в хозяйственном процессе, его полномочия и порядок назанчения [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 14–17.
Республика Беларусь	
1056.		Мамонтов, С. П. Третейское разбирательство по признанию прав на жилые и не жилые  помещения [Электронный ресурс] // Имуществ. отношения в Рос. Федерации. – 2010. – № № 8, 9. ЦПИ	
 	
УГОЛОВНОЕ ПРОЦЕССУАЛЬНОЕ ПРАВО
 (УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС)
	
1057.		Агаев, З. Р. Правовое регулирование досудебного соглашения о сотрудничестве в России [Текст] //  Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 12–17.	
1058.		Алимамедов, Э. Н. Понятие этапа окончания предварительного следствия с обвинитель-ным заключением [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ 	
1059.		Алонцева, Е. Ю. Следственные действия по уголовно-процессуальному законодательству Российской Федерации и Украины: сравнительно-правовое исследование [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1060.		Апостолова, Н. Н. Разумный срок уголовного судопроизводства [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 63–66.	
1061.		Бабич, А. В. О соотношении понятий «процессуальная самостоятельность» и «независи-мость» следователя в теории уголовно-процессуального  права [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 2. – С. 96–101.	
1062.		Белик, В. Н. Судебная практика в области обеспечения права на защиту личности в уголовном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1063.		Белоковыльский, М. С. Участие адвоката в проверке и оценке допустимости заключения эксперта в уголовном процессе: анализ соблюдения требований закона на этапах производства судебной экспертизы и оформления заключения эксперта [Текст] //  Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 18–23.	
1064.		Божьев, В. П. Участие потерпевшего на предварительном следствии [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1065.		Борисова, С. П. Об эффективности использования профилактических мер органами пред-варительного следствия [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1066.		Бочинин, С. А. Следственные действия и их соотношение с оперативно-розыскными меро-приятиями [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 3. – С. 100–105.	
1067.		Брусницын, Л. В. Обеспечение безопасности участников уголовного процесса: анализ УПК Белоруссии, России и Украины [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 30–34.	
1068.		Будников, В. Л.  Видеопоказания в уголовном процессе России [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 9. – С. 15–17.	
1069.		Бурцев, С. Типичные нарушения уголовно-процессуальных норм органами дознания на стадии возбуждения уголовного дела [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1070.		Быков, В. Новый закон о залоге как мере пресечения [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 26-30.
Основания и процессуальный порядок применения залога (ч. 1 ст. 106 УПК РФ)	
1071.		Быков, В. М. Стороны защиты при заключении с прокурором досудебного договора о сотрудничестве [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 18–22.	
1072.		Васяев, А. А. Достоверные сведения при разрешении вопроса о заключении под стражу [Электронный ресурс] // Соврем. право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1073.		Гаврилов, Б. Я. Современное уголовно-процессуальное законодательство и реалии его правоприменения [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1074.		Галоганов, Е. А. Защита адвокатом прав и свобод личности как реализация принципа состязательности современного уголовного судопроизводства  [Электронный ресурс]
 // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1075.		Гирько, С. И. О некоторых проблемных вопросах процессуальной регламентации уско-ренного досудебного производства [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1076.		Горский, М. В. Обстоятельства, исключающие участие судьи в уголовном судопроиз-водстве: к вопросу о разработке правового механизма их установления [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 10–13.	
1077.		Гранкин, К. Проблемы применения норм УПК РФ, регулирующих досудебное соглашение о сотрудничестве [Электронный ресурс] / К. Гранкин, Е. Мильтова // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1078.		Грачева, Ю. Возможно ли судейское усмотрение при пробеле в уголовном праве? [Элект-ронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1079.		Гуляева, Е. Е. Заключение под стражу душевнобольных лиц : стандарты Конвенции о защите прав человека и основных свобод 1950 года [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 96–100.	
1080.		Гуртовенко, Э. С. Исторические корни особого порядка судебного разбирательства (глава 40 УПК РФ) в российском уголовном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1081.		Данилова, С. Законодательная регламентация профилактики преступлений, осуществляе-мой в ходе предварительного следствия [Текст] // Законность. – 2010. – № 10. – С. 39–43.	
1082.		Дациев, Х. Г. Защита от уголовного преследования: пробелы в законодательстве [Текст] 
// Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 8 –10.	
1083.		Дежнев, А. С. Обеспечение сохранности имущества и жилища обвиняемого (подозревае-мого), подвергнутого задержанию или заключению под стражу [Электронный ресурс]
 // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ 	
1084.		Дикарев, И. С. Законные интересы обвиняемого в уголовном процессе [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 8. – С. 55–62.	
1085.		Дикарев, И. С. Надзорный пересмотр судебных решений в системе гарантий законности, обоснованности и справедливости приговоров и постановлений мировых судей [Текст]
 // Мировой судья. – 2010. – № 8. – С. 5–8.	
1086.		Дьяконова, Л. Мера пресечения – домашний арест [Текст] // Законность. – 2010. – № 10. – С. 7–10.	
1087.		Екимовская, А. Н. Особенности производства допроса с участием специалиста по делам о преступлениях, связанных с профессиональной деятельностью [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 132–135.	
1088.		Еникеев, З. Д. Международно-правовые основы быстроты уголовного судопроизводства и  проблемы их реализации в современной России  [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1089.		Жунусканов, Т. Ж. Проблемы адвокатского расследования в процессе осуществления защиты по уголовному делу [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1090.		Зенин, А. М. О разграничении понятий субъектов использования и применения специаль-
ных знаний в уголовном процессе [Электронный ресурс] // Эксперт-криминалист. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1091.		Иванова, Е. Использование заключения специалиста в доказывании по уголовным делам [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 57–62.	
1092.		Калинкин, С. В. Новый порядок применения меры пресечения в виде залога [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1093.		Калинкин, С. Применение судами мер пресечения в виде заключения под стражу, залога и домашнего ареста [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1094.		Калинкина, Л. Д. Право стороны защиты на заявление ходатайств по УПК РФ не под-лежит ограничению [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1095.		Калугин, А. Г. Обоснованность выделения в отдельное производство уголовных дел в отношении неустановленных сбытчиков наркотических средств, психотропных веществ или их аналогов [Электронный ресурс] // Наркоконтроль. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1096.		Карякин, Е. Исследование государственным обвинителем заключения эксперта [Текст]
 / Е. Карякин, А. Мичурин // Законность. – 2010. – № 10. – С. 28–31.	
1097.		Клещев, С. В. О некоторых вопросах проверки сообщения о преступлении [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1098.		Ковтун, Н. Н. Следственный судья в уголовном судопроизводстве: за и против [Текст] 
// Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 41–44.	
1099.		Козявин, А. А. Использование в суде показаний потерпевшего и свидетеля, полученных в досудебном производстве, как проблема состязательного уголовного процесса [Текст] 
// Государство и право. – 2010. – № 8. – С. 49–54.	
1100.		Колмаков, П. Возвращение надзорных жалоб и представлений ввиду их несоответствия требованиям ст. 375 УПК РФ  [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1101.		Колоколов, Н. А. Временное отстранение от должности (ст. 114 УПК РФ) [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1102.		Колоколов, Н. А. Адвокатский бойкот [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1103.		Комиссаров, В. И. Потрепевший – центральная фигура уголовного судопроизводства [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 32–34.	
1104.		Коротков, А. П. Закономерности исторического развития и современные проблемы мо-дернизации форм предварительного расследования [Электронный ресурс] // Рос. следова-тель. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1105.		Лисицын, Р. Значение для суда предложения государственного обвинителя о назначении наказания [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 48–50.	
1106.		Лобанова, Л. В. Об уголовно-правовом значении престарелого возраста потерпевшего [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 27–29.	
1107.		Ляхов, Ю. А. Приоритеты уголовно-процессуального законотворчества [Текст] // Госу-дарство и право. – 2010. – № 8. – С. 43–48.	
1108.		Марасанов, П. Н. Заочное рассмотрение дел в уголовном судопроизводстве: кризис правового регулирования [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1109.		Марасанов, П. Н. Заочное рассмотрение дел в уголовном судопроизводстве: базовые проблемы теории и практики [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1110.		Мартынчик, Е. Г. Публичная роль адвокатуры и ролевые функции в состязательном уголовном процессе: теория, закон,  совершенствование правовых регламентаций [Элект-ронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ 	
1111.		Мартынчик, Е. Г. Адвокатское производство (досье) по уголовному делу [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1112.		Махмутов, М. Назначение исследований в стадии возбуждения уголовного дела [Текст]
// Законность. – 2010. – № 11. – С. 40–41.	
1113.		Мельников, В. Ю. Судебный контроль в условиях состязательности уголовного процесса [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1114.		Мельников, В. Ю. Как надежно обеспечить права и законные интересы граждан в ходе досудебного разбирательства [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 7. – С. 30–34.	
1115.		Мельников, В. Ю. Адвокатское расследование в состязательном уголовном процессе [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1116.		Милова, И. Е. Проблемы расширения права на собирание доказательств [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 83–88.	
1117.		Милова, И. Е. О некоторых аспектах адвокатского опроса как особого процессуального действия [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 120–124.	
1118.		Миреев, Б. А. Назначение уголовного судопроизводства: проблемы законодательной регламентации [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1119.		Мирзоев, З. Т. Особенности рассмотрения судами вопросов условно-досрочного освобож-дения от отбывания наказания по законодательству России [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 85–91.	
1120.		Морозова, И. Отдельные виды доказательств  [Электронный ресурс] // Право и жизнь. - 2010. – № 5. ЦПИ	
1121.		Никитина, Н. Тенденции развития процессуальной формы в уголовном судопроизводстве России  [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1122.		Николайченко, В. В. Основные принципы проведения следственных действий в местах лишения свободы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 169–172.	
1123.		Овчинников, Ю. Г. Основания для избрания меры пресечения в виде заключения под стражу как одна из процессуальных гарантий прав подозреваемого и обвиняемого [Элект-ронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1124.		Перетокин, С. Н. О праве лиц на свидетельский иммунитет при производстве по уголов-ному делу [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1125.		Петроченков, А. Я. Судебная практика рассмотрения уголовных дел о наркопреступле-ниях [Электронный ресурс] // Наркоконтроль. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1126.		Померанцев, И. Н. Гражданский иск в уголовном процессе: проблемы правоприменения и направления совершенствования правового регулирования [Текст] / И. Н. Померанцев, М. С. Белоковыльский // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 33–37.	
1127.		Пономаренков, В. А. Реализация принципа языка уголовного судопроизводства [Текст]
 // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 41–47.	
1128.		Ратьков, А. Н. Дознание: прошлое, настоящее, будущее [Текст] : монография / А. Н. Ратьков. – Сочи : ИИЦ СИМБиП, 2009. – 250 с. – Библиогр.: с. 238–250 (189 назв.).	
1129.		Решняк, М. Г. Реализация принципа презумпции невиновности в уголовном судопроиз-водстве: теория и практика [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 34–37.	
1130.		Ринчинов, Б. А. Назначение заседания суда кассационной инстанции в уголовном процес-се [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ 	
1131.		Рыжаков, А. П. Задержание по подозрению в совершении преступления [Электронный ресурс] / А. П. Рыжаков. – М. : КонсультантПлюс, 2010. ЦПИ	
1132.		Сабитов, Р. Уголовно-правовая защита деловой репутации юридического лица  [Текст]
/ Р. Сабитов, А. Литвиненко // Законность. – 2010. – № 10. – С. 19–22.	
1133.		Садиокова, У. Процессуальный статус руководителя следственного органа [Текст] 
// Законность. – 2010. – № 9. – С. 42–46.	
1134.		Сапронова, Т. Пересмотр уголовных дел в надзорном порядке [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 20–22.	
1135.		Семенцов, В. А. О допустимости производства отдельных следственных действий в стадии возбуждения уголовного дела [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1136.		Семенцов, В. А. Новое следственное действие – проверка показаний на полиграфе [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 132–137.	
1137.		Соколов, Ю. Н. Информационные технологии как альтернативные средства фиксации при производстве следственных действий [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1138.		Соколов, Ю. Н Информационная природа уголовно-процессуальных доказательств [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 148–154.	
1139.		Соловьев, И. Н. Общедоступный регламент проведения ОРМ [Электронный ресурс]
 // Налоговый вестн. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1140.		Соловьев, И. Н. ОВД проводят оперативно-розыскные мероприятия [Электронный ресурс] // Налоговый вестн. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1141.		Степанова, Н. А. Недостатки в организации работы следователей по делам, предвари-тельное следствие по которым приостановлено на основании п.п. 3, 4 ч. 1 ст. 208 УПК РФ [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1142.		Степанов, В. В. О придании ревизии статуса следственного действия [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 194–199.	
1143.		Стовповой, А. Уголовно-правовые и уголовно-процессуальные аспекты досудебного соглашения о сотрудничестве на предварительном следствии [Электронный ресурс]
 // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1144.		Супрун, С. В.  Дознание – сокращенное следствие? [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 138–144.	
1145.		Супрун, С. В. Возмещение по уголовному делу имущественного вреда в порядке регрессии [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1146.		Тетюев, С. В. Кто может участвовать в допросе несовершеннолетних по уголовным делам в качестве педагога? [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 10. – С. 46–53.	
1147.		Тишин, Р. В. Генезис досудебного соглашения о сотрудничестве в российском уголовном судопроизводстве [Текст] // История государства и права. – 2010. – № 11. – С. 67–76.	
1148.		Ткачев, И. Процессуальный порядок допроса свидетеля в условиях, исключающих визуальное наблюдение [Текст] / И. Ткачев, В. Овчинникова, В. Комин // Законность. – 2010. – № 10. – С. 14–18.	
1149.		Трубникова, Т. В. Конституционное право каждого на судебную защиту его прав и свобод и право на справедливое судебное разбирательство: соотношение и место в уголовном процессе  [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1150.		Тутынин, И. Б. К вопросу о месте процессуального принуждения имущественного харак-тера в уголовном судопроизводстве [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1151.		Ульянов, Л. Т. Субъекты досудебного соглашения о сотрудничестве [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1152.		Фатыхова, Л. М. Значение заочного правосудия по уголовным делам [Текст] // Право и государство : теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 110–113.	
1153.		Фомичев, П. В. Правовые и процессуальные основания производства следственных действий [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 185–188.	
1154.		Халиулин, А. Полномочия прокурора по заключению  досудебного соглашения о сотруд-ничестве [Электронный ресурс] // Уголовное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1155.		Харлашин, Г. Е. Назначение адвоката в качестве представителя судом [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1156.		Химичева, О. Уголовно-процессуальный закон: незаконченная реформа  [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1157.		Цховребова, И. А. Возможности процессуальных действий в установлении тождества объектов [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1158.		Чеботарева, Н. Н. Адвокат – защитник как субъект доказывания по уголовным делам [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1159.		Чечулин, И. В. Особенности процессуального взаимодействия руководителя следствен-ного органа и прокурора в ходе досудебного производства [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1160.		Чурикова, А. Ю. Помощник прокурора: возможность и формы его участия в уголовном судопроизводстве [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 188–191.	
1161.		Чурикова, А. Ю. Актуальные вопросы деятельности прокурора на стадии предваритель-ного расследования [Текст] // Вестн. Поволж. акад. гос. службы. – 2010. – № 3. – С. 94–100.	
1162.		Чуркин, А. В. Нарушение порядка вызова на допрос или иное следственное действие может повлечь за собой признание соответствующего протокола недопустимым доказа-тельством [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1163.		Шаганин, И. И. Деятельность прокурора по составлению постановления о привлечении в качестве обвиняемого и предъявлению обвинения [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1164.		Шейфер, С. А. Российский следователь – исследователь или преследователь? [Текст]
// Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 34–36.	
1165.		Щенина, Т. Е. Актуальные проблемы участия адвоката – защитника при применении отдельных мер уголовно-процессуального принуждения к обвиняемой-женщине [Элек-ронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
ПРОИЗВОДСТВО В СУДЕ ПРИСЯЖНЫХ
	
1166.		Моисеева, Т. В. Прения сторон – условие, обеспечивающее объективность присяжных заседателей  [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 36–40.	

•	КРИМИНОЛОГИЯ
	
1167.		Авдеев, Ю. И. Концептуальные и правовые вопросы совершенствования противодействия экстремизму в Российской Федерации [Текст] / Ю. И. Авдеев, В. В. Арсеньев, В. Н. Найденко // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 4. – С. 70–84.	
1168.		Андрюхин, Н. Г. Недостатки в реализации несовершеннолетними права на образование: криминологический аспект [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 5–7.	
1169.		Анисимов, А. Молодежная корыстно-насильственная преступность [Текст] // Законность. – 2010. – № 10. – С. 56–59.	
1170.		Антонченко, В. В. Проблемы предупреждения воинской преступности  [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 104–111.	
1171.		Горкин, В. И. Аспекты правового регулирования деятельности по профилактике право-нарушений и преступлений [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 121–124.	
1172.		Данилова, С. И. Особенности профилактики преступлений при производстве предвари-тельного следствия по уголовным делам [Электронный ресурс] // Гражданин и право. - 2010. - № 9. ЦПИ	
1173.		Исаев, Д. Г. Криминологическая характеристика личности преступников, совершающих коррупционные преступления в сфере высшего профессионального образования [Текст]
 // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 178–181.	
1174.		Кирсанова, О. С. Об особенностях криминальной мотивации женщин [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управление. – 2010. - № 4. ЦПИ	
1175.		Козлов, В. Ф. К вопросу о способах организации незаконной миграции [Электронный ре-сурс] // Миграц. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1176.		Косарева, Л. В. К вопросу о причинах и условиях рецидивной преступности [Текст] / Л. В. Косарева, В. Н. Косарев, И. В. Махогон // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 136–139.	
1177.		Мошков, Т. А. Насильственная преступность в местах лишения свободы: общая характе-ристика [Электронный ресурс] // Уголовно-исполн. система: право, экономика, управ-ление. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1178.		Мусаелян, М. Ф. Транснациональная организованная преступность как угроза националь-ной безопасности Российской Федерации [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 50–58.	
1179.		Никитина, Е. М. Актуальные проблемы профилактики тяжких и особо тяжких преступле-ний против жизни и здоровья детей, возможные пути решения этих проблем [Текст] 
// Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 16–17.	
1180.		Оноколов, Ю. П. Несовершенство военного права способствует зарегистрированной и латентной преступности военнослужащих [Электронный ресурс] // Военно-юрид. журн. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1181.		Пискунов, С. А. Предупреждение преступлений, связанных с производством, хранением и выполнением работ, не отвечающих требованиям безопасности [Электронный ресурс]
// Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1182.		Подолюк, М. Л. Социально-демографическая характеристика личности убийцы женского пола [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1183.		Портников, С. М. Государственная политика в сфере противодействия наркотизации общества в Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 74–77.	
1184.		Сердюченко, И. Н. Факторы пенитенциарной виктимизации осужденных: проблемы клас-сификации [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1185.		Скифский, И. С. Криминологическое моделирование насильственной преступности в Австралии и России  [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 64–71.	
1186.		Стороженко, И. В. Методологические основы антикоррупционного мониторинга в кри-минологическом значении [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 56–60.	
1187.		Суханов, С. В. Некоторые особенности криминологической характеристики лиц, совер-шающих преступления, предусмотренных ст. 171 УК РФ [Электронный ресурс]
// Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
1188.		Суханов, С. В. К вопросу о понятии стратегии борьбы с преступностью [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1189.		Сухаренко, А. Н. Российская организованная преступность в странах Юго-Восточной Азии: состояние и проблемы борьбы [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 2. ЦПИ
КНР, Республика Корея, Япония	
1190.		Федоров, А. Ю. Противодействие рейдерским захватам [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 8. ЦПИ	
	
•	КРИМИНАЛИСТИКА
	
1191.		Богданов, М. Н. К вопросу о соотношении положений криминалистики и уголовно-процессуального законодательства в части осмотра места происшествия [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 139–143.	
1192.		Данилкин, И. А. Пути развития криминалистической регистрации в России с учетом опыта зарубежных стран [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
1193.		Елинский, В. И. Особенности осмотра места происшествия при расследовании уголовных дел о транспортных происшествиях (крушений и аварий) на железно-дорожном транспорте [Электронный ресурс] / В. И. Елинский, П. Н. Коткин // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1194.		Елинский, В. И. Особенности организации расследования уголовных дел о транспортных происшествиях на железнодорожном транспорте [Электронный ресурс] / В. И. Елинский, П. Н. Коткин // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1195.		Жиров, Р. М. Генезис и содержание криминалистической техники [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 91–97.	
1196.		Иванов, А. Н. Обстоятельства, подлежащие установлению в структуре криминалистичес-кой методики расследования преступлений [Текст] / А. Н. Иванова, В. Г. Иванова  // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 136–139.	
1197.		Ивашин, В. М. Выдвижение и проверка криминалистических версий как основной вид познания при расследовании преступлений [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 139–143.	
1198.		Колесникова, М. М. Соотношение уголовно-правовых и криминалистических признаков организованной преступной группы и преступного сообщества [Электронный ресурс] 
// Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1199.		Колесникова, М. М. Особенности проведения допроса лиц, совершивших таможенные преступления [Электронный ресурс] // Тамож. дело. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1200.		Кошкина, О. А. Правовое и криминалистическое обеспечение борьбы с контрабандой объектов фауны и флоры [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1201.		Мамошин, М. А. Консультационно-справочная деятельность специалиста в расследовании преступлений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
1202.		Михайлов, В. А. Реконструкция задач и функций раскрытия тяжких неочевидных преступ-лений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1203.		Мнацаканян, Т. А. Организация и производство осмотра места происшествия по делам о терроризме [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 116–119.	
1204.		Ценова, Т. Л. О расследовании мошенничеств, связанных с невыполнением взятых обяза-тельств [Текст] // Юрист. – 2010. – № 9. – С. 56–59.	
1205.		Чернушенко, Н. В. Актуальные вопросы исследования рукописных текстов, выполненных измененным почерком [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 202–204.	
	
СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА
	
1206.		Беляков, А. Л. Идентификация человека по динамическим следам зубов [Текст] / А. Л. Беляков, В. В. Эбингер // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 4. – С. 190–193.	
1207.		Клименко, Н. И. Этические основы экспертной деятельности [Электронный ресурс] / Н. И. Клименко, С. А. Ципенюк // Эксперт-криминалист. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1208.		Подольный, Н. А. Особенности судебной психофизиологической экспертизы [Электрон-ный ресурс] // Эксперт-криминалист. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1209.		Щелкунов, В. А. Судебно-экспертная деятельность: история и современное состояние [Текст] / В. А. Щелкунов, И. Н. Леонов // История государство и права. – 2010. – № 18. – С. 40–42.	
1210.		Щеполтьев, А. В. Государственная и негосударственная судебная экспертиза [Электрон-ный ресурс] / А. В. Игнатьев, Е. Г. Сафронова // Право и экономика. – 2010. – № 10. ЦПИ	
	
•	СУДЕБНЫЕ ОРГАНЫ.
 ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ В ЦЕЛОМ. 
АДВОКАТУРА
	
1211.		Дмитриева, Е. А. Рассмотрение правоохранительными органами материалов средств мас-совой информации о преступлениях и иных правонарушениях – гласность и безадресность [Электронный ресурс] / Е. А. Дмитриева, А. Н. Васильев // Рос. следователь. – 2010. – № 13. ЦПИ	
1212.		Оноколов, Ю. П. Необходима информационная база правоохранительных органов и судов [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 58–62.	
1213.		Правоохранительная политика в России: проблемы теории и практики [Текст] : [монография] / РАН, Сарат. фил. ин-та государства и права, Тамб. гос. ун-т им. Г. Р. Державина и др. ; [В. М. Пучнин, Р. В. Пузиков и др.] ; под ред. А. В. Малько. – Тамбов : Издательский дом ТГУ им. Г. Р. Державина, 2010. – 270 с.	
1214.		Руденко, Ю. И. К вопросу о координации правоохранительной деятельности [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 56–58.	
	
СУДЕБНАЯ СИСТЕМА
	
1215.		Абросимова, Е. Судебная власть: конституционные отражения [Текст] // Сравнит. консти-туц. обозрение. – 2010. – № 5. – С. 96–117.	
1216.		Арутюнян, А. А. Понятие и сущность восстановительной юстиции [Текст] // Мировой судья. – 2010. – № 10. – С. 5–7.	
1217.		Аулов, В. К. Основания дисциплинарной ответственности судей: технология и тенденции правового регулирования в некоторых странах СНГ [Электронный ресурс] / В. К. Аулов, Ю. Н. Туганов // Рос. судья. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1218.		Большова, А. К. Состояние и перспективы сокращения нагрузки на судей  [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 10. – С. 86–92.	
1219.		Гук, П. А. Судебная практика : вопросы квалификации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 106–109.	
1220.		Кашепов, В. П. Реализация конституционных положений об основах судебной власти  [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 10. – С. 25–36.	
1221.		Кожевников, О. А. Позиции Европейского суда по правам человека и судебная реформа в
России [Электронный ресурс] // Законы России: опыт, анализ, практика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1222.		Колоколов, Н. А. Формирование судебной власти в самоопределившихся государствах: основы управления генезисом и эволюцией [Текст] // Гос. власть и местное самоуправле-ние. – 2010. – № 9. – С. 39–42.	
1223.		Кондратенко, Н. Высший Арбитражный Суд Российской Федерации в системе арбитражных судов [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 5. ЦПИ	
1224.		Кузьмин, А. Г. О конституционно-правовом статусе Высшего Арбитражного Суда Рос-сийской Федерации [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 9. – С. 28–31.	
1225.		Лукоянов, Д. Н. Функции председателя районного суда [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 49–52.	
1226.		Ляднова, Э. В. Конституционно-правовые основы доступа граждан к замещению должностей судей [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10.  – С. 55–58.	
1227.		Михайловская, И. Проблема критериев оценки судебной деятельности [Текст] // Сравнит. конституц. обозрение. – 2010. – № 5. – С. 118–127.	
1228.		Нешатаев, Т. Н. Суд и арбитраж: о границах частного и публичного [Текст] // Вестн. Высш. Рос. Федерации. – 2010. – № 10. – С. 62–81.	
1229.		Яголович, И. И. Как найти «свой» военный суд [Электронный ресурс] // Право в Вооруж. силах. – 2010. – № 8. ЦПИ
Вопросы определения территориальной подсудности дел военными судами	
	
СУД ПРИСЯЖНЫХ
	
1230.		Дмитриев, Ю. А. Зачем России суд присяжных? [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010.  – № 6–7. ЦПИ 	
	ЮВЕНАЛЬНАЯ ЮСТИЦИЯ
	
1231.		Хананашвили, Н. Л. Преимущества и эффективность системы ювенальной юстиции [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 5. – С. 3–5.	
1232.		Хананашвили, Н. Л. Ювенальная юстиция – «против» и «за» [Текст] // Вопр. ювенал. юстиции. – 2010. – № 4. – С. 3–6.	
	МИРОВАЯ ЮСТИЦИЯ
	
1233.		Арабова, Т. Ф. Понятие и признаки мировой юстиции: сравнительно-правовой аспект [Электронный ресурс] // Арбитр. и граждан. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1234.		Тетюхин, И. Н. Становление и развитие мировой юстиции в Тамбовской губернии (вторая половина XIX–начало ХХ вв.): историко-правовое исследование [Текст] : монография / И. Н. Тетюхин ; Тамб. Гос. ун-т им. Г. Р. Державина. – Тамбов : Изд-во ТГУ им. Г. Р. Державина, 2009. – 207 с.	
	
ПРОКУРАТУРА
	
1235.		Васюшкин, В. Пределы прокурорского надзора [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 15–19.	
1236.		Гусева, А. Л. К вопросу о соотношении судебного контроля и прокурорского надзора в обеспечении прав и свобод личности в Российской Федерации [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 19–23.	
1237.		Дудин, Н. Надзор за следствием органов прокуратуры [Текст] / Н. Дудин, Г. Дытченко
 // Законность. – 2010. – № 10. – С. 3–7.	
1238.		Журбин, Р. Прокурорский надзор за исполнением законов о противодействии легализации преступных доходов [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 22–25.	
1239.		Золоев, А. Предмет прокурорского надзора в сфере реализации прав на медицинскую помощь [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 42–43.	
1240.		Иванов, А. Защита прокурором конституционных прав граждан [Текст] // Законность. – 2010. – № 9. – С. 55–57.	
1241.		Коршунов, Н. М. Концепция реформирования Прокуратуры Российской Федерации: национальные и ведомственные интересы [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 8–12.	
1242.		Муканбеткалиев, А. А. Административно-правовое регулирование поощрения служащих органов и учреждений прокуратуры Российской Федерации [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 4. – С. 127–130.	
1243.		Петров, С. М. Приоритетные направления совершенствования службы в прокуратуре [Электронный ресурс] / С. М. Петров, Л. Ю. Грудцына, Г. Л. Озерова // Образование и право. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1244.		Петрова, Л. Правотворческая деятельность органов прокуратуры [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 3–8.	
1245.		Разинкина, А. Участие прокуратуры в работе над проектом закона о реформировании института пересмотра судебных решений  [Текст] // Законность. – 2010. – № 11. – С. 29–33.	
1246.		Стрельников, В. В. Проблемы правового обеспечения деятельности российской прокура-туры [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 22–31.	
	
ОРГАНЫ РАССЛЕДОВАНИЯ
	
1247.		Аничин, А. В. Проблемы современного состояния и пути развития органов предваритель-ного следствия в Российской Федерации [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1248.		Валов, С. В. Объект и предмет теории управления органами предварительного следствия [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1249.		Волынская, О. В. Актуальность проблемы процессуальной деятельности следователя по 
предупреждению преступлений в современных условиях [Электронный ресурс] / О. В. Волынская, М. И.  Федоров // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1250.		Дьяконова, О. Г. О создании единого органа по расследованию преступлений [Электрон-ный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 12. ЦПИ	
1251.		Косимов, О. О роли начальника следственного подразделения в организации взаимо-действия следователя с органами дознания [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 14. ЦПИ	
1252.		Лесков, В. С. Некоторые особенности функционирования следственного аппарата в налоговой полиции [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1253.		Статкус, В. Ф. 150 лет следственной службе России : тенденция развития [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
1254.		Яковлев, С. П. О некоторых проблемных вопросах деятельности Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков по расследованию преступлений [Электронный ресурс] // Рос. следователь. – 2010. – № 15. ЦПИ	
	
АДВОКАТУРА
	
1255.		Ария, С. Л. Жизнь адвоката [Текст] / С. Л. Ария ; Америк. ассоциация юристов, Федер. палата адвокатов РФ, Адвокат. палата Моск. обл. – 3-е изд., доп. и испр. – М. :  Американская ассоциация юристов, 2010. – 486 с.	
1256.		Бойков, А. Д. Сущность и правовое содержание статуса адвоката  [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 10. – С. 37–44.	
1257.		Либанова, С. Э. Демокурийная функция институциональной адвокатуры [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 38–40.	
1258.		Мельниченко, Р. Г. Меры профессиональной ответственности адвокатов  [Текст] // Адво-кат. – 2010. – № 10. – С. 16–21.	
1259.		Мельниченко, Р. Г. Особенность привлечения адвоката к административной ответ-ственности [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1260.		Палеев, И. М. К вопросу о статусе адвокатского бюро [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1261.		Понасюк, А. М. Адвокатская деятельность в качестве медиатора: актуальные вопросы правового регулирования [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11.  –  С. 53–55.	
1262.		Понасюк, А. М. Выполнение адвокатом роли медиатора как особый вид адвокатской деятельности [Текст] // Адвокат. – 2010. – № 9. – С. 24–29.	
1263.		Пудова, О. В. Проблемы государственного финансового обеспечения в России деятельнос-ти адвокатов по оказанию бесплатной юридической помощи в свете норм Европейского суда по правам человека  [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. –№ 11. – С. 69–73.	
1264.		Снежко, О. А. Бесплатная правовая помощь гражданам [Электронный ресурс] // Гражда-нин и право. – 2010. – № 11. ЦПИ	
1265.		Черных, М. Н. Современные проблемы защиты адвокатской тайны в России [Электронный ресурс] / М. Н. Черных, Е. П. Гришина // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1266.		Черных, М. Н. Защита персональных данных адвоката – важнейшее условие его независимости [Электронный ресурс] // Адвокат. практика. – 2010. – № 3. ЦПИ	
	
НОТАРИАТ
	
1267.		Богатырев, В. Н. Право граждан на юридическую помощь в условиях реформирования российского нотариата [Текст] / В. Н. Богатырев, Ю. В. Барзилова // Конституц. и муницип. право. – 2010. – № 9. – С. 69–73.	
1268.		Леженникова, И. М. Нотариус в России может стать медиатором в рамках ювенальной юстиции [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 41–42.	
1269.		Пиджаков, А. Ю. Из истории нотариата в России [Электронный ресурс] // Нотариус. – 2010. – № 1. ЦПИ	
1270.		Ралько, В. В. Сущность и содержание правовой деятельности нотариата в соременных правовых системах и семьях [Электронный ресурс] // Бюл. нотариал. практики. – 2009. – № 6. ЦПИ	
1271.		Романовская, О. В. Нотариальное право: региональный аспект [Электронный ресурс] 
 // Нотариус. – 2010. – № 1. ЦПИ	
1272.		Шахбазян, А. А. Нотариальная защита корпоративных прав [Электронный ресурс] // Нота-риус. – 2010. – № 1. ЦПИ	
	•	МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО 
	
1273.		Корейво, Е. В. Использование преамбул в международном праве [Электронный ресурс] 
// Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1274.		Хабачиров, М. Л. О необходимости изменения  концептуального подхода к принципам формирования и функционирования системы международного права [Текст] // Правовая политика и правовая жизнь. – 2010. – № 3. – С. 65–71.	
	
МЕЖДУНАРОДНОЕ ПУБЛИЧНОЕ ПРАВО
	
1275.		Алиев, Ш. М. К вопросу о взаимодействии Совета Безопасности ООН и Международного суда ООН [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 5. – С. 107–115.	
1276.		Ализаде, Ф. Э. Международно-правовые основы деятельности по проведению совместных (международных) расследований в документах Организации Объединенных Наций [Элект-ронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1277.		Анисимов, Л. Н. Компетенция и нормотворческая функция Международной организации труда: к вопросу о ратификации Россией Конвенции МОТ об оплачиваемых отпусках [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1278.		Бакаева, О. Ю.  Проблемы соотношения частных и публичных интересов в условиях фор-мирования правовой базы Таможенного союза [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1279.		Богуш, Г. Обзорная конференция по Римскому статуту: новые горизонты международного уголовного правосудия [Текст] // Сравнит. конституц. обозрения. – 2010. – № 5. – С. 87–95.
Рассматриваются современные проблемы международного уголовного правосудия в свете состоявшейся 31 мая–11 июня 2010 года в столице Уганды Кампале первой Конференции по обзору Римского статута Международного уголовного суда	
1280.		Быкова, Е. В. Уголовное преследование в международном сотрудничестве [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 2. ЦПИ
Статья посвящена проблемам передачи уголовного преследования из одного государства в другое	
1281.		Веселков, К. В. Международный опыт противодействия рейдерским захватам [Текст] 
// Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 61–64.	
1282.		Вылегжанин, А. Н. Юридические итоги великой победы над фашистской Германией и современные попытки их искажения [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 49–74.
Исследуется современное международно-правовое значение Устава и Приговора Нюрнбергского трибунала, резолюции Генеральной Ассамблеи ООН, подтвердившей «Принципы международного права, признанные Уставом Нюрнбергского трибунала и нашедшие выражение в решении этого трибунала». Дается юридическая оценка действиям представителей ряда государств, нацеленным на искажение юридических итогов  Второй мировой войны.	
1283.		Гарипов, Р. Ш. Право коренных народов на самоопределение [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 21–38.	
1284.		Генрих, Н. В. Конгресс ООН и перспективы развития уголовного права [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1285.		Гусев, А. В. Проблемы реализации международных договоров межведомственного харак-тера правоохранительных органов исполнительной власти [Текст] // Рос. юрид. журн. – 2010. – № 5. – С. 102–111.	
1286.		Есаян, А. К. Угроза экономической безопасности в сфере земельных правоотношений: законодательный опыт европейских стран – участниц СНГ, ЕврАзЭс, ШОС [Электронный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1287.		Истомин, С. И. Переработка на таможенной территории в Таможенном кодексе Таможен-ного союза [Текст] // Юрист. – 2010. – № 9. – С. 19–27.	
1288.		Капустин, А. Я. Некоторые вопросы исследования категории глобальное гражданское общество в международном праве [Текст] // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 71–83.	
1289.		Каширкина, А. А. Новые границы соотношения международного и национального права как результат сотрудничества государств по противодействию терроризму [Текст] / А. А. Каширкина, Д. Н. Морозов // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 143–152.	
1290.		Коссе, А. А. Место международного транспортного права в системе международного права [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 148–166.	
1291.		Кропачев, Н. М. О понятии международного терроризма [Текст] / Н. М. Кропачев, В. А. Мусин // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 128–142.	
1292.		Маймистова, И. В. Терроризм на море и пиратство: разграничение понятий [Текст]
 // Изв. вузов. Правоведение. – 2010. – № 1. – С. 153–159.	
1293.		Мамбеталиев, Н. Т. Правовой регламент администрирования взимания косвенных нало-гов в Таможенном Союзе ЕврАзЭс [Электронный ресурс] // Н. Т. Мамбеталиев, А. Н. Мам-беталиева // Фин. право. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1294.		Маршакова, Н. Н. Понятие коррупции в международно-правовых актах [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 11. – С. 67–71.	
1295.		Петрова, Г. В. Предотвращение финансирования терроризма в международном финансо-во-правовом регулировании [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1296.		Салгереев, А. С. Особенности юрисдикции в международном уголовном праве [Электрон-ный ресурс] // Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1297.		Султанов, И. Р. К вопросу о формах международного сотрудничества на примере интеграционных объединений [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11.  С. 100–105.	
1298.		Султанов, И. Р. Влияние интеграционных объединений на формы международного сот-рудничества [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 95–98.	
1299.		Сухаренко, А. Н. Противодействие транснациональному незаконному обороту оружия : состояние и проблемы [Электронный ресурс] // Междунар. уголовное право и междунар. юстиция. – 2010. – № 3. ЦПИ	
1300.		Хэ Минцзюнь. Условия и процедура присоединения государств [Электронный ресурс] 
// Междунар. публич. и частное право. – 2010. – № 4. ЦПИ	
1301.		Цимбривский, Т. С. Проблема реализации принципа равноправия и самоопределения народов и верховенство права в международных отношениях [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 39–48.	
1302.		Чабаева, И. С. Понятие принципов международного экономического права [Текст] 
// Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 180–200.	
1303.		Шохина, Э. Х. Таможенный союз: будет ли финансовое поле на троих? [Текст] // Юрист. – 2010. – № 10. – С. 29–34. 	
1304.		Шурухнов, В. Роль НЦБ интерпола в системе информационного обеспечения расследова-ния преступлений [Электронный ресурс] // Право и жизнь. – 2010. – № 6. ЦПИ	
	
ЕВРОПЕЙСКОЕ ПРАВО
	
1305.		Аносов, М. А. Формирование Европейского договорного права [Текст]  // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2010. – № 4. – С. 120–128.	
1306.		Аносов, М. А. Правовое регулирование договоров торгового (коммерческого) посредни-чества в праве ЕС [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 130–147.	
1307.		Бирюков, П. Н. Европейский доказательственный ордер [Электронный ресурс] // Рос. судья. – 2010. – № 8. ЦПИ	
1308.		Гвоздицких, А. В. Что именно «скрывает» скрытая дискриминация в сфере труда?: сравнительно-правовой аспект косвенной дискриминации в праве Европейского Союза [Электронный ресурс] // Трудовое право. – 2010. – № 10. ЦПИ	
1309.		Жеребцов, Е. Е. Специфика европейской модели конституционного контроля [Текст]
 // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 10. – С. 91–94.	
1310.		Иншакова, А. О. Новые формы хозяйствования как слагаемые успеха интеграции Рос-сийской Федерации в единое экономическое пространство с Европейским Союзом [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 10. – С. 98–103.	
1311.		Исполинов, А. С. Концепция acguis communautaire  в праве Европейского Союза [Текст]
 // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2009. – № 5. – С. 68–88.	
1312.		Калиниченко, П. А. Правовые достижения стратегического партнерства [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2009. – № 11. – С. 97–99.
Европейский Союз является главным партнером для России, поэтому политические и юридические традиции Европы определяют российскую действительность	
1313.		Кудряшов, В. В. Правовое регулирование кредитных рейтинговых агентств : европейская модель [Электронный ресурс] // Фин. право. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1314.		Максуров, А. А. Защита права собственности в Европейском суде: теоретические основы [Электронный ресурс] // Законодательство и экономика. – 2010. – № 9. ЦПИ	
1315.		Максуров, А. А. Защита Европейским судом по правам человека права собственности при конфискации и национализации имущества [Электронный ресурс] // Исполн. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1316.		Полдников, Д. Ю. Проект общей справочной системы в контексте развития Европейского частного права [Электронный ресурс] // Законодательство. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1317.		Султанов, А. Р. Практика исполнения постановлений ЕСПЧ как обеспечение реального восстановления нарушенных конституционных прав и свобод [Текст] // Юрист. – 2010. – № 9. – С. 14–18.	
1318.		Трыканова, С. А. Миграционная политика ЕС: актуальные тенденции организационно-правового регулирования [Текст] // Рос. юстиция. – 2010. – № 10. – С. 21–23.	
1319.		Шугурова, И. В. Проблемы определения международной исключительной юрисдикции по делам о нарушении патентных прав в Европейском Союзе [Текст] // Вестн. Сарат. гос. акад. права. – 2010. – № 5. – С. 102–180.	
	
МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО
	
1320.		Абраменков, М. С. Проблема выморочного имущества в международных наследственных отношениях [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 91–96.	
1321.		Асосков, А. В. Теория Г. Кегеля о коллизионных интересах, влияющих на формирование коллизионныхнорм в международном частном праве [Текст] // Вестн. Моск. ун-та. Сер. 11, Право. – 2009. – № 5. – С. 46–67.	
1322.		Бардина, М. П. Определение права, применимого к существу спора международным коммерческим арбитражем  [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 9. – С. 81–90.	
1323.		Баширов, М. А. Общая характеристика режима финансовых услуг в международном праве [Текст] // Право и государство: теория и практика. – 2010. – № 9. – С. 75–77.	
1324.		Богатина, Ю. Г. Оговорка о публичном порядке в международном частном праве: теоретические проблемы и современная практика [Электронный ресурс] / Ю. Г. Богатина. – М. : Статут, 2010. ЦПИ	
1325.		Бэешу, А. Расторжение договора в международном коммерческом праве [Электронный ресурс] / А. Бэешу, Б. Сосна // Туризм: право и экономика. – 2010. – № 1. ЦПИ	
1326.		Ерпылева, Н. Ю. Понятие и источники международного частного права [Электронный ресурс] // Транспорт. право. – 2010. – № 2. ЦПИ	
1327.		Попов, Е. В. Прецедент в международных инвестиционных спорах [Электронный ресурс]
 // Арбитр. и граждан. процесс. – 2010. – № 6. ЦПИ	
1328.		Соколова, Н. В. Проблемы разрешения споров, связанных с трастами [Текст] // Моск. журн. междунар. права. – 2010. – № 3. – С. 76–87.	
1329.		Цомартова, Ф. В. Международно-правовые стандарты в области расторжения договоров найма жилья и выселения [Текст] // Журн. рос. права. – 2010. – № 9. – С. 106–113.	
	
•	ПРАВО ОТДЕЛЬНЫХ СТРАН
	
1330.		Быкова, Е. В. Укрепление международно-правовых связей России с другими государст-вами [Электронный ресурс] // Юрид. мир. – 2010. – № 7. ЦПИ	
1331.		Марочкин, С. Ю. Нормы и источники международного права в правовой системе России: проблема освоения в теории и развития в законодательстве конституционного принципа [Текст] // Государство и право. – 2010. – № 11. – С. 26–36.	
	
•	УЧЕБНИКИ. СПРАВОЧНИКИ. ЭНЦИКЛОПЕДИИ
	
1332.		Адамчук, Н. Г. Международная практика страхования жизни [Текст] : учеб. пособие / Н. Г. Адамчук. – М. : Анкил, 2009. – 127 с. 	
1333.		Васецкий, Н. А. Основы парламентаризма в России [Текст] : учеб. для вузов / Н. А. Васецкий ; под ред. В. В. Жириновского. – М. : Изд-во СГУ, 2010. – 233 с. 	
1334.		Воробьев, Н. Н. Региональное избирательное право [Текст] : учеб. пособие / Н. И. Воробьев ; Тамб. Гос. ун-т им. Г. Р. Державина. – Тамбов : Изд-во ТГУ им. Г. Р. Державина, 2010. – 221 с.	
1335.		Горина, Г. А. Налогообложение торговых организаций [Текст] : учеб. пособие для вузов / Г. А. Горина ; Рос. гос. торгово-экон. ун-т. – М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2010. – 142 с.	
1336.		Гражданское право [Текст] : учебник для вузов : в 4 т. / [В. В. Витрянский и др.] ; отв. ред. Е. А. Суханов ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. – 3-е изд., перераб. и доп. – М. : Волтерс Клувер, 2010. – 
Т. 4: Обязательственное право. – М., 2010. – 
Алф.-предм. указ.: с. 732–756.	
1337.		Колоколов, Г. Р.  Медицинское право [Электронный ресурс] : учеб. пособие / Г. Р. Колоколов, Н. И. Махонько. – М. : Дашков и К, 2009. ЦПИ	
1338.		Соловьев, И. Н. Преступные налоговые схемы и их выявление [Электронный ресурс] : учеб. пособие / И. Н. Соловьев. – М. : Проспект, 2010. ЦПИ	
1339.		Уголовное право зарубежных стран [Текст] : тексты лекций / В. П. Кутина, О. Г. Дудинцев ; С.-Петерб. гос. ун-т граждан. авиации. – Спб. : ГУГА, 2009. – 113 с. 	
1340.		Уголовное право Российской Федерации. Общая часть [Текст] : учеб. пособие для вузов / авт.-сост. С. С. Худяков ; Тамб. гос. ун-т им. Г. Р. Державина. – Тамбов : Изд-во ТГУ им. Г. Р. Державина, 2009. – 479 с. – Библиогр.: с. 464–479 (177 назв).	
1341.		Уголовное право России. Особенная часть [Электронный ресурс] : учебник / Под ред. В. П. Ревина. – 2-е изд., испр. и доп. – М. : Юстицинформ, 2009. ЦПИ	
1342.		Федорова, Н. И. Российское предпринимательское право [Текст] : учеб. пособие / Н. И. Федорова; Сиб. акад. гос. службы. – Новосибирск : СибАГС, 2009. – 201 с.	
1343.		Филонов, Г. А. Проблемы экстремизма и терроризма в России: социально-правовой аспект [Текст] : учеб. пособие / Г. А. Филонов ; Воронеж. гос. архитектур.-строит. ун-т. – Воронеж, 2009. – 75 с. 	
1344.		Черкашина, Н. В. Исковая форма защиты гражданских прав [Текст] : учеб. пособие / Н. В. Черкашина. – Муром : Изд. полиграф. центр МИ ВлГУ, 2009. – 110 с.	

УКАЗАТЕЛЬ ИСПОЛЬЗОВАННЫХ ИСТОЧНИКОВ

•	Отдела периодических изданий

	Адвокат	2010 №№ 8, 9, 10		
	Вестник Высшего Арбитражного Суда РФ	2010 №№ 7, 10, 11		
	Вестник МУ. Сер. 11, Право	2010 №№ 4, 5		
	Вестник Поволжской академии государственной службы	2010 №№ 2, 3		
	Вестник Саратовской государственной академии права 	2010 №№ 4, 5		
	Вопросы ювенальной юстиции	2010 №№ 4, 5		
	Государственная власть и местное самоуправление	2010 №№ 8, 9, 10		
	Государство и право	2010 №№ 8, 9, 10, 11		
	Журнал российского права	2010 №№ 7, 9, 10, 11		
	Законность
Известия вузов. Правоведение	2010 №№ 9, 10, 11
2010 № 1		
	История государства и права	2010 №№ 18, 19, 20, 21 		
	Конституционное и муниципальное право	2010 №№ 8, 9		
	Мировой судья
Московский журнал международного права	2010 №№ 8, 9, 10
2010 № 3		
	Право и государство: теория и практика	2009 №№ 10, 11; 2010 №№ 7, 
9, 10, 11		
	Правовая политика и правовая жизнь	2010 № 3		
	Российская юстиция	2010 №№ 8, 9, 10, 11		
	Российский юридический журнал
Сравнительное конституционное обозрение	2010 №№ 4, 5
2010 №№ 4, 5, 6		
	Хозяйство и право	2010 №№ 9, 10, 11		
	Юрист	2010 №№ 8, 9, 10, 11		
	
•	Центра правовой информации
			
	Адвокатская практика	2010 №№ 3, 4		
	Административное и муниципальное право
Административное право	2010 №№ 5, 6, 7, 8
2010 №№ 3, 4		
	Арбитражный управляющий	2010 № 4		
	Арбитражный и гражданский процесс	2010 №№ 5, 6, 7, 8		
	Арсенал предпринимателя	2010 № 9		
	Аудиторские ведомости	2010 № 9		
	Банковское право	2010 № 3		
	Банковский ритейл	2010 № 3		
	Бухгалтер и закон	2010 №№ 6, 8, 9, 10		
	Бюджет	2010 № 7		
	Бюллетень нотариальной практики	2009 № 6; 2010 № 2		
	В курсе правового дела	2010 № 21		
	Валютное регулирование. Валютный контроль	2010 № 8		
	Вестник высшего арбитражного суда Уральского округа	2010 № 1		
	Вестник гражданского права	2010 № 3		
	Военно-юридический журнал	2010 №№ 6, 7 		
	Вопросы трудового права	2010 №№ 8, 9		
	Вопросы экспертизы и качества медицинской помощи	2010 № 8		
	Главврач	2010 № 9		
	Гражданин и право	2010 №№ 9, 10, 11 		
	Гражданское право	2010 №№ 1, 2  		
	Жилищное право	2010 №№ 8, 9, 10		
	Журнал конституционного правосудия	2010 № 3		
	Законодательство	2010 №№ 7, 8, 9		
	Законы России: опыт, анализ, практика	2010 №№ 7, 8, 9		
	Зарплата	2010 № 8		
	Землеустройство, кадастр и мониторинг земель	2010 №№ 7, 8, 9		
	Имущественные отношения в Рос. Федерации	2010 №№ 8, 9, 10 		
	Информационное право	2010 № 2 		
	Исполнительное право	2010 № 2		
	Кадровик. Трудовое право для кадровика	2010 №№ 10, 11		
	Кадровая служба и управление персоналом предприятия	2010 № 9		
	Клуб главных бухгалтеров	2010 №№ 9, 10, 11		
	Конституционное и муниципальное право	2010 №№ 8, 9 		
	Корпоративный юрист	2010 №№ 5, 6		
	Культура: управление, экономика, право 	2010 № 2		
	Медицинская сестра 	2010 № 9		
	Медицинское право	2010 № 4 		
	Международное публичное и частное право	2010 №№ 3, 4		
	Международное уголовное право и международная юстиция	2010 №№ 2, 3		
	Международные банковские операции	2010 № 3		
	Миграционное право	2010 № 2		
	Муниципальная служба: правовые вопросы	2010 № 2		
	Налоги: журнал	2010 №№ 4, 5		
	Налоги: газета	2010 №№ 25, 27, 29, 30, 34,
35, 36		
	Налоги и налоговое планирование	2010 №№ 8, 9		
	Налоговая проверка	2010 № 5		
	Налоговый вестник	2010 № 9		
	Налоговый учет для бухгалтера	2010 № 8		
	Нотариус	2009 № 1		
	Образование и право	2010 №№ 6, 7, 8		
	Отдел кадров бюджетного учреждения	2010 № 8 		
	Отдел кадров коммерческой организации	2010 № 10		
	Охрана труда и техника безопасности в сельском хозяйстве	2010 №№ 7, 8		
	Право в Вооруженных Силах	2010 №№ 7, 8, 9		
	Право и жизнь	2010 №№ 5, 6–7		
	Право и политика	2010 № 3, 5, 6		
	Право и экономика	2010 №№ 9, 10		
	Практика исполнительного производства	2010 №№ 1, 2–3 		
	Предпринимательство	2010 № 3		
	Предпринимательское право	2010 № 3		
	Реклама и право	2010 № 1		
	Российский налоговый курьер	2010 № 16		
	Российский следователь	2010 №№ 11, 12, 13, 14, 15		
	Российский судья	2010 №№ 6, 7, 8		
	Руководитель автономного учреждения	2010 № 10		
	Семейное и жилищное право	2010 №№ 2, 3		
	Современное право	2010 №№ 5, 6, 7, 8		
	Современный предприниматель	2010 №№ 9		
	Социальное и пенсионное право 	2010 №№ 2, 3		
	Страховые организации: бухучет и налогообложение	2010 № 5		
	Таможенное дело	2010 № 2		
	Транспортное право	2010 №№ 2, 3		
	Трудовое право	2010 №№ 8, 9, 10		
	Туризм: право и экономика	2010 № 1		
	Уголовно-исполнительная система: право, экономика, управление	2010 № 4		
	Уголовное право	2009 №№ 2, 3		
	Финансовое право	2010 №№ 6, 7, 8, 9		
	ЭЖ-Юрист	2010 № 35		
	Эксперт-криминалист	2010 № 2		
	Юридический мир	2010 №№ 5, 6, 7		
	Юридическое образование и наука	2010 № 2		
	Юрист ВУЗа	2010 №№ 8, 9 		

	2009 № 	
	2009 №№ 	
	2009 №№  	
	2009 №№ 	
	2009 №